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Italia, una democrazia in crisi?

Attualitàdi giovanni.dicecca

Si è svolto venerdì 23 febbraio, a Napoli, presso l'Hotel Oriente il dibattito sul tema:
"Italia,  una  democrazia  in  crisi?".  All'incontro  sono  intervenuti  l’Onorevole  Carlo
Alberto Cicci, il  Dott. Giovanni  Federico, l’Ing. Nunzio di  Martino, il  Dott. Gaetano
Avitabile, coordinatore del meeting.
Moderatore del dibattito, Raimondo Vadilonga.

Presenti  numerosi  ospiti,  che  hanno  preso  parte  al  dibattito:  Stanislao  Lanzotti,
capogruppo Udc nella giunta comunale di Napoli; Antonio Luongo, consigliere in quota
Udc  della  Municipalità  Soccavo-Pianura;  la  responsabile  del  dipartimento  Pari
opportunità dell'Udc, Renata Brutto-Barone; Carmine Mocerino, vice
coordinatore provinciale dell'Udc e componente della direzione nazionale dello stesso
partito.

Giovanni Di Cecca
23 febbraio 2007
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Lavoro - dibattito sulla ripresa economica
dell'Irpinia

Attualitàdi giovanni.dicecca

A Solofra, polo conciario in provincia di Avellino, sabato 24 febbraio si è svolto un
convegno organizzato dall'Udc locale. Al  centro del  dibattito, il  rilancio economico
dell'Irpinia. A dare il  via al  dibattito, l'intervento del  segretario  cittadino dell'Udc,
dopodiché si sono susseguite le elazioni dei numerosi ospiti presenti.

Tra loro, il senatore Francesco Pionati, il direttore generale di Confindustria Maurizio
Beretta, il  Presidente regionale della Confederazione italiana della piccola e media
industria  Dario  Scalella,  il  segretario  confederale  della  Cisl  Giorgio  Santini  ed  il
Consigliere Regionale in quota An, Francesco D’Ercole.

Di particolare interesse tra gli argomenti trattati - all'interno di un più ampio discorso
sulla capacità imprenditoriale italiana - l'annoso tema dei necessari - seppur gravosi -
costi che gli imprenditori del polo conciario locale devono sostenere per rispettare gli
obblighi  di  legge  in  materia  di  tutela  ambientale.  Costi  per  i  quali,  peraltro,
l'amministrazione centrale garantisce sostegno.

Tuttavia, com'è noto, l'area solofrana vive da anni in una situazione di grave disagio
ambientale.
Notevole anche l'intervento di Maurizio Beretta, giornalista economico prima ancora
che Direttore di  Confindustria. Beretta si  è soffermato sulla grande capacità degli
imprenditori italiani, abili, anche in tempi difficili, a portare avanti le loro iniziative
con coraggio.

Affrontata anche l'urgenza relativa alla carenza endemica di infrastrutture, che causa
all'imprenditoria  locale  numerosi  disagi,  in  special  modo  per  quanto  riguarda  il
trasporto delle merci.

Il  dibattito  si  è  concluso con  l'intervento del  Senatore  Francesco Pionati,  che  ha
sottolineato la grave incapacità delle giunte regionali che negli anni si sono succedute
alla  guida  della  Campania.  A  loro  si  deve  un'incauta  gestione  dei  fondi  pubblici,
soprattutto  di  quei  fondi,  destinati  alla  ricostruzione  industriale,  destinati  alla
Campania dopo il terremoto del 1980.

Giovanni Di Cecca
25 febbraio 2007
__________
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Presentazione del logo UNICENTRO

Attualitàdi giovanni.dicecca

Roma 10 marzo 2007
All'Aran  Hotel  di  Roma  si  è  svolta  una  manifestazione  nazionale  del  Movimento
Giovanile UDC in occasione della presentazione del  nuovo logo di  Unicentro con il
quale il Movimento correrà alle prossime elezioni universitarie.
Sono  intervenuti  all'incontro  il  leader  dell'UDC  Pier  Ferdinando  Casini  e  il
Vicesegretario Mario Tassone.

Nel  suo  intervento  Mario  Tassone  si  è  soffermato  sul  problema  della  chiusura
dell'università rispetto alle nuove e fresche intuizioni dei neolaureati, che ha fatto sì
che le baronie universitarie siano diventate delle vere e proprie caste.

Dopo Tassone, interviene in l'On. Casini, chiamato affettusamente Presidente, dopo
l'esperienza  di  presidenza  della  Camera  dei  Deputati,  che  si  è  rallegrato  della
presenza  di  tanti  giovani  in  un  giorno come  il  Sabato,  solitamente  dedicato  alle
fidanzate e agli amici.

Il  suo discorso  è  stato  incentrato  su  una  visione  della  Politica  come  passione  e
dedizione analoga a quella che si prova verso la persona amata (scherzosamente ha
ricordato alla platea di quante discussioni ha avuto in famiglia per la politica)

Dopo  questo  aneddoto  di  vita  familiare,  è  tornato  sull'importanza  del  Progetto
Unicentro,  non  solo  come associazione  di  studenti,  concetto che  rischia  di  essere
interpretato come "loggia" di studenti fine a se stessa, bensì come punto di incontro e
di interscambio tra studenti, neolaureati, ricercatori e professori.
Un sistema simbiotico che consenta a tutto il mondo universitario di interagire.

Il  nostro Paese,  prosegue  Casini,  sta  vivendo  nel  ricordo del  boom economico  e
dell'imprenditoria del secondo dopoguerra, e ha paura a ritentare quella strada che
l'ha resa parte fondamentale dell'economia mondiale.
Se è vero che oggi è difficile fare impresa è anche dovuto alla paura di innovare.
Questo  timore,  sintetizza  tutte  le  fragilità  del  Sistema  Italia  ,  ovvero  la  paura
dell'attraversamento  di  quell'immaginario  ponte  tra  il  noto  e  l'ignoto  che  ogni
imprenditore affronta nel momento in cui decide di fare impresa.

Ultimo tema affrontato è  stato quello  relativo  alla  questione  dell'Afghanistan  con
riferimento  al  giornalista  di  Repubblica  Daniele  Mastrogiacomo  in  ostaggio  delle
milizie islamiche.
Fermo restando che lo Stato Italiano non si è mai fatto piegare dai rapimenti (non
detto apertamente ma il  pensiero è immediatamente volato al  Rapimento Moro da
parte della Brigate Rosse), ha affermato che si deve fare tutto ciò che è possibile per
portare a casa il nostro giornalista (cui va tutta la simpatia e solidarietà del Team di
nuovaeuropa.it e prospettivaeuropea.it).

In fine ha parlato del rifinanziamento delle missioni nei  vari  tearti  di  guerra in cui
l'Italia è presente, soffermadosi  un momento nel  ringraziare i  nostri soldati che in
condizioni difficili aiutano fattivamente le popolazioni nei territori nei quali svolgono
opera di peace keeping.

Finita  la  presentazione,  il  Presidente  Casini  si  è  concesso  al  consueto  rito  delle
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Amministrative: candidatura di Francesco Salzano
a Nocera Inferiore

Attualitàdi giovanni.dicecca

Sabato 17 marzo 2007 presso la Sala Roma,  Nocera ha abbracciato calorosamente il leader
dell'Udc  Pier  Ferdinando  Casini,  venuto  per  dare  sostegno  al  candidato  sindaco  di  Nocera
Inferiore Fransceso Salzano,
Senatore nella XIV Legislatura ed attuale Commissario Provinciale di Salerno.

Tra i presenti in sala, il Senatore Francesco Pionati, il Parlamentare europeo Aldo Patriciello, il
Commissario Provinciale di Napoli On. Ciro Alfano, il capogruppo al Consiglio Regionale Pasquale
Marrazzo, il  Consigliere regionale Giovanni Pianese,  il Commissario Regionale del Movimento
Giovanile Udc, Giovanni D'Antonio.

Negli  interventi,  Salzano ha analizzato i  problemi della  città:  dal cemento selvaggio che  ha
deturpato l'ambiente all'immobilismo dell'amministrazione di centro-sinistra.

Salzano ha anche affrontato il tema dell'emergenza rifiuti che, come è noto,
investe tutta la Regione.

Anche  Casini  ha  affforntato  l'annoso  problema  della  gestione  dei  rifiuti  in  Campania,
soffermandosi  sulla  vicenda  del  Commissario  straordinario  Bertolaso,  il  quale  pur  avendo
trovato  le  soluzioni  non  riesce  ad  applicarle  perché  ostacolato  dai  sindaci  dei  comuni  che
osteggiano qualsiasi tipo di soluzione.
Citando le parole del Sen. Pionati - che ha avuto occasione di affrontare il medesimo tema in
altre occasioni - con i soldi che sono stati spesi per l'emergenza rifiuti in Campania, in altre parti
d'Italia e d'Europa, la stessa emergenza sarebbe stata risolta definitivamente.

Giovanni Di Cecca
17 marzo 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
aggiungi commento
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Via Caracciolo come ponte Milvio

Attualitàdi giovanni.dicecca

Anche  a  Napoli,  sulla  panoramica  via  Caracciolo,  si  sta  diffondendo  la  consuetudine  tra
innamorati di mettere un lucchetto ad un palo e di lanciare a mare le chiavi. Il palo in questione,
come mostra la fotografia, si trova a via Caracciolo grosso modo di fronte la Stazione Zoologica
di Napoli “Anton Dohrn” (conosciuto più semplicemente come l'Acquario di Napoli).

Questa tradizione iniziata dallo scrittore Federico Moccia,  proprio lì a ponte Milvio,  dove egli
aveva posto il primo lucchetto, al termine del fortunato romanzo “Ho voglia di te”, è diventata
una simpatica consuetudine tra gli innamorati, che a  Roma,  ha causato non pochi roblemi e
qualche interpellanza comunale. Ma se è vero il vecchio adagio, titolo anche di un altro film,
“l'amore  è  eterno finché dura”,  cosa accadrà  a  quelle  coppie  che  hanno messo  il  lucchetto
dell'amore, se si “scoppiano”?

Giovanni Di Cecca
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Denuncia di Antonio Luongo Consigliere IX
Municipalità Pianura - Soccavo

Attualitàdi giovanni.dicecca

A seguito delle numerose segnalazioni da parte degli utenti del servizio di trasporto pubblico su
ferro della linea Circumflegrea e da un indagine personale sullo stato di questo fondamentale
collegamento tra il centro storico di Napoli, i quartieri di Soccavo e Pianura e i comuni dell’area
flegrea (Quarto, Licola, Torregaveda, etc.), il consigliere UDC della IX municipalità (Soccavo-
Pianura) Antonio Luongo ha presentato una denuncia all’Assessore Regionale ai Trasporti Ennio
Cascetta e all’Amministratore delegato della S.E.P.S.A (Società che gestisce la linea) Raffaello
Bianco.

Nella denuncia, Luongo sottolinea le pessime condizioni igieniche delle vetture, la vetustà del
materiale rotabile e la bassa frequenza delle corse (ogni 20 minuti) che unita ai continui ritardi
genera un sovraffollamento insostenibile.

Riportiamo di seguito il testo integrale della denuncia.

---- Denuncia di Antonio Luongo ----

all’Assessore Regionale ai Trasporti Ennio Cascetta
all’a.d. S.E.P.S.A. Raffaello Bianco
p.c. al Sig. Prefetto di Napoli

In riferimento al servizio di trasporto pubblico su ferro Circumflegrea (S.E.P.S.A.)

Considerato:

1) Lo stato di pubblico pericolo determinato dalle pessime condizioni igieniche dei vettori;

2)  L’inaccettabilità  delle  condizioni  di  viaggio,  soprattutto  nelle  ore  di  punta,  dovute  al
sovraffollamento;

3) L’estremo disagio determinato dall’aleatorietà degli orari delle corse;
4) Il disagio determinato dalla frequenza inaccettabile dei treni, soprattutto per la popolazione
lavoratrice e studentesca;

5) La vetustà del materiale rotabile;

DENUNCIA

alle SS.LL. lo stato di incivile disservizio della principale rete di collegamento ai luoghi di lavoro,
scuola, università e presidi ospedalieri , non più tollerabile dalla cittadinanza tutta

CHIEDE

alle SS.LL. in indirizzo di conoscere quali interventi urgenti intendano adottare per la soluzione
dei problemi in evidenza.

Antonio Luongo
Consigliere IX Municipalità

Pianura - Soccavo
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CNSU: Unicentro presente con una lista propria

Attualitàdi giovanni.dicecca

In occasione  delle  elezioni  per  il  rinnovo  del  Consiglio  Nazionale  degli  Studenti  Universitari
(CNSU) che si terranno il  16 e  17 Maggio p.v.  “UNICENTRO”,  Associazione Universitaria del
Movimento Giovanile dell’UDC, sarà presente con una propria lista nel collegio meridionale.

La lista, presentata oggi, presso l’Università “FEDERICO II”, vede al proprio interno la presenza
di giovani universitari  rappresentativi dei singoli  Atenei del Sud Italia,  a dimostrazione della
ramificazione  di  “UNICENTRO”  in  tutte  le  realtà  locali,  secondo  la  strategia  adottata  dai
responsabili nazionali e locali in questi mesi.

Il mondo universitario, dichiara nella nota Vittorio Sepe, Presidente Nazionale dei giovani UDC,
è importante per la formazione di una classe dirigente ed è ndispensabile che la politica guardi
ad  esso  per  un  serio  rinnovamento,  non  solo  ei  quadri  del  partito  ma  anche  a  livello
istituzionale.
Unicentro, si rivolge non solo ai giovani dell’UDC ma anche a tutti coloro che si riconoscono nei
valori  di  libertà  e  democrazia  che  l’Associazione  intende  affermare  ell’ambito  degli  Atenei
italiani.
È  pertanto  indispensabile,  impegnarsi  attivamente  in  vista  di  questo  fondamentale
appuntamento,  al  fine  di  rafforzare  la  posizione  moderata  già  ampiamente  presente  della
società civile, anche nell’ambito universitario.

Giovanni Di Cecca
17 aprile 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Processo di Cogne: 16 anni a Annamaria Franzoni

Attualitàdi giovanni.dicecca

Cinque anni di tragedia, dolore, colpi di scena per la vicenda di Cogne, che ha chiuso, oggi, il
secondo capitolo  giudiziario  con la sentenza del tribunale di  Torino che ha condannato Anna
Maria Franzoni a 16 anni con le attenuanti.

Ecco tutte le tappe del processo:

- 30 gennaio 2002: Samuele Lorenzi, 3 anni, viene ucciso nella villetta in frazione Montroz, a
Cogne (Aosta),  dove vive  con la  famiglia: mamma Annamaria,  papà  Stefano e  il  fratellino
Davide. L’autopsia accerterà che è stato ucciso con una serie di colpi inferti alla testa.

- 14 marzo 2002: Annamaria Franzoni,  mamma di Samuele, viene arrestata dai carabinieri.
L’accusa, nell’ordinanza firmata dal Gip di Aosta Fabrizio Gandini, è di omicidio volontario. La
donna viene reclusa nel carcere Torinese delle Vallette.

- 30 marzo 2002:Annamaria Franzoni viene scarcerata su decisione del tribunale del Riesame di
Torino,  che  accoglie  il  ricorso  dell’allora  avvocato  difensore  Carlo  Federico  Grosso.  Per  il
tribunale della libertà gli indizi non sono sufficienti.

-8 aprile 2002: Annamaria Franzoni incontra a Novara i periti incaricati di accertare se la donna,
al  momento  dell’omicidio,  fosse  capace  di  intendere  e  volere.  “La  signora  è  stata  molto
collaborativa, ha risposto a tutte le domande” commenta il perito della difesa Filippo Bogetto. La
perizia  stabilirà,  in seguito,  che  la  donna è  sana di mente  e che  lo  era  anche al momento
dell’omicidio.

-10 giugno 2002:  La Corte  di  Cassazione annulla  l’ordinanza del tribunale  del riesame,  che
aveva scarcerato la Franzoni.

-25 giugno  2002: L’avvocato Grosso lascia  l’incarico e  ad  entrare  nel  collegio  difensivo,  su
nomina della famiglia Lorenzi, è il professor Carlo Taormina.

-4 ottobre 2002: Il tribunale del riesame riesamina l’ordinanza di custodia cautelare e dichiara
valida  l’ordinanza.  Ma  Annamaria  non  torna  in  carcere  perché  Gandini  dichiara  cessate  le
esigenze cautelari.

-20 luglio 2004: Il gup Eugenio Gramola, ad Aosta, condanna Annamaria Franzoni a 30 anni di
carcere, il massimo della pena previsto con il rito abbreviato scelto dalla difesa.

-30 luglio  2004:  Taormina  presenta  un esposto  che  contiene  una  soluzione  alternativa  del
delitto, dopo una serie di indagini difensive.

-1 novembre 2004: Si viene a sapere che Taormina, Annamaria Fanzoni e altri consulenti della
difesa sono indagati per calunnia e frode processuale: avrebbero alterato la scena del delitto.
Nasce così l’inchiesta nota come Cogne-bis.

-16 novembre 2005: Si apre a Torino il processo d’appello. Le udienze sono aperte al pubblico,
ma viene vietata la ripresa video all’interno dell’aula.

-19 dicembre 2005: Annamaria viene interrogata in aula dai giudici e ribadisce la sua innocenza.

-14 giugno 2006: Secondo la nuova perizia psichiatrica disposta dalla Corte d’appello e condotta
sulle “carte” del processo (la Franzoni ha rifiutato di sottoporsi all’esame dei periti) asserisce
che, nel caso in cui l’imputata fosse ritenuta colpevole, si  può ipotizzare un vizio parziale  di
mente al momento dell’omicidio.

-20 novembre 2006: Taormina si leva la toga e abbandona l’aula, abbandonando l’incarico in
polemica con la Corte. Viene nominato un legale d’ufficio, l’avvocato Paola Savio.
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-13 dicembre 2006: Taormina chiede alla Cassazione di trasferire il processo da Torino a Milano.
A Torino non ci sarebbe “un clima sereno” nei confronti dell’imputata.

-6 febbraio 2007: Taormina riprende l’incarico di difensore di fiducia, su nomina della Franzoni.

-20 febbraio 2007: La Cassazione rigetta la richiesta della difesa: il processo resta a Torino.

-4 marzo 2007: Annamaria Franzoni nomina Paola Savio avvocato di fiducia, mentre Taormina
lascia definitivamente l’incarico.

-27 marzo 2007: Il pg Vittorio Corsi chiede di confermare la condanna di primo grado.

- 3 aprile 2007: L’avvocato Savio chiede che l’imputata sia assolta.

- 27 aprile: La sentenza di condanna a 16 anni con le attenuanti

 

Giovanni Di Cecca
27 aprile 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Uccisa bambina polacca durante una sparatoria

Attualitàdi giovanni.dicecca

Una bambina polacca di 5 anni, Karolina, è stata uccisa accidentalmente con un colpo alla testa
sparato da un uomo che, in precedenza, pare fosse stato coinvolto in una lite insieme al padre
della piccola.

Il fatto è accaduto la scorsa notte a San Paolo Belsito, un piccolo centro del Nolano, in provincia
di Napoli.

L'  assassino-  Alessandro  Riccardi,  32 anni,  operaio  incensurato,  in  nottata  si  è  ostituito  ai
carabinieri.

Il litigio tra lui ed il padre della piccola era avvenuto, per motivi ancora da chiarire, in un bar del
paese, poco dopo la mezzanotte.

Successivamente l' uomo si è armato e a bordo di uno scooter, un Beverly 250, ha aggiunto la
salita Santarelli, dove, al piano terra di un edificio, abita la famiglia di immigrati polacchi. Ha poi
sparato due colpi di pistola (sul posto sono stati trovati due bossoli calibro 9) contro l' abitazione
e uno dei proiettili ha raggiunto alla testa la piccola karolina, che si trovava all' interno.
La bambina è stata soccorsa dai genitori e portata subito al pronto soccorso dell'ospedale di
Nola, dove però è giunta cadavere.

Riccardi, ora in stato di fermo con l'accusa di porto abusivo di armi da guerra e omicidio, ha già
indicato ai carabinieri il luogo dove aveva gettato l'arma del delitto: si tratta di una pistola di
marca  cecoslovacca  –parabellum- con quattro  cartucce  nel  caricatore.  ll  papà  della  piccola
Karolina, Jan, 26 anni, anche lui operaio incensurato, nel narrare l’accaduto afferma che, ieri
sera era passato per qualche attimo al bar Imperia e che a quella lite, non aveva preso parte,
tanto che al momento del diverbio non era neanche presente.

Racconta di essersi fermato all’esterno dell'esercizio  commerciale e  di essersi intrattenuto a
parlare con alcuni suoi connazionali che gli avevano chiesto il favore di utilizzare casa sua per
una doccia, visto che, nella loro abitazione, avevano problemi con l'erogazione dell'acqua.

Poi, gli amici polacchi di Jan sono entrati nel bar per acquistare alcune birre ed è lì che hanno
litigato con Alessandro Riccardi, l'omicida che si è costituito, e con altri italiani.

Un diverbio che sembrava essersi risolto, ma non è andata così.

Poco dopo, infatti, si è consumata la tragedia.

Jan aveva appena messo a letto suo figlio di tre anni, l'altro bimbo di un anno mezzo e stava
scherzando con Karolina, quando Riccardi ha spinto la porta-finestra  ha sparato due colpi di
arma da fuoco contro di lui, ma i proiettili hanno colpito la piccola Karolina che in quel momento
stava tenendo in braccio.

Intanto il corpo della piccola Karolina è stato trasferito al II Policlinico di Napoli per l'autopsia.

 

Giovanni Di Cecca

6 maggio 2007

__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Reportage sul Family Day - da Napoli a Roma

Attualitàdi giovanni.dicecca

Roma 12 maggio 2007, Piazza San Giovanni in Laterano.

Sono state più di 1 milione e 200 mila  le persone che si sono mobiltiate da tutta Italia per
portare con la loro presenza il forte messaggio al Governo che la famiglia è, e rimane formata
da 1 uomo ed 1 donna, e sopratutto che essa debba essere tutelata da tutti gli attacchi, che i
presunti  laicisti  (i  quattro  gatti  che  avevano  scelto  Piazza  Navona  per  la  loro
contromanifestazione) sferrano a quello che più di 4.000.000 di anni è il fondamento primo della
società come la conosciamo.

La prima cosa da ricordare  è che  per  volontà  dell'organizzazione della manifestazione,  sono
state  vietate  l'ostensione  di  qualsiasi  forma  di  vessilli  che  facessero  riferimento  ad  una
particolare assiociazione politica (UDC, AN, ...).
Va  anche  detto,  comunque,  che  i  partiti  del  centro  destra,  come  l'UDC,  hanno  messo  a
disposizione degli Autobus per poter permettere a coloro che volessero partecipare alla grande e
pacifica  festa  di  piazza,  la  possibilità  di  potersi  recare  in  modo  più  comodo,  e  sopratutto
economico alla manifestazione.
Noi, come esponenti dell'UDC di Napoli, abbiamo organizzato due Autobus con punto di raccolta
alla Stazione Centrale.

Vi raccontiamo il nostro viaggio verso Roma.

Napoli, Stazione Centrale ore 9.30.
All'appuntamento incontriamo i nostri  amici,  e  sopratutto alcuni  esponenti della  associazione
“Fratellanza Cattolica”, che hanno scelto di condividere con noi il viaggio verso Roma.
Del Movimento Giovanile di Napoli erano presenti come delegazione Roberto Giuliani, Giovanni
Di Cecca e  Antonio Bifulco.  Gli  altri  ragazzi  della  Direzione Provinciale,  ed i  militanti,  erano
impegnati nell'organizzazione della festa in discoteca per le imminenti elezioni al CNSU (16 e 17
maggio), che si è svolta la sera stessa al Madras a Pozzuoli.

Ore 10.30 dopo che abbiamo aspettato i soliti ritardatari, con tutti e due gli Autobus partiamo
per il nostro viaggio.

Nella nostra carovana oltre alla rappresentanza del movimento di Fratellanza Cattolica c'erano
alcuni ragazzi, con i quali abbiamo fatto le solite quattro chiacchere da Pulman per ingannare il
tempo.

Quello  che  ci  ha  sempre  colpiti,  ogni  volta  che  abbiamo  fatto  una  manifestazione  o
semplicemente organizzato un viaggio di questo tipo, sopratutto a sfondo più cattolico che laico,
è che i ragazzi ci seguono, sfatando sempre e sistematicamente la leggenda popolare che tende
a  considerare  i  ragazzi  di  oggi  lontani  dalla  politica  e  sopratutto  insensibili  alle  tematiche
moderne, e spesso, amaramente, ghettizzate, come la famiglia.
Durante il tragitto, tanto per cambiare, il telefonino di Roberto squillava in continuazione.

Ore 13.00 la prima sosta.
Naturalmente, considerato che la giornata sarebbe stata piuttosto lunga, facciamo una sosta in
una stazione di servizio, mangiando qualche cosa e poi ripartiamo.

Ore 14.30 L'arrivo all'EUR
Dopo  un  ragionevole  viaggio  di  3  ore  (abbiamo  trovato  traffico  solo  sul  GRA)  ci  siamo
incamminati  verso la fermata della metropolitana (EUR Fermi) che  ci avrebbe trasportati  in
centro verso Piazza San Giovanni.

Oggettivamente, nulla è stato lasciato al caso. Nel tragitto che cia ha portati alla stazione della
metropolitana  (un  bel  tratto  a  piedi)  alcuni  ragazzi  dell'organizzazione  ci  hanno  indicato  il
percorso che dovevamo fare e a quale stazione scendere.
Si perché, all'arrivo del pulman, ci avevao consigliato di raggiungere la Stazione Termini (con la
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Linea B) e prendere, poi, lal Linea A e scendere a San Giovanni, oppure (perché pareva che
l'avevano chiusa) scendere a Re di Roma e farsi un tratto a piedi.
I ragazzi dello Staff, invece ci hanno consigliato di scendere al Colosseo e farsi il tratto di strada
per Via San Giovanni in Laterano (non troppo lungo) che portava direttamente a Piazza San
Giovanni.

Ovviamente  con  grande  merito  della  Polizia  Municipale  di  Roma,  noi  pellegrini  (abbiamo
avutol'impressione di rivivere il “Giubileo in tre giorni” per i Funerali di Papa Giovanni Paolo II)
ci siamo indirizzati verso la strada.

Di manifestazioni politiche  ne  abbiamo fatte,  ma l'impatto che  abbiamo avuto è  stato tutto
sommato “sconvolgente”.

Siamo abituati a vedere manifestazioni principalmente di Sinistra, dove, è vero, ci sono balli e
canti.

Siamo abituati a concepire il popolo dei fedeli come un popolo di anziani, ingiustametne spesso
bollati come bigotti (anche se negli ultimi tempi, fortunatamente la tendenza sta cambiando).
Noi  abbiamo  visto  una  marea  di  ragazzi,  giovani  famiglie  che  eroicamente  hanno  portato
inconsapevoli bambini in carrozzina, in una giornata atrocemente calda.

Ma quello che ci ha incuriositi sono stati gli sguardi, gli occhi, così limpidi, puliti, vivi, sinceri,
anni luce distanti da quelli che abbiamo visto in altre manifestazioni, sopratutto in quelle della
fazione politica di militanti e simpatizzanti opposta alla nostra.

Ci sono tornate alla memoria le parole di Cristo “Lasciate che i bambini vengano a me”
Camminando  per  quelle  strade  abbiamo  incontrato  molti  ragazzi  membri  dello  staff,  a
dimostrazione della efficiente organizzazione predisposta dalle associazioni promotrici di questo
evento.

Ci siamo fermati  ed abbiamo chiesto,  come erano entrati  a  far  parte  dell'organizzazione di
questo evento.

I nostri interlocutori erano una un ragazzo ed una ragazza, che colpiti dalla domanda alquanto
bizzarra, con un grande sorriso, ci hanno detto che la Questura di Roma li aveva contattati, ed
aveva  chiesto  loro la  disponibilità  a  fare  servizo  di  Staff  per  i  pellegrini  (francamente  non
riusciamo  a  trovare  altra  definizione,  visto  che  sono  venuti  da  tutta  Italia,  con  una  folta
delegazione dal Nord).

Ci  hanno  inolte  spiegato,  sempre  con questo  sorriso  illuminante  e  “so  clean eyes”  (la  cui
traduzione letterale, potrebbe essere “con occhi così limpidi”, ma a Voi la traduzione che meglio
identifica  lo  stato  d'animo)  che  facevano  parte  di  due  movimenti  differenti:  Movimento
Neocatecumenale (di cui c'era una grandissima rappresentanza proveniente da tutta Italia) e del
Movimento per la vita italiano.

Finita la strada che porta a Piazza San Giovanni,  abbiamo incontrato il  muro di persone che
riempiva la piazza.

Pensare che solo 11 giorni prima era stato il teatro di un'altra grande manifestazione, quella del
1°  maggio,  con la  passerella di cantanti,  e  quell'Andrea,  di cui non ricordo il  cognome,  che
aveva  sparato  a  zero  sul  Papa,  conquistando  un'effimera  visibilità,  che  in  capo  ad  una
settimana, è evaporata come neve al sole d'agosto (ma, che a quanto abbiamo saputo, poi, ha
presentato la contromanifestazione a Piazza Navona).

Il  momento  clou di  questa  manifestazione,  forse,  è  stato  quando  il  cantante  Povia,  unico
cantante ad essere presente alla manifestazione, ha entuasiasmato gli animi della folla.
Quando il cantante ha intonato il suo successo
“Quando i bambini fanno oh”, in Piazza San Giovanni, tutti,  bambini, grandi,  anziani, ragazzi
hanno cantato in coro all'unisono.

Ore 20.00 il rientro
Lentamente il sole cala, allungado le ombre per terra, e riscaldando i colori della Roma antica e
moderna che convivono insieme.
Il tempo è passato, ed è giunta l'ora di tornare ai nostri Autobus, per il rientro a Napoli.
Di nuovo la strada di Via San Giovanni in Laterano fa defluire i manifestanti.

A parte qualche ambulanza che è dovuta correre per soccorrere qualcuno che si è sentito male
(la  calura  era  atroce)  allegri  e  festanti  come  erano venuti,  ci  siamo  incamminati  verso  la
stazione del Colosseo direzione EUR Palasport.

Altri quattro passi, e li i nostri pulman.

Nel  rientro  nelle  quattro  chiacchere  per  ingannare  il  tempo,  si  è  un  po'  discusso  della
manifestazione, con un orecchio a quello che si era saputo dalla Contromanifestazione.
Pare che in tutto fossero meno i 2.000, dati della Questura.

L'interrogativo, sentendo anche le dichiarazioni dei Leader della maggioranza, è stato: DICO o
non DICO?
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L’emergenza rifiuti a Napoli ed in provincia

Attualitàdi giovanni.dicecca

Il  problema  dell’immondizia  a  Napoli  e  nella  sua  provincia  sta  diventando  sempre  più
un’Emergenza Nazionale.
Ormai è più di un anno che si sta cercando di venirne a capo, ma inutilmente.

Come è effettivamente la situazione a Napoli ed in Provincia?

A Napoli Centro Storico (la zona del Duomo e dei Decumani), fortunatamente è meno grave di
altre zone della Città, come Fuorigrotta, Soccavo, Pianura.

Fuorigrotta,  quartiere residenziale  costruito intorno il  1940 (anno di costruzione della  Mostra
d’Oltremare),  e  sede  della  Facoltà  di  Ingegneria  e  del  Complesso  Universitario  di  Monte
Sant’Angelo, è
forse la zona più colpita dall’emergenza.

In modo particolare, lo spettacolo che tutti i giorni devono vedere (ed odorare) gli studenti che
si recano al complesso universitario è a dir poco stomachevole.

Dall’ingresso del complesso (su Via Cinthia) per oltre 20 metri lineari, ci sono accumulati almeno
1,5m  in  altezza  di  spazzatura  proveniente  dal  Complesso  universitario,  che  giacciono  lì  a
marcire.

Molti  cittadini, giustamente infuriati,  hanno dato fuoco a questi cumuli, generando non pochi
problemi sia alla viabilità (Via Cinthia è una delle strade portanti verso Soccavo), che alla salute
pubblica  a  causa  della  diossina  ed  altre  sostanze  tossiche  sprigionata  dalla  spazzatura
incendiata.

Va inoltre considerato che con le piogge degli ultimi giorni, brevi ma intense, si sono formati dei
liquami con il contenuto della spazzatura che hanno invaso in parte la carreggiata e sono scesi
verso valle portando con loro il tipico odore nauseabondo.

Come già  riportato in un precedente  articolo su nuovaeuropa.it,  Antonio Luongo Consigliere
della IX Municipalità Pianura – Soccavo ha sporto una denuncia alla Procura della Repubblica per
sensibilizzare le istituzioni al problema.

Tutto questo avveniva il 16 dicembre del 2006.

Oggi dopo più di sei mesi, il problema non è stato risolto, anzi, si è aggravato ulteriormente.

Ma, come recita il vecchio detto “se Atene piange, Sparta non ride”, la situazione nella Provincia
di Napoli in alcuni casi è anche peggio.

Avendo avuto  occasione di  visitare  alcuni  comuni  in cui  si  svolgeranno le  prossime elezioni
amministrative, ho notato che i Comuni di Caivano, Cardito, Sant’Anastasia, sono tra i più colpiti
dall’emergenza, ma anche altri  comuni come Quarto,  Melito, Agnano non scherzano.  Caso a
parte merita il comune di Torre del Greco, anch’esso prossimo alla tornata elettorale del 27 e 28
maggio.

Come potete osservare dalla fotografia, su Via Nazionale delle Puglie, strada di altissimo traffico
automobilistico, in più parti si trovano cumuli di spazzatura lasciate a marcire per la strada,
sotto gli occhi ed il naso degli abitanti inferociti.

In  tutta  la  città  sono  stati  segnalati  roghi  e  incendi,  in  particolar  modo,  nella  zona  di  Via
Camaldoli (la strada che porta alla convento dei Camaldolesi fondato da Sant’Alfonso Maria de
Liguori) in un punto di accumulo, le fiamme hanno raggiunto l’altezza di un secondo piano di una
delle villette della zona.
Pare che queste fiamme abbiano anche bruciato anche dei cavi Telecom, provocando disagio tra
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i residenti, per l’impossibilità di usare il telefono ed i servizi connessi. Ancora, a Via del Monte
(una delle fermate della Circumvesuviana) la spazzatura ha superato i livelli di guardia sia per
l’intralcio al traffico che dal punto di vista igenico sanitario.

Dal  lato igenico sanitario,  inoltre,  la  spazzatura è  un ricettacolo di  infezioni,  ma soprattutto
attira anche i roditori ed altri animali. In molte zone sono stati avvistati quei roditori, che usciti
dalle fogne, stanno invadendo le strade per banchettare con gli scarti accumulati in tanti giorni.
Il problema lo si può
tranquillamente estendere anche fuori della cerchia del Comune di Napoli e della sua Provincia,
verso  Mondragone  in  particolar  modo,  sulla  Domitiana,  durante  l’estate  scorsa  aveva  per
diverse centinaia di metri cumuli di spazzatura ammucchiata.

Il Governatore della Regione Bassolino ed il Commissario Straordinario per l’emergenza rifiuti
Bertolaso stanno cercando di risolvere il problema, con soluzioni tampone, per nulla efficaci sul
medio e lungo termine.

Intanto  stanno  arrivando  le  cartelle  esattoriali  della  Tassa sui  Rifiuti  (da  200€ in  su),  ed i
cittadini si chiedono dove vadano a finire i loro soldi…

 

Giovanni Di Cecca
20 maggio 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Incontro a Montefalcione in occasione della Festa
della Repubblica

Attualitàdi giovanni.dicecca

Ieri, sabato 2 Giugno a Montefalcione,  in provincia di Avellino,  in occasione dell’anniversario
della nascita della Repubblica Italiana, si è svolto un dibattito sulle radici storiche della nostra
democrazia.

Sono intervenuti il  Responsabile Nazionale Comunicazione dell’Udc,  Sen.  Francesco Pionati, il
dott.  Carmine  de  Angelis,  docente  di  Sociologia  Giuridica  ll’Università  degli  Studi  di  Napoli
"Federico II", il dott. Giuseppe Mastrominico, icercatore in Storia del Diritto italiano nello stesso
ateneo.

Ad introdurre i lavori è stato il dott. Mastrominico, che ha fatto un’analisi accurata, dal punto di
vista  storico e  storiografico,  di  alcuni passaggi  salienti  della  storia  pre-repubblicana (fino al
1946), soffermandosi in particolar modo sulla figura di Alcide de Gasperi e sulla difficile gestione
del secondo dopoguerra.

L’accento è stato posto su come, ancor oggi, il padre fondatore della Repubblica, colui che osò
dire ‘no’ a Papa Pio XII circa l’alleanza con i missini per le mministrative di Roma del 1947, sia
ancora messo in secondo piano.

Il dott. De Angelis, nel suo breve ma intenso intervento, si è soffermato sulla forma giuridica
del nostro Stato e su come, negli anni ‘80 e ’90, si sia fatto un so smodato dei decreti legge per
“tirare a campare”.

Parallelamente, è stata messa in luce l’attuale inattività legislativa di un ramo del Parlamento (il
Senato), dove la maggioranza fa di tutto per evitare il dibattito, essendo in evidente difficoltà
numerica.

Le  conclusioni  sono  state  affidate  al  Sen.  Francesco  Pionati  che  è  tornato  sulla  questione
dell’inattività  di  palazzo  Madama,  auspicando  “un evento  traumatico”  che  faccia  tornare  la
Politica a fare il bene comune e non gli interessi privati di una sola fazione.

Facendo l’analisi delle ultime amministrative, il Responsabile Nazionale Comunicazione dell’Udc,
ha poi osservato come i cittadini non vadano più a otare per appoggiare questo o quel progetto
politico, ma per andare contro questo o quel partito, creando un’involuzione del sistema politico
italiano.

A  riprova  di  ciò,  l’esito  delle  ultime  politiche  vinte  dal  centrosinistra  con  uno  scarto  sul
centrodestra particolarmente esiguo: solo lo 0,07% .

Giovanni Di Cecca
2 giugno 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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16enne ucciso dopo una rapina di pochi euro

Attualitàdi giovanni.dicecca

Via Posillipo, la zona residenziale di Napoli nota nel mondo per il panorama e, negli ultimi anni,
divenuta popolare  perché location della  soap opera “Un posto al  sole”,  ha visto consumarsi
l’ennesimo atto criminale sfociato nel sangue.

Nella notte  tra  domenica e lunedì,  infatti,  cinque ragazzi hanno fatto irruzione in un Pub e,
armati  di  una  pistola  giocattolo  (a  cui  avevano  tolto  il  bollino  rosso  tale  da  renderla
indistinguibile da una vera) hanno preteso dal gestore l’incasso della serata.

Il  gestore,  però,  aveva  preventivamente  fatto depositare  l’incasso della  serata  in banca  al
genero e, di conseguenza, il “bottino” è ammontava a poco più di 10€, per la maggior parte in
monete.

In quel momento tre carabinieri fuori servizio, trovandosi a passare da quelle parti e dopo aver
notato il movimento di motorini hanno deciso di intervenire.

Dopo aver intimato l’alt ed aver sparato due colpi in aria, i ragazzi sono scappati con i motorini,
lasciando da solo Marco De Rosa (questo il nome del 16enne ucciso, per di più incensurato), con
la pistola giocattolo.

Dopo un inseguimento a piedi durato poche centinaia di metri,  il  giovane ha puntato l’arma
giocattolo che, causa anche la notte non era distinguibile da una vera, contro i militari.

Uno di questi, vistosi in grave pericolo, ha sparato un colpo che ha ucciso all’istante il ragazzo.

Una nuova tragedia,  quindi,  (che  poteva essere scongiurata) in una città  dove a nulla sono
serviti i continui appelli e le iniziative del Cardinale Sepe per salvare allo sbando la generazione
dei più giovani.

Ancora una volta un ragazzo è rimasto ucciso per una stupida bravata, mentre a piede libero
sono rimasti i suoi complici.

Giovanni Di Cecca
4 giugno 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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UDC - II Congresso Provinciale di Napoli

Attualitàdi giovanni.dicecca

Venerdì 29 e Sabato 30 giugno presso l’Hotel Holiday Inn di Napoli al Centro Direzionale, si è
svolto il II Congresso Provinciale dell’Udc Napoli per l’elezione del nuovo Segretario, dei membri
del Comitato Provinciale e dei Delegati al prossimo Congresso Regionale.

Ha presieduto l’assise il Sen. Amedeo Ciccanti, coadiuvato dal Commissario uscente On. Ciro
Alfano e dal Coordinatore Organizzativo Provinciale Giorgio Iodice.

Nella due giorni molti sono stati gli interventi dei militanti e degli eletti che hanno dato ad un
acceso e vivo dibattito simile a quello visto Roma nel recente Congresso Nazionale.

Molti i temi affrontati, dall’emergenza rifiuti a quella della criminalità, ed altrettanti sono stati gli
interventi relativi all’analisi e “terapia” dell’azione politica rivolta a riconquistare le percentuali di
consenso perse nell’ultima tornata elettorale dell’anno scorso, che è stata causa diretta anche
del numero
inaspettatamente ridotto dei delegati al Congresso Nazionale.

A mezzogiorno di sabato, termine ultimo per presentare le liste degli aspiranti Segretari, il Sen.
Ciccanti ha letto le tre candidature alla Segreteria: Giovanni Pianese (Consigliere Regionale),
Nunzio Testa (Consigliere Provinciale) e Michele Pisacane (Deputato), che hanno presentato le
seguenti liste:

Lista n° 1: "L'Alternativa c'è....UDC": Michele Pisacane

Lista n° 2: "La Nuova Stagione": Nunzio Francesco Testa

Lista n° 3: "Coerenti e Chiari": Giovanni Pianese

I  tre  candidati  hanno  poi  preso  la  parola  ed  hanno  esposto  in  modo  appassionato  i  loro
programmi. Al termine del dibattito i delegati sono stati invitati dal Presidente dell’Assemblea
Sen.  Ciccanti, a votare per alzata di mano le decisioni in merito ai tempi e alle modalità di
svolgimento delle votazioni, che si
svolgeranno nel mese di luglio.

I tesserati al partito dello scorso anno sono infatti invitati a presentarsi giovedì 19 luglio presso i
seggi di appartenenza, aperti dalle 10.00 alle 20.00.

In caso di ballottaggio tra i due candidati che hanno avuto il maggior numero di consensi, questo
verrà effettuato venerdì 27 luglio sempre negli stessi seggi e con gli stessi orari.

Giovanni Di Cecca
30 giugno 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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UDC - II Conresso Provinciale il Primo turno

Attualitàdi giovanni.dicecca

Il 19 luglio si è votato per l’elezione del nuovo Segretario Provinciale di Napoli.

L’affluenza alle  urne  è  stata  purtroppo bassa,  il  che  è  comprensibile,  vista  la  scelta  di  una
giornata lavorativa, calda e afosa di fine luglio per la competizione.

Nonostante tutto però, il  forte attaccamento dei militanti al partito, unito con l’opportunità di
scegliere  direttamente  il  proprio  Segretario,  hanno  fatto  impennare  l’affluenza  fino  ad  un
inaspettato 47.97% degli aventi diritto.

Ben oltre cioè, il 25% indicato dal regolamento per la regolarità del voto.

Lo spoglio serale  delle  schede ha visto continui capovolgimenti di  fronte - ora  a  favore  del
candidato  della  Lista  n°  1:  'L'Alternativa  c'è....UDC',  l’On.  Pisacane,  ora  a  favore  del  suo
oppositore della Lista n° 2: 'La Nuova Stagione', il Prof. Nunzio Francesco Testa.

Alla  fine dello  spoglio,  Nunzio Testa ha vinto il  I°  turno per  1.047 voti  contro lo
sfidante l’On. Pisacane fermo a 1044.

Il  terzo candidato,  Giovanni  Pianese,  ha  avuto  14 preferenze.  Ricordiamo  che  il  candidato
Pianese aveva consigliato ai suoi sostenitori,  il  giorno prima della competizione elettorale, di
astenersi dal voto.

I  due  sfidanti  per  la  Segreteria  Provinciale  di  Napoli  si  riconfronteranno  per  il  decisivo
ballottaggio,  inizialmente  previsto per  il  27 luglio  e  spostato di  comune accordo venerdì  21
settembre con seggi aperti dalle 10.00 alle 20.00.

Giovanni Di Cecca
20 luglio 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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FERRARI 15a volta Campione del Mondo
Costruttori

Motoridi giovanni.dicecca

Belgio - Dopo le pesanti critiche da parte della McLaren per l'azzeramento dei punti a causa
della spy-story che ha visto coinvolte i due team dominatrici di questo Campionato del Mondo di
Formula 1, appunto McLaren e Ferrari.

I giudici della FIA hanno ritenuto opportuno togliere i punti alla squadra, mentre i Piloti, il due
volte campione del mondo Fernando Alonzo e l'esordiente Louis Hamilton, che a soli 23 anni ha
completamente riscritto il libro degli esordienti in Formula 1, in quanto è, attualmente, il leader
della del Campionato Mondiale Piloti.

Le  Ferrari,  dopo  una  non  esaltante  prestazione  nel  Gran Premio  d'Italia,  a  Monza,  hanno
suonato  le  trombe  della  riscossa,  imponendosi  senza  ombra  di  dubbio  sul  circuito  di
SPA-Francorchamps, teatro di alcuni tra gli episodi più esaltanti della Formula 1. Uno su tutti,
l'episodio del sorpasso epico di Mika Hakkinen su Michael Schumacher  nel 2000 con Ricardo
Zonta da terzo incomodo tra i due duellanti.

Nell'anno più brutto della Formula 1, quello della spy-story, la Ferrari si è aggiudicato il suo 15°
titolo  mondiale costruttori (i  14 precedenti sono stati: 1961,  1964,  1975,  1976,  1977, 1979,
1982, 1983, e dal 1999 al 2004).

Ora la partita è apertissima.

La Classifica vede a tre GP dalla fine:

1 Lewis Hamilton McLaren 97
2 Fernando Alonso McLaren 95
3 Kimi Raikkonen Ferrari 84
4 Felipe Massa Ferrari 77

La Ferrari si è aggiudico il Campionato Mondiale Piloti nel 1952, 1953, 1956, 1958, 1961, 1964,
1975, 1977, 1979, e dal 2000 al 2004.

Che Raikkonen sia il 15°?
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16 agosto 2007
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Al GP di Monza con la TV in palmo di mano

Motoridi giovanni.dicecca

Poter assistere al Gran Premio d'Italia di Formula 1 è sempre una grande emozione, ma poter
sapere che cosa succede durante tutta la gara, mentre vediamo le macchine sfrecciare davanti a
noi, sicuramente è più soddisfacente.

Per questa ragione, al prossimo Gran Premio d'Italia a Monza (9 settembre), sarà disponibile la
Kangaroo TV,  un oggetto simile ad un Telefonino che ci consentirà di seguire il  GP come se
stessimo a casa, in due Lingue.

Questo oggetto non è in vendita, ma sarà disponibile a noleggio: 50€ al giorno o 75€ per tutto il
weekend.

Per maggiori informazioni: http://www.Kangaroo.TV/Italy

Giovanni Di Cecca
28 agosto 2007
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Nunzio Testa è il nuovo Segretario Provinciale
UDC di Napoli

Attualitàdi giovanni.dicecca

Il  21 settembre  si  è  svolto  il  ballottaggio  per  la  carica  di  Segretario  Provinciale  di  Napoli
dell’UDC.

La precedente votazione di luglio ha visto il Prof. Testa per soli tre voti avanti sullo sfidante On.
Michele Pisacane.

Alla conclusione della consultazione, nel seggio pilota di Napoli, i presidenti dei vari seggi sparsi
sul territorio hanno portato i verbali della votazione.

Alle 23,06 con la consegna degli ultimi due verbali e le operazioni finali di convalida dei voti, il
Presidente  della  Commissione  Elettorale  avv.  Alessandro  Remondelli,  proclama,  nella  sala
riunioni  della  Segreteria  Cittadina,  Provinciale  e  Regionale  di  via  del  Chiostro  9 a  Napoli,
Nunzio Francesco Testa nuovo Segretario Provinciale con 1311 voti contro i 1251 di
Michele Pisacane.

Giovanni Di Cecca
23 settembre 2007
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Fausto Di Girolamo è riconfermato Segretario
Provinciale del M.G. UDC di Caserta

Attualitàdi giovanni.dicecca

Il 22 settembre a Caserta si è svolto il II Congresso Provinciale del Movimento Giovanile UDC,
dal titolo “Giovane belle speranze cerca provincia ideale”.

Al dibattito, presieduto dal Commissario Regionale Giovanni D’Antonio, alla presenza dell’On.
Domenico  Zinzi  e  della  classe  dirigente  dell’UDC  Caserta,  hanno  preso  parte  tra  gli  altri
Giampiero  Zinzi,  membro  del  Forum  nazionale  dei  giovani,  il  segretario  uscente  Fausto  Di
Girolamo,  ed  i  Vice  Commissari  Regionali  Diego  del  Vecchio,  Roberto  Giuliani,  Antonio
Formisano, ed i dirigenti provinciali del giovanile Piero Di Martino ed Enzo Caputo.

Il dibattito è stato ricco di interventi di qualità a dimostrazione del buon lavoro di aggregazione
svolto dalla classe dirigente del giovanile casertano.

Alle  19.30  il  presidente  D’Antonio  ha  comunicato  che  è  stato  presentato  solo  una  lista,  a
sostegno dell’unico candidato Fausto Di Girolamo, che pertanto è stato riconfermato Segretario
Provinciale per acclamazione.
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Premio Nobel per la Medicina a Mario Capecchi

Attualitàdi giovanni.dicecca

Il Nobel per la medicina è stato assegnato all’americano di origine italiana Mario R.
Capecchi  e ai  britannici  Oliver  Smithies e  Martin  Evans per  le  loro ricerche  sulle
cellule embrionali. I tre sono stati premiati per una serie di “scoperte pionieristiche
riguardanti il sistema embrionale delle cellule staminali e la ricombinazione del Dna
nei mammiferi”.

Questo ha portato ad una tecnologia nota comunemente come manipolazione dei geni
nei  topi che ha permesso di avere a disposizione topi geneticamente modificati  nei
laboratori  di  tutto  il  mondo  e  di  condurre  studi  approfonditi  sulla  cura  di
numerosissime malattie che minacciano l’uomo e che sono ai primi posti tra le cause
di morte, come tumori, malattie cardiovascolari, Aids e malaria.

Mario Renato Capecchi, nato a Verona nel 1937, ha compiuto settant’anni appena due
giorni fa.

L’italo-americano ha sempre studiato e lavorato negli Stati Uniti, dove si è laureato in
biofisica nell’Università di  Harvard, con una tesi  supervisionata dal  padre del  Dna
James  D.  Watson,  che  verteva  sull’analisi  dei  meccanismi  di  iniziazione  e  di
terminazione della sintesi proteica.

Capecchi è diventato famoso soprattutto per il suo lavoro pionieristico sullo sviluppo
del ‘gene targeting’ nelle cellule staminali di embrioni murini.
Questa tecnologia, utilizzata oggi dai ricercatori di tutto il mondo per ‘costruire’ topi
con mutazioni inserite in un qualsiasi gene, ha una potenza tale che il ricercatore può
addirittura scegliere non solo quale gene mutare ma anche come farlo.

E, poiché tutti i fenomeni biologici sono mediati da geni, il ‘gene targeting’ sta avendo
un’  importante  applicazione  su  praticamente  tutti  gli  aspetti  della  biologia  dei
mammiferi,  inclusi  gli  studi  sul  cancro,  sull’embriogenesi,  sull’immunologia,  sulla
neurobiologia e in pratica su tutte le malattie umane.
La strategia di terapia è infatti diretta alla causa prima della malattia piuttosto che ai
sintomi.

Giovanni Di Cecca
9 ottobre 2007
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Convegno: La Ceramica Italiana nel 900

Attualitàdi giovanni.dicecca

Vogliamo segnalare un'interessante iniziativa culturale, promossa dall'associazione napoletana
Spazi Nuovi.
Il convegno tratterà la storia della ceramica italiana del 1900, di fondamentale importanza per
approfondire le tradizioni dell'Artigianato Campano e Nazionale.

Di seguito è riportato la locandina della manifestazione

.
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MCL - Comunicato Stampa sulla visita di Papa
Benedetto XVI a Napoli

Attualitàdi giovanni.dicecca

Anche  il Movimento Cristiano Lavoratori ,  con grande  soddisfazione  e  grande gioia  si
appresta ad accogliere il Santo padre in occasione della visita pastorale del 21 ottobre 2007
in Napoli.

Sono stati mobilitati i circoli, gli associati, i pensionati e l’intera struttura provinciale di
Napoli per consentire una partecipazione quanto più è vicino possibile al Papa, alla sua
preghiera e dell’intera città di Napoli.

Il Presidente Provinciale del Movimento Cristiano Lavoratori Michele Cutolo, infatti ha
dichiarato :” Abbiamo mobilitato tutti i nostri associati,  circoli e associazioni cattoliche
affiliate e stiamo lavorando da tempo alla visita “dell’umile operaio della vigna del Signore
Benedetto XVI”.

Abbiamo predisposto bandiere (circa 1000) e striscioni MCL per salutare il Papa in Piazza
Plebiscito, in Duomo e al suo arrivo alla Stazione Marittima;  abbiamo coinvolto i nostri
giovani nell’incontro specifico del 20 ottobre in preparazione della festa per il Santo Padre.

E’ innegabile prosegue il Presidente Cutolo, che l’arrivo del Papa si collochi in un periodo
storicamente difficile per il nostro territorio.

La  faida  camorristica  ,  l’emergenza  continua  e  perenne  dei  rifiuti,  la  continua
disoccupazione dei giovani e non solo nella città di Napoli, sono solo alcuni dei numerosi
problemi che attanagliano da anni la città di Napoli e Provincia.

Problemi passati, presenti e purtroppo futuri a cui l’attuale classe dirigente non ha saputo
arginare  e  creare  le  condizioni  affinchè  il  tessuto  sociale  Napoletano  crescesse  e
migliorasse.

La  visita  di  Benedetto  XVI  viene  a  portarci  la  fede  e  il  coraggio  necessario  a
“sopravvivere”, perseverando l’azione che il Cardinale Crescenzio Sepe sta realizzando da
quando è alla guida della Diocesi Napoletana”.

Il Movimento Cristiano Lavoratori da sempre vicino al cardinale e alla Chiesa Napoletana
parteciperà anche all’incontro sulle “Religioni e relative culture in dialogo” del 23 ottobre
2007 per contribuire nello spirito della dottrina sociale della Chiesa al suo sviluppo e quello
della crescita della fede, con la gioia nel cuore per la visita del Vicario di Cristo.
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Kimi Raikkonen Campione del Mondo F1 2007

Motoridi giovanni.dicecca

Kimi Raikkonen, contro tutte le aspettative (non degli Uomini in Rosso) ha vinto in una gara
incredibile, il suo primo Campionato del Mondo di F1.

Voluto in squadra dal 7 volte Campione Michael Schumacher, come suo erede, "Iceman", come
era chiamato in McLaren, non ha deluso anche quando all'inizio di questo Campionato di poche
luci e di molte, troppe, ombre, non ha dato il meglio di se.

La Ferrari, ha al suo attivo 15 Campionati del Mondo di F1 e 15 Titoli Mondiali Piloti.

Di seguito sono riportati i numeri della Scuderia Ferrari

Campionati Piloti, Costruttori vinti

* 1952: piloti (Alberto Ascari)
* 1953: piloti (Alberto Ascari)
* 1956: piloti (Juan Manuel Fangio)
* 1958: piloti (Mike Hawthorn)
* 1961: piloti (Phil Hill), costruttori
* 1964: piloti (John Surtees), costruttori
* 1975: piloti (Niki Lauda), costruttori
* 1976: costruttori
* 1977: piloti (Niki Lauda), costruttori
* 1979: piloti (Jody Scheckter), costruttori
* 1982: costruttori
* 1983: costruttori
* 1999: costruttori
* 2000: piloti (Michael Schumacher), costruttori
* 2001: piloti (Michael Schumacher), costruttori
* 2002: piloti (Michael Schumacher), costruttori
* 2003: piloti (Michael Schumacher), costruttori
* 2004: piloti (Michael Schumacher), costruttori
* 2007: piloti (Kimi Raikkonen), costruttori

Principali piloti

* Michael Schumacher (1996-2006): 170 GP, 72 vittorie, 5 volte campione del mondo
2000, 2001, 2002, 2003 e 2004
* Niki Lauda (1974-1977): 57 GP, 16 vittorie, campione del mondo 1975 e 1977
* Alberto Ascari (1950-1954): 27 GP, 13 vittorie, campione del mondo 1952 e 1953
* Rubens Barrichello (2000-2005): 104 GP, 9 vittorie
* Gilles Villeneuve (1977-1982): 66 GP, 6 vittorie
* Jacky Ickx (1968, 1970-1973): 55 GP, 6 vittorie
* Gerhard Berger (1987-1989, 1993-1995): 96 GP, 5 vittorie
* Carlos Reutemann (1976-1978): 34 GP, 5 vittorie
* Kimi Raikkonen (2007): 17 GP, 6 vittorie, campione del mondo 2007
* Alain Prost (1990-1991): 30 GP, 5 vittorie
* Felipe Massa (2006-2007): 35 GP, 5 vittorie
* Clay Regazzoni (1970-1972, 1974-1976): 73 GP, 4 vittorie
* Eddie Irvine (1996-1999): 65 GP, 4 vittorie
* John Surtees (1963-1966): 30 GP, 4 vittorie, campione del mondo 1964
* Michele Alboreto (1984-1988): 80 GP, 3 vittorie
* Mike Hawthorn (1953-1955,  1957-1958): 35 GP, 3 vittorie, campione del mondo
1958
* Renè Arnoux (1983-1985): 32 GP, 3 vittorie
* Nigel Mansell (1989-1990): 31 GP, 3 vittorie
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* Phil Hill (1958-1962): 31 GP, 3 vittorie, campione del mondo 1961
* Jody Scheckter (1979-1980): 28 GP, 3 vittorie, campione del mondo 1979
* Jean Alesi (1991-1995): 79 GP, 1 vittoria
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La maggioranza va sotto al Senato

Attualitàdi giovanni.dicecca

Caos stamane al Senato, dove la Maggioranza di Governo è andata sotto ripetutamente.

Eppure,  dopo la  riunione dei  capogruppo della  maggioranza a  Palazzo Madama (con l'ormai
tradizionale lite tra Udeur e Idv), è stato deciso che «non sarà posta la fiducia, ma si andrà
avanti a oltranza», con l'obiettivo di chiudere «entro questa notte». Il governo, inoltre, come ha
dichiarato il ministro per i  Rapporti  con il  Parlamento, Vannino Chiti,  non chiederà il voto di
fiducia neanche sulla Finanziaria,  «a meno che - ha aggiunto - non ci sia  un atteggiamento
ostruzionistico» dell'opposizione.

Giovanni Di Cecca
25 ottobre 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
aggiungi commento

Commenti
recenti

Onore a Reja,
fiducia a Donadoni
2 settimane 4 giorni
fa
azz! vogliono
radere al
2 settimane 6 giorni
fa
vulcano buono
2 settimane 6 giorni
fa
dovreste chiederlo
3 settimane 21 ore
fa
se fate le repliche
ci fate
3 settimane 2 giorni
fa
ciao
3 settimane 4 giorni
fa
Ma farete anche le
repliche
3 settimane 5 giorni
fa
Ma cosa dici??
4 settimane 3 giorni
fa
Bellissimo
4 settimane 3 giorni
fa

Navigation

La maggioranza va sotto al Senato | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1085

1 di 2 30/03/2009 23.41



sara
4 settimane 6 giorni
fa

Eventi
«

Marzo
2009

L M M G V S D

1

2 3 4 5 6 7 8

9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22

23 24 25 26 27 28 29

30 31      

© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

La maggioranza va sotto al Senato | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1085

2 di 2 30/03/2009 23.41



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Le "7 piaghe" dell'Unione

Attualitàdi giovanni.dicecca

C'è una certa fibrillazione nell'Unione.

Morto il mostro Berlusconi, almeno dal punto di vista mediatico, la Maggiornaza incomicia a fare
i conti con i propri coinquilini scomodi.

Nella giornata di ieri (25 ottobre 2007) nell'arena senatoria, il governo è andato sotto per ben 7
volte, prima di un si con l'appoggio di parte del Centrodestra sui finanziamenti alla Fondazione
Montalcini.

Da notare che il governo è stato ben lungi dal chiedere la Fiducia!

Fa  ancora  paura  lo  spettro del  Governo  Prodi  1 caduto  proprio  al  Senato sulla  Fiducia  nel
rifinanziamento alle missioni estere.

E allora che succede?

Prodi da l'aut aut, la maggioranza ancora si divide ed il governo frana.

A margine, va notato, lo sfogo delirante del Senatore Fosco Giannini nella giornata di ieri, sulla
bontà del comunismo,  a seguito di un servizio trasmesso dal TG2 nel 90° anniversario della
Rivoluzione d'Ottobre.

Io mi chiedo (e vi chiedo) se una Nazione (con la N maiuscola) occidentale, democratica, possa
avere rappresentanti che sono rimasti come ideologia ai tempi di Don Camillo e Peppone.

Credo che ne Putin, ne il segretario del Partito Comuista Cinese (almeno pubblicamente) osino
pensare queste oscenità!

Anche perché il Senatore Giannini, mi deve (e ci deve) dimostrare come un sistema totalitario
che ha ucciso in 75 anni,  ovvero 3/4 di secolo circa  30 di  milioni  di  persone (tanto non lo
sapremo mai), okkupato (visto che piache tanto il k al posto della c) indebitamente gran parte
dell'Europa orientale (vi ricordarte l'invasione di Praga e della Cecoslovacchia nel 1968?) possa
essere preso a modello di riferimento per giustizia e libertà.

Come ho detto Deliri... da Finanziaria... spero...

Ma torniamo a cose più concrete!

Il Govero è allo sbando, ma non molla la poltrona!

Elezioni in maggio?

Deus Advertat!!! (che per gente come il Senatore Giannini significa: Dio ci scampi!!!)

Salirebbe con voto plebiscitare il grande Satana Silvio Berlusconi!

E sarebbe un male?

Dopo le elezioni del 2001, ho chiesto ad un po' di persone di sinistra per chi avessero votato.
Fortunatamente, la loro onestà intellettuale ha prevalso sull'ideologia: "Mi sono tappato il naso è
ho votato il centro destra!!!"

Quelle stesse persone (e già l'anno scorso sulla fine del Prodi 1) mi dicevano: "Dannazione ho
votato Prodi!!!"

Sabato scioperi con membri della maggioranza, oggi (26 ottobre 2007) sciopero degli Statali,
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altri previsti per il 9 novembre.

Caro Presidente Prodi,  non pensa che sia ora di staccare la spina e dare sepoltura a questa
sciagura politica?

Non sarebbe più proficuo, anche politicamente, prendere atto in modo definitivo che è giunto il
momento di chiedere agli italiani una conferma sul vostro operato?

Purtroppo la Vostra brama di potere che ha visto nella persona di Silvio Berlusconi il Grande
Satana, vi ha fatto fare alleanze troppo scomode, che ora paghiamo, ahi noi, tutti.

 

Giovanni Di Cecca
26 ottobre 2007
__________
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Addio Enzo Biagi

Attualitàdi giovanni.dicecca

Enzo Biagi è morto questa mattina. Il decano dei giornalisti italiani, che aveva 87 anni, da oltre
una  settimana  era  ricoverato  nella  clinica  Capitanio  di  Milano.  Accanto  a  lui,  al  momento
dell'addio, le due figlie, Carla e Bice. Il mondo dell'informazione perde così una delle sue voci
più celebri, esempio di libertà di pensiero e autorevolezza. La camera ardente è aperta dalle ore
10.

Giovanni Di Cecca
6 novembre 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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BERLUSCONI SCIOGLE FORZA ITALIA: NASCE IL
PARTITO DEL POPOLO DELLE LIBERTA'

Attualitàdi giovanni.dicecca

Circa due ore fa Berlusconi annuncia a Piazza San Babila a Milano che scioglie Forza
Italia e fonda il Partito del Popolo delle libertà
In due giorni e mezzo sono stati raccolti oltre 7 MILIONI di firme contro Prodi
La notizia è stata rilanciata dalla CNN, Al Jazeera ed altri network mondiali
Giovanni Di Cecca
18 novembre 2007
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Berlusconi: Conferenza sulla nascita del Partito
del Popolo delle Libertà

Attualitàdi giovanni.dicecca

Ieri Berlusconi ha sgnaciato l'atomica del nuovo partito erede di Forza Italia. Oggi la
Conferenza Stampa del lancio del nuovo partito.
A Piazza di Pietra nel cuore di  Roma, nella sede della Camera di Commercio, nella
conferenza stampa, espone le grandi linee programmatiche della sua nuova creatura.
Dalla Conferenza Stampa, si evince come il nuovo partito è un partito dal popolo e del
popolo, il cui nome, potremmo dire provvisorio, è Partito del Popolo delle Libertà,
ma un'assemblea costituente dovrebbe scegliere il nome definitivo.

Dalla conferenza si  evince inoltre come il  bipolarismo sia finito, e sia l'inizio del
Bipartitismo? Beh, a giudicare dai dati pare di si.
In una nota di Fabris (UDEUR), di stamane, i piccoli partiti che stanno condizionando
malamente  la  nostra  politica  ed  il  nostro  Stato,  con  la  nascita  del  Partito
Democratico a sinistra, e del nuovo soggetto del Partito del Popolo delle Libertà
a destra, vedono il  loro "potere  condizionante" fortemente ridimensionato, perché
sarebbero loro ad essere tagliati fuori dai giochi.

Secondo  me  va  notato  inoltre  come  il  Berlusconismo  con  questa  operazione
Berlusconiana sia finito.
Da qui si può anche capire il disappunto considerevole di AN, che dalla sua nascita ha
identificato nel carisma di Fini il suo Leader ed il suo campione.

Va anche notato come questo "carisma" abbia non solo annullato alcune altre forti
personalità (basti  vedere la fine della Mussolini  e Storace), ma come l'immobilismo
nella paura della  perdita di  quel  potere effimero dovuto al  caso stia  allontanando
Roma dal Popolo.

Di qui l'apertura di Berlusconi ad una nuova legge elettorale in senso propozionale?
E' probabile. Un sistema bipartitico (cioè dei pariti presi singolarmente, ad esempio
Democratici  e  Repubblicani  negli  USA)  rispetto  ad  un  sistema  bipolare  (cioè  di
raggruppamento insiemistico di partiti con le proprie identità), la scelta dei Deputati
deve  essere  più  efficiente,  e  diretta,  non  essendo,  forse,  più  garantita  quella
rappresentanza partitica più per lobby che per politica vera.

Un forte sbarramento al 5-6% ridurrebbe drasticamente i cespuglietti del nostro prato
politico

Per ora sono solo congetture.

Il prossimo Week-End si inizierà la sottoscrizione per il nuovo partito, un partito che
nasce dal  basso, e non dalle "oscure alchimie" delle segreterie di  partito" come è
accaduto a Sinistra col PD (ricordiamo che la Campania ha dato i risultati per ultimo,
e dopo molto scontro interno... chissà perché...)

Che il discorso di Piazza San Babila passi alla storia contemporanea come la seconda
discesa in campo del Cavaliere?

Giovanni Di Cecca
19 novembre 2007
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La Tradizione del Natale tra leggenda e storia

Attualitàdi giovanni.dicecca

Prolegomeni

Natale è la festa più amata in assoluto da grandi e piccini di tutto il mondo o quasi.
Lo scambio di regali rende questa festa ancora la più magica ed aspettata dell'anno.
Ma come e quando nasce questa festa, che formalmente dovrebbe essere la data di nascita di
Gesù Bambino?
Perché ci si scambia i regali?
Chi è Babbo Natale?
Perché si addobba l’albero di Natale?
Che ruolo ha il Presepe nella tradizione popolare del Natale?
Che ruolo ha l'ultimo giorno delle vacanze di Natale, ovvero l'Epifania?
Queste  domande sono spesso lasciate  senza risposta,  anche perché la  tradizione popolare  e
quella  commerciale  si sono fuse  in un tutt’uno lasciando poco spazio alla  riflessione e  poco
tempo per scegliere il cadeau giusto per…

La Tradizione pagana della Festa del Sole

È noto  fin dall’antichità  che  dopo  il  21 giugno  le  giornate,  lentamente  ma  inesorabilmente
cominciano a regredire, a divenire sempre più corte, fin quando, il 21 dicembre si ha il solstizio
d’inverno (il giorno più corto dell’anno).
Le popolazioni antiche hanno sempre osservato questa trasformazione con paura e timore, e
quando il sole, dopo il solstizio cominciava la sua lenta ed inesorabile ascesa, erano convinti di
aver sconfitto le tenebre.
Nella tradizione antica la data del solstizio d’invero non era il 21 dicembre, bensì il 25 dicembre.
Nella tradizione della Siria e dell’Egitto, questa giornata era celebrata come la Nascita del Sole
perché da quel momento in poi le giornate cominciavano ad allungarsi.
I Sommi Sacerdoti (niente a che vedere con i Sacerdoti della tradizione Cristiana) uscivano a
mezzanotte dicendo che la Vergine aveva partorito il Sole, il quale aveva le sembianze di un
Bambino.
Più vicino alla nostra tradizione è invece la celebrazione dei Saturnali nell’antica Roma.
I “Saturnali” era una festa che aveva le radici nel rinnovamento della natura legato al Solstizio
d’Inverno.
Il Vecchio Sole moriva e rinasceva nel Sole Fanciullo.
Il  dio Saturno presiedeva l’Avvento del “Natale del Sole Invitto”, quasi una rappresentazione
delle diverse stagioni umane (nascita, crescita e morte).
I Saturnali, in effetti, esprimono un profondo pensiero religioso la cui essenza risale alla Notte
dei Tempi,  a  quella  Notte  di cui auspicavano il  ritorno,  illuminata dalla  Luce di  un Fanciullo
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Divino.
Per poter penetrare nell'effettiva natura spirituale dei Saturnali occorre risalire la corrente del
Tempo sino alle  leggendarie origini di Roma, quando i suoi miti  s'intrecciavano con quelli  di
un'altra epica città, cioè Troia.
A quell’epoca, questa antica festa andava dal 17 al 25 dicembre.

La Tradizione Cristiana del Natale

Non esiste una tradizione formalizzata della Nascita di Cristo.
Nei quattro Vangeli  Canonici (Marco, Matteo, Luca e Giovanni) solo Matteo e Luca accennano
alla nascita di Cristo.
È comunque vero che già  ai  tempi  di Sant’Agostino (intorno al  IV secolo) a  Roma e Milano
veniva festeggiato il 25 dicembre come la nascita di Cristo.
“In  Oriente  effettivamente  si  trovano  tracce  di  un ciclo  di  feste  in  relazione  alla  Natività,
celebrate in maggio: l’11 maggio i copti festeggiano infatti Giovanni l’Evangelista; il 12 maggio
santo Stefano; il 16 Maria, la Madre di Gesù; il 19 l’entrata del Signore in terra d’Egitto. Il 18
maggio i georgiani e gli armeni festeggiano i Santi Innocenti. Epifane di Salamina (che è morto
nel 403) ci informa come gli alogi (letteralmente i "negatori del Logos", il Verbo) festeggino la
nascita di Gesù il 21 maggio (cfr Ch. Mohrmann, Epiphania, RSTP, t. 37, 1953, p. 658). È solo
nel IV secolo che in Occidente (grazie a papa Liberio, nel 354) apparve il Natale al 25 dicembre
e in Oriente l’Epifania al 6 gennaio.
La scelta della data si giustificava in base a certe speculazioni circa la morte di Cristo e circa la
festività pagana per il solstizio d’inverno. Forse, scopo dell’istituzione della festa cristiana era
anche quello di cristianizzare il Sol Invictus. Questa festa della luce era diventata popolarissima
tra  i  pagani  del  terzo  e  quarto  secolo  in  relazione  al  culto  di  Mitra,  praticato  dall’esercito
romano.  Diocleziano, e altri  imperatori,  avevano proclamato Mitra «sostegno del loro potere
imperiale».  Questa  divinità era considerata  maestro e agente della  creazione,  una specie di
mediatore tra cielo e terra. Il suo culto comportava la recita di preghiere e di invocazioni al
sole. Contemporaneamente, con l’aiuto di pensatori neoplatonici, s’era costruita una teologia in
cui il simbolismo della luce godeva un posto privilegiato.
Anche per i cristiani, il sole e la luce sarebbero diventati segni per presentare il Cristo e la sua
storia. Ma la festa cristiana non sembra avere come intenzione principale quella di contrastare la
solennità pagana del solstizio che era in declino già prima dell’inizio del IV secolo. La spiegazione
della scelta del 25 dicembre resta incerta. Tertulliano (se è suo l’Adversus Judaeos) credeva che
il  Cristo fosse  morto  un 25 marzo;  la  sua  concezione nel  seno della  Vergine  Maria  doveva
situarsi lo stesso giorno, perché la perfezione della sua natura umana richiedeva che il numero
degli anni dell’Incarnazione si chiudesse senza frazioni. Concepito, quindi, un 25 marzo, Gesù
sarebbe nato esattamente nove mesi dopo, appunto il 25 dicembre (AJ 8,11-18, CCL 2, 1954,
pp. 1360-1364). Anche questa spiegazione però non è storica.
Fin dal V secolo, comunque, la Natività assunse tale importanza che, nel mondo cristiano, iniziò
a segnalare la nascita del nuovo anno liturgico. Si continuò così fino al secolo XI, allorché al ciclo
natalizio fu aggiunto l’Avvento, come preparazione della festa. Da allora, la prima domenica di
Avvento  è  divenuta  il  primo  giorno  del  nuovo  anno  delle  celebrazioni  cristiane.”  (da
http://www.sanpaolo.org/vita00/1299vp/1299vp22.htm).
Fu il Papa Giulio II (il Papa Guerriero, colui che chiese a Michelangelo di affrescare la cappella
privata  del  Papa:  La  Sistina),  colui  che,  intorno  al  1500,  dopo  accurate  ricerche,  fissò
definitivamente la data al 25 dicembre, come giorno del Natale del Signore.

La Tradizione della Strenna di Natale
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L’uso comune dei regali beneauguranti, è di tradizione Romana.
Infatti nel gergo comune esiste la parola “Strenna Natalizia”.
La figura del regalo di Natale (o quasi) nasce a Roma, quando Giulio Cesare fece la riforma del
Calendario (intorno al 46 a.C.) e fece coincidere la data dell’inizio dell’anno con il 1 gennaio,
data che coincideva con la Festa del Sole.
Il primo gennaio i Romani usavano invitare a pranzo gli amici scambiandosi un vaso bianco con
miele, datteri e fichi, accompagnato da ramoscelli d’alloro, come augurio di fortuna e felicità.
Ecco l’origine della strenna!
Infatti i  rametti benauguranti venivano staccati da un boschetto della via sacra a una dea di
origine sabina: Strenia (apportatrice di fortuna e felicità, da cui “strena” = “presagio fortunato”),
che aveva uno spazio verde a lei dedicato sul Monte Velia.

Babbo Natale – San Nicola di Myra

Abbiamo  parlato  della  festa  del  "Dies  natalis  solis  invicti"  (Natale  del  Sole  Invitto)  ed
indirettamente siamo arrivati a fissare la data del Natale del Signore, abbiamo parlato della
tradizione delle Strenne di Natale (familiarmente definiti regali).
Ci manca, a questo punto la collocazione nella giusta prospettiva di colui che i Regali di Natale li
porta effettivamente: Babbo Natale.
Come è  noto  a  grandi  e  piccini,  Babbo Natale,  nella  tradizione popolare,  è  identificato  dal
vecchio rubicondo, vestito di rosso, che porta doni la sera della Vigilia.
Questa  figura del folklore è, unicamente riconducibile,  alla persona di San Nicola Vescovo di
Myra (antica città dell’odierna Turchia).
San Nicola visse a cavallo del III e IV secolo, e sembra sia stato anche membro effettivo del
Concilio di Nicea del 325.
“San Nicola  è  uno dei  santi più popolari del  cristianesimo e  protagonista  di  molte leggende
riguardanti miracoli a favore di bisognosi. Il suo emblema è il bastone pastorale e tre sacchetti
di monete (o anche tre palle d'oro). Tradizionalmente viene rappresentato vestito da vescovo
con mitra e pastorale. L'attuale rappresentazione in abito rosso bordato di bianco origina dal
poema "A Visit from St.  Nicholas" del 1821 di Clement C.  Moore,  che  lo  descrisse come un
signore  allegro  e  paffutello,  contribuendo  alla  diffusione  della  figura  mitica,  folkloristica,  di
Babbo Natale” (da http://it.wikipedia.org/wiki/San_Nicola_di_Mira)
La leggenda vuole che San Nicola divenne noto per le sue grandi elargizioni a favore dei poveri
e, soprattutto, per aver fornito la dote alle tre figlie di un cristiano povero ma devoto, evitando
così che fossero obbligate alla prostituzione.

Babbo Natale – La Tradizione Germanica
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La Tradizione folkloristica Germanica, è forse più vicina a quella comune:
“Prima della conversione al cristianesimo, il folklore tedesco narrava che il dio Odino (Wodan)
ogni  anno  tenesse  una  grande  battuta  di  caccia  nel  periodo  del  solstizio  invernale  (Yule),
accompagnato dagli altri dei e dai guerrieri caduti.
La  tradizione  voleva  che  i  bambini  lasciassero  i  propri  stivali  nei  pressi  del  caminetto,
riempiendoli  di carote,  paglia  o zucchero per  sfamare  il  cavallo volante del dio,  Sleipnir.  In
cambio, Odino avrebbe sostituito il cibo con regali o dolciumi. Questa pratica è sopravvissuta in
Belgio e Olanda anche in epoca cristiana, associata alla figura di San Nicola.
I  bambini,  ancor  oggi,  appendono al  caminetto le  loro  scarpe  piene di  paglia  in una notte
d'inverno, perché vengano riempite di dolci e regali da San Nicola.
A differenza di Babbo Natale, in quei luoghi il santo arriva ancora a cavallo. Anche nell'aspetto
(quello di vecchio barbuto dall'aria misteriosa), Odino era simile a San Nicola (anche se il dio era
privo di un occhio).
La tradizione germanica arrivò negli Stati Uniti attraverso le colonie olandesi di New Amsterdam
e  New York  prima  della  conquista  britannica  del  XVII  secolo,  ed  è  all'origine  dell'abitudine
moderna di appendere una calza al caminetto per Natale, simile per certi versi a quella diffusa
in Italia il 5 gennaio all'arrivo della Befana.
Un'altra tradizione folkloristica delle tribù germaniche racconta le vicende di un sant'uomo (in
alcuni casi identificato con San Nicola) alle prese con un demone (che può essere, di volta in
volta, il diavolo, un troll o la figura di Krampus).
La leggenda narra di un mostro che terrorizzava il popolo insinuandosi nelle case attraverso la
canna fumaria durante la notte, aggredendo e uccidendo i bambini in modo orribile.
Il sant'uomo si pone alla ricerca del demone e lo cattura imprigionandolo con dei ferri magici o
benedetti (in alcune versioni gli stessi che imprigionarono Gesù prima della crocifissione, in altri
casi quelli di San Pietro o San Paolo).
Obbligato ad obbedire agli ordini del santo, il demone viene costretto a passare di casa in casa
per fare ammenda portando dei doni ai bambini. In alcuni casi la buona azione viene ripetuta
ogni anno, in altri il demone ne rimane talmente disgustato da preferire il ritorno all'inferno.
Altre forme del racconto presentano il demone convertito agli ordini del santo, che raccoglie con
sé  gli  altri  elfi  e  folletti,  diventando  quindi  Babbo  Natale”  (da  http://it.wikipedia.org
/wiki/Babbo_Natale) .

Babbo Natale – La Tradizione moderna

La  tradizione  di  Babbo  Natale  moderno  è  legata  alla  tradizione  di  quella  britannica  (cui
risalirebbero alcune illustrazioni del XVII secolo) e quella olandese.
Babbo Natale nella tradizione britannica è raffigurato da una persona corpulenta con un lungo
mantello verde ed ornato di pelliccia.
Al contrario, nella rappresentazione Olandese di Sinterklaas (San Nicola e tutti gli storpiamenti
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nelle varie lingue non di origine latina) tale rappresentazione è più simile a quella di un Vescovo
con la Mitra.
Le due tradizioni tendono ad uniformarsi in quella Nord Americana dove solo nel 1823 ha avuto
la definizione attuale:
“A  quanto  pare,  l'aspetto  moderno  di  Santa  Claus  ha  assunto  la  forma  definitiva  con  la
pubblicazione della poesia Una visita di San Nicola, ora più nota con il titolo La notte di Natale
(The Night Before Christmas), avvenuta sul giornale Sentinel della città di Troy (stato di New
York) il 23 dicembre 1823.
L'autore del racconto è tradizionalmente ritenuto Clement Clarke Moore, anche se l'attribuzione
è controversa. Santa Claus vi viene descritto come un signore un po' tarchiato con otto renne,
che vengono nominate (per la prima volta in questa versione) con i nomi di Dasher, Dancer,
Prancer, Vixen, Comet, Cupid, Donder e Blitzen.
All'inizio, Santa Claus venne rappresentato in costumi di vario colore, assumendo man mano su
di sé i caratteri di Babbo Natale, ma il rosso divenne presto predominante a partire dalla sua
comparsa sulle  prime cartoline  di  auguri  natalizie,  nel 1885.  Uno dei  primi  artisti  a  fissare
l'immagine  di Santa Claus nella  forma che conosciamo oggi  è  stato il  cartoonist  americano
Thomas Nast, vissuto nel XIX secolo. Nel 1863 una sua immagine di Santa Claus, che si ritiene
sia stata ispirata dal personaggo di Pelznickle, apparve sulla rivista Harper's Weekly. Un'altra
immagine che divenne molto popolare è quella disegnata nel 1902 da L. Frank Baum, autore de
Il meraviglioso mago di Oz, per il racconto La vita e le avventure di Santa Claus.
Le immagini di Santa Claus si sono ulteriormente fissate nell'immaginario collettivo grazie al suo
uso nelle pubblicità natalizie della Coca-Cola, realizzate da Haddon Sundblom. La popolarità di
tale  immagine  ha  fatto  sì  che  si  diffondessero  varie  leggende  urbane  che attribuivano  alla
Coca-Cola l'invenzione stessa di Santa Claus. È peraltro vero che l'immagine della Coca-Cola e
quella di Santa Claus sono sempre state molto vicine, se si esclude la campagna del 2005 che ha
visto la sua sostituzione con gli orsi polari.” (da http://it.wikipedia.org/wiki/Babbo_Natale)

La Tradizione dell’Albero di Natale

Nel periodo che precede le Feste di Natale siamo adusi fare l’Albero di Natale,  ai cui piedi il
precedentemente citato Babbo Natale deporrà i doni.
La leggenda vuole che:
“In un villaggio di campagna, la Vigilia di Natale, un ragazzino si recò nel bosco alla ricerca di un
ceppo di quercia da bruciare nel camino, come voleva la tradizione. Si attardò più del previsto
e, venuto il buio, non seppe ritrovare la strada per tornare a casa. Per giunta cominciò a cadere
una fitta neve.
Il ragazzo si sentì assalire dall'angoscia e pensò a come, nei mesi precedenti, aveva atteso quel
Natale, che forse non avrebbe potuto festeggiare.
Nel bosco,  ormai spoglio di foglie, vide un albero ancora verdeggiante e si riparò dalla neve
sotto  di  esso:  era  un  abete.  Il  piccolo  cominciò  a  sentirsi  stanco  quindi  si  addormentò
raggomitolandosi ai piedi del tronco. L'albero, intenerito, abbassò i suoi rami fino a far toccare
loro il suolo in modo da proteggere dalla neve e dal freddo il bambino. La mattina il bimbo si
svegliò, sentì in lontananza le voci degli abitanti del villaggio che si erano messi alla sua ricerca
e, uscito dal suo riparo, poté riabbracciare i suoi compaesani. Solo allora tutti si accorsero del
meraviglioso spettacolo che  si  presentava davanti ai  loro occhi: la  neve caduta nella notte,
posandosi sui rami frondosi, aveva formato dei festoni, delle decorazioni e dei cristalli che, alla
luce del sole dell'alba, sembravano luci sfavillanti, di uno splendore incomparabile.
In ricordo di quel fatto, l'abete venne adottato a simbolo del Natale e da allora in tutte le case
viene addobbato ed illuminato,  quasi per  riprodurre  lo  spettacolo che gli  abitanti del  piccolo
villaggio videro in quel lontano giorno.
Da quello  stesso giorno gli  abeti  nelle  foreste  hanno mantenuto,  inoltre,  la  caratteristica  di
avere  i  rami  pendenti  verso  terra.”  (da  http://www.amando.it/natale/tradizioni-natale-
albero.htm)
La leggenda storica, invece è:
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“la prima apparizione "ufficiale" dell'albero di natale si può trovare anche in un gioco religioso
medioevale celebrato proprio in Germania il 24 dicembre, ovvero il "gioco di Adamo e di Eva"
(Adam und Eva Spiele), in cui venivano riempite le piazze e le chiese di alberi di frutta e simboli
dell'abbondanza  per  ricreare  l'immagine  del  Paradiso.  Successivamente  gli  alberi  da  frutto
vennero sostituiti  da abeti poiché quest'ultimi avevano una profonda valenza "magica" per il
popolo. Avevano specialmente il dono di essere sempreverdi, dono che secondo la tradizione gli
venne  dato proprio  dallo  stesso  Gesù come  ringraziamento  per  averlo  protetto mentre  era
inseguito da nemici. Non a caso, sempre in Germania, l'abete era anche il posto in cui venivano
posati i bambini portati dalla cicogna.
L'usanza, originariamente intesa come legata alla vita pubblica, entrò nelle case nel XVII secolo
ed agli inizi del secolo successivo era già pratica comune in tutte le città della Renania. L'uso di
candele per addobbare i rami dell'albero è attestato già nel XVIII secolo.
Per molto tempo, la tradizione dell'albero di Natale rimase tipica delle regioni a nord del Reno. I
cattolici la consideravano un uso protestante. Furono gli ufficiali prussiani, dopo il Congresso di
Vienna, a contribuire alla sua diffusione negli anni successivi. A Vienna l'albero di Natale apparve
nel 1816, per volere della principessa Henrietta von Nassau-Weilburg, ed in Francia nel 1840,
introdotto dalla duchessa di Orleans.
A  tutt'oggi,  la  tradizione  dell'albero  di  Natale,  così  come  molte  altre  tradizioni  natalizie
correlate,  è  sentita  in modo particolare  nell'Europa di lingua  tedesca (si  veda per  esempio
l'usanza dei mercatini di Natale).” (da http://it.wikipedia.org/wiki/Albero_di_Natale)

La Tradizione del Presepe

Anche la tradizione del Presepe, generalmente identificata con quello fatto da San Francesco a
Greccio,  ha una tradizione che affonda le  sue  radici,  nei più remoti  tempi  dell’antica  Roma
precristiana.
I  larii  erano  gli  antenati  defunti  che,  secondo  le  tradizioni  romane,  vegliavano  sul  buon
andamento della famiglia. Ogni antenato veniva rappresentato con una statuetta, di terracotta o
di cera, chiamata sigillum (da signum = segno, effigie, immagine).
Le statuette venivano collocate in apposite nicchie che, in particolari occasioni, erano onorate
con l'accensione di una fiammella.
In prossimità del Natale si svolgeva la festa detta Sigillaria (20 dicembre), durante la quale i
parenti si scambiavano in dono i sigilla dei familiari defunti durante l'anno.
In attesa del Natale,  il  compito dei bimbi delle famiglie riunite nella  casa patriarcale  era di
lucidare  le  statuette  e  disporle,  secondo  la  loro fantasia,  in un piccolo recinto nel  quale  si
rappresentava un ambiente bucolico in miniatura.
Come detto in precedenza,  la  tradizione  (tutta  italiana)  del  Presepe risale  all'epoca  di  San
Francesco d'Assisi  che  nel  1223 realizzò a  Greccio  la  prima  rappresentazione  vivente  della
Natività.
Si  narra  che  in  quella  occasione,  Francesco  avesse  preparato  con  grande  cura  la  sua
rappresentazione, ma, ahimè, l’unico che mancava era il bambino che doveva rappresentare
Gesù. Ma Dio, di fronte ad una fede cosi grande e semplice volle premiare Francesco compiendo
il miracolo di far apparire il Bambino nella mangiatoia (praeasepium).
Questa avvenimento, ha ingenerato, un’altra tradizione popolare, quella dei bambini di chiedere
i doni al Bambin Gesù.
Sebbene  esistessero  anche  precedentemente  immagini  e  rappresentazioni  della  nascita  del
Cristo,  queste non erano altro che  "sacre  rappresentazioni" delle  varie liturgie celebrate  nel
periodo medievale.
Per i primi veri presepi dobbiamo aspettare il XV secolo quando si diffuse l'usanza di collocare in
modo permanente nelle chiese delle grandi statue, tradizione che si diffuse anche per tutto il XVI
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secolo. Uno dei più antichi presepi (tuttora esistente) è il presepe monumentale della Basilica di
Santo Stefano a Bologna, che viene allestito ogni anno per Natale.
La tradizione del Presepe raggiunge l’apice a Napoli, nel 1700 quando qui si sviluppa l’arte del
Presepe Popolare.
Goethe descrive il presepe napoletano nel suo Viaggio in Italia del 1787:
“Ecco il momento di accennare ad un altro svago che è caratteristico dei napoletani, il Presepe
<...> Si costruisce un leggero palchetto a forma di capanna, tutto adorno di alberi e di alberelli
sempre verdi; e lì ci si mette la Madonna, il Bambino Gesù e tutti i personaggi, compresi quelli
che si librano in aria, sontuosamente vestiti per la festa <...>. Ma ciò che conferisce a tutto lo
spettacolo una nota di grazia incomparabile è lo sfondo, in cui s'incornicia il Vesuvio coi suoi
dintorni”.
Una delle caratteristiche che rendono il Presepe Napoletano unico nel suo genere, è la tradizione
che deriva dal 1700 di aggiungere nella scenografia non solo i personaggi primari e comprimari
(appunto Sacra Famiglia ed i pastori) ma anche le statuette raffiguranti i nobili che quel presepe
lo avevano commissionato.
Oggi, a distanza di secoli,  nella centralissima e popolarissima Via San Gregorio Armeno (nello
storico  quartiere  di  San Lorenzo  a  Napoli)  si  creano  ancora  i  personaggi  della  “Tradizione
Contemporanea” come Cannavaro, il Papa (in modo particolare Giovanni Paolo II) e Berlusconi,
che vanno a fare i comprimari come accadeva nel 1700 accadeva per i Nobili.

I Re Maghi

I Re Magi, sono forse i più personaggi della tradizione del Natale più interessanti.
La tradizione vuole che costoro fossero dei maghi, da intendere come astrologi, probabilmente
del culto di Zoroastro.
Il Vangelo secondo Matteo, narra che i Re Magi (di cui sappiamo i nomi solo dai Vangeli Apocrifi:
Melchiorre,  Gaspare  e  Baldassarre)  videro  la  Stella  Cometa  e  la  seguirono  per  adorare  il
Salvatore.
Ma i Re Astrologi, videro realmente una Cometa?
“Se si riesce ad identificare la stella di Betlemme con un determinato evento astronomico, se ne
ottiene  un'indicazione  sulla  data  di  nascita  di  Gesù.  È  stato  proposto  che si  trattasse  della
cometa di Halley, che fu visibile nel 12 a.C., ma questa data non è compatibile con l'opinione
corrente della maggior parte degli storici che datano la nascita di Gesù tra il 7 e il 4 a.C.. Non
esiste peraltro alcuna tradizione che identifichi la "stella" con una cometa prima di Giotto.
Altri hanno suggerito che non si trattasse di un singolo oggetto celeste, ma di una congiunzione
di pianeti: Keplero per primo segnalò che nel 7 a.C. vi fu una tripla congiunzione di Giove con
Saturno,  evento che,  nella  sua ripetitività  nello  stesso anno,  si  verifica  ogni  805 anni.  Nel
febbraio del 6 a.C., invece, vi furono simultaneamente le congiunzioni di Giove con la Luna e di
Marte con Saturno, entrambe nella costellazione dei Pesci.
Infine, è stato rilevato che gli annali astronomici cinesi registrano nel febbraio/marzo del 5 a.C.
l'apparizione di un oggetto brillante, probabilmente una nova, che rimase visibile per circa 70
giorni  tra  le  costellazioni  dell'Aquila  e  del  Capricorno.  Se  i  Magi  si  misero  in viaggio dalla
Mesopotamia al suo apparire, poterono raggiungere la Giudea in aprile/maggio: in quel periodo,
all'alba  era  visibile  da  Gerusalemme  in  direzione  sud,  cioè  verso  Betlemme,  in  perfetta
corrispondenza con il racconto evangelico.” (da http://it.wikipedia.org/wiki/Stella_di_Betlemme)
Chi sono, effettivamente i Re Magi?
Il  Vangelo  secondo  Matteo,  come  detto,  narra  che  i  Re  Magi  vennero  dall’Oriente
(probabilmente dalla Persia) a Gerusalemme per adorare il Bambino Gesù.
“Fin dai primi secoli del cristianesimo ai Magi sono stati associati gli atteggiamenti positivi della
ricerca della luce spirituale e del rifiuto delle tenebre: addirittura si riteneva che con la loro
opera avessero contribuito  a  cacciare  i  demoni  verso  gli  Inferi.  E,  poiché  erano sacerdoti,
sebbene pagani, seguendo la stella e raggiungendo il neonato re di Israele, lo avrebbero anche
riconosciuto come dio,  anzi,  come l'unico Dio venerato anche dalla rivelazione zoroastriana.
Quindi  i  Magi  sarebbero  arrivati  presso  la  mangiatoia  di  Betlemme  con  piena  coscienza
dell'importanza religiosa e cosmica della nascita del Cristo.
<…>Nel calendario liturgico dei Cattolici e di altre Chiese cristiane, la visita dei Magi a Gesù
bambino viene commemorata nella festa dell'Epifania, il 6 gennaio. La Chiesa ortodossa e altre
Chiese  di  rito  orientale  (che  nell'Epifania  ricordano  il  Battesimo  di  Cristo  nel  Giordano),
commemorano  la  venuta  dei  Magi  nel  giorno  stesso del  Natale.”  (da http://it.wikipedia.org
/wiki/Re_Magi).

L’Epifania e la Befana
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In fine  nella  tradizione popolare,  i  Re  Magi sono anche identificati  con la figura della  buona
vecchina che porta i regali ai bambini.
La  leggenda  popolare  narra  che  i  Re  Magi,  diretti  a  Betlemme  per  portare  i  doni  a  Gesù
Bambino, non riuscendo a trovare la strada, chiesero informazioni ad una vecchia.
Malgrado le loro insistenze, affinché li seguisse per far visita al piccolo, la donna non uscì di casa
per accompagnarli. In seguito, pentitasi di non essere andata con loro, dopo aver preparato un
cesto di dolci, uscì di casa e si mise a cercarli, senza riuscirci.
Così si  fermò ad ogni casa che trovava lungo il  cammino,  donando dolciumi ai bambini che
incontrava, nella speranza che uno di essi fosse il piccolo Gesù.
Da allora girerebbe per il mondo, facendo regali a tutti i bambini, per farsi perdonare.
In effetti, la tradizione di questa antica festa, è come quella come quella del Natale, ha origni
pre-cristiante
“L'origine di questa figura è probabilmente da connettere a tradizioni agrarie pagane relative
all'inizio dell'anno. In tal senso l'aspetto da vecchia sarebbe da mettere in relazione con l'anno
trascorso, ormai pronto per essere bruciato per "rinascere" come anno nuovo. In molti paesi
europei  infatti  esisteva  la  tradizione  di  bruciare  fantocci,  con  indosso  abiti  logori,  all'inizio
dell'anno (vedi ad esempio la Giuliana, festa tipica del Piemonte e Lombardia).
In quest'ottica l'uso dei doni assumerebbe un valore propiziatorio per l'anno nuovo.
Un'ipotesi suggestiva  è  quella  che collega la Befana con una festa  romana,  che si svolgeva
all'inizio dell'anno in onore di Giano e di Strenia (da cui deriva il termine "strenna") e durante la
quale si scambiavano regali.” Da (http://it.wikipedia.org/wiki/Befana)

Epilegomeni

Come tutti i fenomeni antropologici, il Natale e le tradizioni ad essa correlate affonda le proprie
radici nella cultura pagana.
Quindi  la  scelta  della  data  del  25 dicembre,  non è  stata  scelta  a  caso,  ma come  descritto
ampiamente ricorda la nascita del Sole, e, probabilmente, l’identificazione della Vergine Maria
che partorisce il Bambino (spesso disegnato nell’iconografia con una luce dietro il capo) non è
stata fatta a caso.
Dicasi lo stesso per le altre tradizioni del Natale come l’Albero, il Presepe e l’Epifania.
Speriamo che questa carrellata storica, possa farci capire meglio da dove veniamo in modo da
prendere la strada giusta per il dove andiamo.

 

Giovanni Di Cecca
19 dicembre 2007
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Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
 

aggiungi commento

© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

La Tradizione del Natale tra leggenda e storia | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1095

8 di 8 30/03/2009 23.43



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Il Cardinale ai napoletani: Dio si è fatto uomo per
renderlo simile a Lui

Attualitàdi giovanni.dicecca

Come ogni anno, i fedeli napoletani si riuniscono nella Cattedrale per celebrare insieme il rito
della nascita di Cristo, il Bambino che porta la luce e la speranza nel Mondo.

Come ogni anno, l'omelia è lo spunto di riflessione che il Cardinale usa per analizzare la nostra
società.

quest'anno il  Cardinale,  in collaborazione con il  giornale  "Il  Denaro" ha realizzato  la  prima
messa via Web.

Come ogni anno, i fedeli napoletani si riuniscono nella Cattedrale per celebrare insieme il rito
della nascita di Cristo, il Bambino che porta la luce e la speranza nel Mondo.

Come ogni anno, l'omelia è lo spunto di riflessione che il Cardinale usa per analizzare la nostra
società.

Quest'anno il  Cardinale,  in collaborazione con il  giornale  "Il  Denaro" ha realizzato la  prima
messa via Web dell'Arcidiocesi di Napoli.

Il tema della luce, caro alla tradizione Cristiana, come a quella pagana della Festa del Sole da
cui, forse trae origine (come pubblicato in "La Tradizione del Natale tra leggenda e storia"),
è stato al centro della riflessione che il Cardinale Sepe ha voluto condividere con l'assemblea.

L'anno appena passato è  stato di grande attività  per  il  Cardinale,  per  cercare  di portare  la
speranza in una città dove l'illegalità è sempre più marcata, poiché lacera la sottile linea rossa
del vivere e del sopravvivere.

Altro tema affrontato è la mercificazione della  felicità  spacciata per  quella  vera che illude  e
contemporanemente annienta il nostro io.

Anatema contro i Centri di potere, spacciatori di morte (ripetuto più volte), e contro l'indigenza
che sta attangliando come una morsa sempre più il popolo napoletano.

Alla conclusione della sua omelia, ha ripetuto il suo motto, del "C' a Madonna cia accumpagna"
Che la Madonna ci  accompagni,  come implorazione di aiuto per  il  suo difficile magistero,  la
richiesta dei napoletani per vivere ogni giorno.
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2008... l'anno che verrà

Attualitàdi giovanni.dicecca

Cantava Lucio Dalla, in un successo di qualche anno fa: "Caro amico ti scrivo, così mi rilasso un
po'", e così voglio fare con questo editoriale a cavallo tra le poche ore che mancano alla fine del
2007 e a quelle del 2008.

Tanti sono i temi all'ordine del giorno, che forse toccarli  tutti è praticamente impossibile, ma
proviamoci insieme.

2007... annus orribilis... o quasi...

E' inutile che ci giriamo intorno, basta sfogliare le pagine del nostro webnews e vediamo che
tutto sommato questo è stato un anno difficile per tutti.

Non volendo parlare di tasse, tesoretti (ma quanto era 'sto tesoretto... mah?) e quant'altro di
respiro (un po' affannoso a dire il vero) Nazionale, parliamo di casa nostra, di Napoli e di questa
regione martoriata.

Il primo punto all'ordine del giorno, oggi come 14 anni fa rimane il nodo spazzatura, che, salvo il
Centro Storico, dove fortunatamente la situazione è discreta, già uscendo dalle "mura" dell'urbe
la stessa sta drammaticamente peggiorando.

Un  comico  napoletano,  Alessandro  Siani,  al  TG3  Regionale,  ha  brillantemente  dipinto  la
situazione in questa battuta:

In una famiglia, la moglie al marito: "Caro scendi a buttare la spazzatura?" e il marito
risponde, affacciandosi dal balcone di casa "Cara, basta aspettare in poco e sarà la
spazzatura a salire!"

Come dire meglio ridere per non piangere!

Ormai la  situazione è  al  limite  della  sopportazione  da  parte  di  tutti,  e  non è  da escludere
disordini da quasi guerra civile se non si trova una soluzione efficace, anche se costosa.

Sempre prendendo spunto dal TG3 Regionale, i roghi della spazzatura in Campania sono tanti ed
il Corpo dei Vigili del Fuoco non ce la fa a domarli.

Anche dal punto di vista sanitario le preoccupazioni per i veleni sprigionati dai roghi dei rifiuti
sono molto alti.

L'altro fronte è la guerra di camorra che ha segnato quest'anno il triste record delle oltre 100
vittime in un anno, con vittime anche tra passanti, cosa che non si verificava da più di 10 anni.

Il sintomo che qualcosa è cambiato ma disgraziatamente non in meglio!

Ma per Palazzo San Giacomo va tutto bene e quest'anno è stato un anno difficile ma migliore del
precedente... chissà perché da quattro chiacchere fatte in giro, il popolo non sembra daccordo
con questo entusiasmo... anzi...

Talmente  è  evidente questo stato di  crisi,  che la  "via dei  pastori",  la  centralissima Via  San
Gregorio Armeno, ha registrato cali sia nelle presenze che nelle vendite come non mai negli
ultimi 20 anni.

Che le magnifiche e redditizzie statuine siano diventate demodé?

No (spero) solo che la crisi economica Nazionale a Napoli diventa sempre più amplificata.
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Ma sorge anche un'altra domanda spontanea: ma alla fine chi abita a Napoli?

Tutti  coloro che per  tante  ragioni  non sono (ancora) fuggite,  quei  napoletani coraggiosi  che
nonostante tutto credono ancora nella favola del Rinascimento Partenopeo, tutti coloro che in
una città "normale" sarebbero arrestati di corsa e tutti quegli immigrati che in Napoli trovano
una porta per le altre città.

Le intelligenze fuggono sempre più in cerca di valorizzazione delle proprie capacità che al Sud, in
particolar  modo a Napoli  sono  sempre  più calpestate  da un lato dall'arroganza  criminale  e
dall'altro  dall'inettitudine  di  una  pseudo  classe  dirigente  arroccata  nelle  proprie  poltrone  a
difendere i piccoli feudi di pseudopotere.

Caso emblematico, raccontato dal nostro Webnews, quello di Antonio Luongo eletto nella IX
Municipalità che ha cercato di dare una soluzione al problema spazzatura e si è visto isolato
dal consiglio municipale.

Ed ancora, l'unico faro in questo disagio sempre più marcato, è la maltratta Chiesa e l'opera
profonda del suo Cardinale, che cerca di coinvolgere quella società civile che dir si voglia in una
strenue difesa dei valori della legalità e rinascita sociale.

Un quadro disarmante, certo, ma se non vediamo le cose per quello che sono, non possiamo
mai risolverle.

Quando mi fu chiesto di fare un video su Napoli per la venuta del Presidente Casini, lo scorso 21
dicembre, avevo solo due strade: la edulcorata "Guardando Napoli", film cartolina di una città
che forse non esiste, e la cruda realtà di "Napoli", ho optato per la seconda scelta!

La cosa che mi ha più fatto rabbrividire mentre compilavo il video è stato la notevole quantità di
materiale  trovato  in  Rete,  in  aperto  contrasto  con le  foto  che  avevo  fatto  della  su  citata
edulcorata "Guardando Napoli".

2008... l'anno che verrà...

"Secondo il racconto tramandato dal poeta Esiodo ne Le opere e i giorni, il vaso era un dono
fatto a Pandora da Zeus, il quale le aveva raccomandato di non aprirlo.

Pandora,  che  aveva  ricevuto  dal  dio  Ermes  il  dono  della  curiosità,  non  tardò  però  a
scoperchiarlo, liberando così tutti i mali del mondo.

Sul fondo del vaso rimase soltanto la speranza (Elpis), che non fece in tempo ad allontanarsi
prima che il vaso venisse chiuso di nuovo. Prima di questo momento l'umanità aveva vissuto
libera da mali, fatiche o preoccupazioni di sorta, e gli uomini erano, così come gli dei, immortali.

Dopo l'apertura del vaso il mondo divenne un luogo desolato ed inospitale finché Pandora lo aprì
nuovamente per far uscire anche la speranza." (da Wikipedia)

Con questo brano tratto dalla leggenda del Vaso di Pandora, voglio augurare, anche a nome
della redazione di -= nuovaeuropa.it =- un sereno Anno Nuovo, sperando che Pandora si ricordi
di far uscire oltre alla Speranza anche la Fattività per  cercare di cambiare le cose in meglio
(anche perché peggio, forse..., è difficile)

Un Sereno, Ricco e Felice 2008 a tutti
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Caso Spazzatura... Mondragone (CE)

Attualitàdi giovanni.dicecca

Si parla di spazzatura a Napoli, perché essendo la Capitale del Mezzogiorno ed il capoluogo di
regione.

La situazione nel Centro  Storico  della  città,  nell'urbe,  è  tutto sommato,  ancora  accettabile,
anche perché essendo meta di turisti da tutto il mondo, evidentemente, Palazzo San Giacomo,
vuole cercare di minimizzare il problema che sta attanagliando la vista, ma soprattutto la salute
dei cittadini.

Il Parlamento Europeo sta minaciando sanzioni e ritorsioni contro il Bel Paese se non si trova
una soluzione a questo assurdo problema campano.

Come dicevo,  il  caso  più emblematico  e  devastante,  è  quello  che  si  trova a  Mondragone,
Provincia di Caserta, dove sulla strada principale, la SS 7 bis, quella che collega la Campania a
Lazio, notevole per transito di veicoli privati ed autotrasporto, la strada è quasi invasa da cumuli
di rifiuti.

All'ingresso della città lato laziale, un cumulo di 15m lineari circa di spazzatura e quasi 1m di
altezza.

Più avanti altri cumuli accantonati sempre vicino ad un'abitazione e sempre dell'altezza di circa
1m.

Poco dopo il semaforo che da al bivio per la zona mare, c'è un centro commerciale ed un parco,
dove calcolando il  perimetro della spazzatura arriviamo a più di 30 - 40m, ed al quale,  nel
momento in cui passavo con la macchina, è stato dato fuoco.

Una nube bianca densa,  acre,  che  veniva alimentata  da  un freddo  vento che ne  spandeva
miasmi e veleni nelle zone circostanti, prevalentemente campagna dove pascolano le mucche
dalle quali si ricava la famosissima Mozzrella di bufala Campana.
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TUTTI IN PIAZZA CONTRO BASSOLINO

Attualitàdi giovanni.dicecca

La cittadinanza è veramente all'estremo della sopportazione a causa delle emergenze rifiuti,
criminalità, lavoro e lui è ancora li, in plancia di comando, attaccato alla poltrona.

Stiamo  parlando  di  Antonio  Bassolino,  il  Governatore  della  Regione  Campania,  che  non si
dimette perché tanto sarebbe inutile (come ha dichiarato a Porta a Porta l'8 gennaio 2008)

Se serva o non serva, tutto sommato è un problema che non riguarda il Governatore. La logica
politica impone che quando si fallisce (e qui si è andati tranquillamente molto oltre il fallimento
senza ritorno) si rassegnano le dimissioni e si accetta il processo della magistratura,  che ha
chiuso naso, occhi ed orecchie, tanto da immaginare una collusione dei poteri della Magistratura
Campana e della Regione Campania.

Parole fortissime, lo so, ma noi di -= nuovaeuropa.it =-, in tempi non sospetti (20 dicembre
2006) pubblicammo e rilanciammo al quotidiano online dell'UDC noipress.it il 26 dicembre 2006,
la denuncia alla Procura della Repubblica del Consigliere della IX Municipalità Antonio Luongo
sull'emergenza rifiuti a Pianura, problema che come abbiamo documentato si trascina da più di
un anno, e solo oggi è diventato emergenza Europea.

Che il potere cristallizato di questo dittatoriale Centro Sinistra Campano sia ormai in declino?

Io  ricordo lo  stupore  della  stessa  sindachessa  Russo-Iervolino,  quando  sempre nel  2006 fu
riconfermata alla guida del Comune di Napoli in prima battuta col 60% delle preferenze, contro
lo sfidante Sen. Malvano.

Cè da chiedersi se sia possibile che le tre giunte siano ancora li, come se nulla fosse accaduto,
mentre  i  dati dell'Isitituto Pascale,  centro d'eccellenza del Sud per  lo  studio dei tumori,  da
sempre più dati nefasti sui tumori che la politica scellerata di questa giunta (Comuni, Province,
Regione) ha provocato nei cittadini.

A  dire  il  vero,  anche  il  Centro  Destra  Campano  non  è  che  abbia  brillato  per  capacità  di
fronteggiare la ex "invicibile armada" del Centro Sinistra.

Ma a questo punto, destra, sinistra, centro sono semplicemente punti di una semicirconferenza
che non sa, e forse non può più risolvere i problemi senza un aiuto serio e concreto da parte di
altri.

I cittadini ormai sono stanchi, ma il potere ancora li!!!
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MCL - Conferenza Programmatica

Attualitàdi giovanni.dicecca

Sabato 19 gennaio all'Hotel Terminus, si è svolta la programmazione Programmatica dell'MCL
Movimento Cristiano Lavoratori.

Il  Presidente  dott. Antonio Inchingoli (detto affettuosamente Tonino) ha presentato la
sua relazione, che ha spaziato sui temi della Famiglia, che come ripete spesso il Santo Padre,
quella  basata  su un uomo e su una donna,  e  tracciato l'analisi  della  scarsa attenzione della
Politica verso il nucleo fondante della società.
Altro tema toccato è stato quello del Lavoro, un bene che, come recita il primo articolo della
nostra Costituzione: "L'Italia è una Repubblica democratica fondata sul Lavoro", sta diventando
sempre più un miraggio, ed anche in questo caso la Politica sembra lontata anni luce dall'attuare
una serie di riforme atte a favorire lo sviluppo socio-economico del nostro Paese.
Tornando a  cose  più vicine  alla  Nostra  Regione si  è  parlato del  problema Rifiuti,  problema
Nazionale che non sembra trovare una soluzione definitiva.

Poco dopo la fine dell'intevento, è arrivato il Cardinale di Napoli Crescenzio Sepe, che ha
portato  la  sua  benedizione  per  il  lavoro  dell'Organizzazione  e  la  vicinanza  all'associazione,
considerando anche la stanchezza dovuta al viaggio che aveva fatto precedentemente di ritorno
dalla  Terra  Santa  dove  si  era  recato  in  pellegrinaggio  (con  l'ONP  Opera  Napoletana
Pellegrinaggi) con i fedeli napoletani.

Dopo  i  suoi  saluti  si  è  calato  nel  tema  dei  valori  Crisitiani  e  di  come  questi  siano
sistematicamente calpestati da una società, come quella contemporanea, che nega al Papa la
possibilità di fare un discorso in una Università.

Infine si è complimentato con il Presidente Inchingoli per la perfetta analisi effettuata dal suo
precedente intervento.

Tra  gli  altri  interventi,  il  Presidente Provinciale di Napoli Avv.  Michele Cutolo,  che  ha
portato all'assemblea i dati dell'MCL Napoletano, con i risultati raggiunti con la collabirazione di
tutta  la  struttura  e  l'esperienza  del Segretario  Provinciale Nello  Vollono  e del Consigliere
Provinciale Bruno Carrano.
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Bomba a Napoli nel cantiere della Metropolitana
di Piazza Municipio

Attualitàdi giovanni.dicecca

L'allarme per un ordigno bellino della II Guerra Mondiale è rientrato ieri sera a tarda notte.

L'ordingo erea stato rinvenuto nel cantiere della Metropolitana di Piazza Municipio (di fronte al
Maschio Angioino), e per sicurezza era stata fatta evacuare l'area in tutta la zona circostante.

Poi  gli  specialisti  degli  Artificieri  dell'Esercito  hanno  fatto  rientrare  parzialmente  l'allarme
restringendo l'evacuazione solo alla zona del cantiere.

 

Giovanni Di Cecca
23 gennaio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com 
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La lunga notte delle trattative tra PD e FI

Attualitàdi giovanni.dicecca

Ormai ci siamo!

Il Presidente Napolitano tra poche ore parlerà con i rappresentati dei due maggiori partiti italiani
Forza Italia e Partito Democratico.

Cosa diranno?

Beh, a giudicare dalle dichiarazioni alla stampa dei vari partiti, è probabile che Veltroni chieda di
tirare a campare ancora per qualche mese (perché nella attuale condizione di questo si tratta, e,
malignamente, almeno per arrivare alla Pensione di metà legislatura) proponendo un accordo
sulla legge elettorale, che a giudicare dai fatti non trovaerà mai un accordo.

Più probabilmente, prendere tempo a Veltroni fa gioco per sanare i contrasti interni al PD (e si
che ce ne sono...) ed organizzare la macchina da guerra, per l'offensiva contro il centrodestra.

Il Cavaliere.

Al Corriere dice: «Tardiva l'offerta del dialogo, ora voglio il trionfo delle urne».

E probailmente gli conviene!

Guardiamo i dati: il Governo Prodi è stato il governo col più basso indice di gradimento nella
Storia Repubblicana.

Se si andasse ad elezioni sicuramente Forza Italia (o Partito delle Libertà) potrebbe prendere
anche il 60%.

Lo so sono ottimista!!!

Ma  dopo  che  Super  Silvio  ha  recuperto  8  punti  percentuali  alle  scorse  elezioni  (non
dimentichiamo che  il  Centro Sinistra  ha  vinto per  lo  0,07%),  mi  posso  permettere  di
immaginare anche questa opzione.

Rimarrebbe solo il problema del Senato perché essendo l'attuale legge su base Regionale, ci
potremmo trovare nella stessa situazione del precedente Governo (quello Prodi).

Ma,  spero,  essendo  il  Cavaliere  una  persona  impulsiva,  vendicativa  in  certi  casi,  ma
sicuramente intelligente e di buon senso quando necessario, potrebbe fare un'apertura al PD,
tipo Grosse Koalizione che hanno fatto in Germania con la Merkel.

Ma il nostro Presidente ha ancora un jolly in mano: Giuliano Amato.

Pur di non sciogliere le camere potrebbe dare l'incarico al Prof. Amato che sarebbe costretto a
cercare una maggioranza e farsi dare la fiducia.

Per come stanno messe le cose, forse è più facile arrivare su Marte con lo Shuttle, che avere la
maggioranza (decente) per governare anche a termine.

Per quello che mi riguarda io penso che dovremmo preparare le nostre tessere elettorali il 6 o
13 aprile, perché ci saranno le Elezioni Politiche con la vecchia legge elettorale.

Forse l'unica cosa che si può fare per alla legge elettorale è quella di aggiungere un premio di
maggioranza al Senato (la coalizione che vince ha un numero di senatori per governare senza
ausilii esterni)

E' probabile che mentre scrivo le linee telefoniche tra Via dell'Umiltà (sede di Forza Italia) e
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Piazza Sant'Anastasia (sede le PD) saranno roventi.

Solo Napolitano, domani, potrà sciogliere i dubbi, e con esso, forse, le Camere.

 

Giovanni Di Cecca
29 gennaio 2008
__________
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D'Alema la mossa giusta nel momento sbagliato

Attualitàdi giovanni.dicecca

Astuta mossa del Vicepremier, ma alquanto stupida in questo momento.

Vediamone il perché.

1 - Se è vero che Berlusconi ha fatto una riforma di legge lettorare in tempi record, è vero
anche che aveva avuto un consenso plebiscitare che neanche De Gasperi si è sognato in tempi
remoti, questa maggioranza, o maggioranza variabile non troverebbe le soluzioni convergenti

2 - Indire il  Referendum in aprile significa lasciare il  Paese  in balia degli  eventi, con le  600
nomine da fare e riforme strutturali importanti che non possono aspettare.
Ponianmo due ipostesi alternative:

2.1 Il  Referendum Passa! -  Quanto tempo serve  per  modificare  la  legge? Chi  si  assume
l'incarico di Premier (anche se il termine giusto è chi si brucia politicamente) per portare avanti
questo incarico?
Quale modello segliere: Tedesco, Francese, Spagnolo Vassallum, Bianco, Americano?
Va dato atto che tutto sommato l'attuale legge elettorale non ha proprio del tutto fallito, almeno
alla Camera, se si applicasse lo stesso premio di maggioranza al Senato, cioè che la coalizione
che vince ha una quota senatori tale da poter governare senza ribaltoni non dato su
base regionale ma su dato nazionale.
Questa necessità di contarsi, è più un problema del PD e della sinistra in genre piuttosto che
della ex CDL, perché ognuno vuole fare il Leader, e strappare qualche cosa in più.

2.2 Il Referendum non ha il quorum! - Che si fa? Elezioni a Maggio o Giugno (i tempi tecnici
ci sono)? Si tira a campare fino al 2009? O si va a votare quando gli àugures non diranno che i
tempi di vittoria per il PD sono maturi? E che fine fa questo Paese fino ad allora?

Per il PD prendere una sonora bastonata alle elezioni può mettere in luce le sue contraddizioni
interne e potrebbe annientarlo ancora prima che nasca.
Veltroni dovrebbe ammettere che lo hanno bruciato e Prodi si sarà vendicato!!!

Prendere una sonora bastonata al PD potebbe rafforzare la prorpria posizione e diventare in
capo a 5 anni (gli auspici sono a nostro favore) una vera e propria forza di governo e non di
antigoverno in nome di Berlusconi.

Quoquo modo, il Partito delle Libertà avrebbe il tempo ed il modo di capire dove va e cosa vuole
fare.

Tutto sommato per chi ha bisogno di contarsi sarebbe più saggio affrontare le urne a viso aperto
e giocarsela.

Del  resto anche se  l'urna elettorale  è  quadrata,  segue le  stesse  regole  del Pallone: nulla  è
scontato!!!

 

Giovanni Di Cecca
31 gennaio 2008
__________
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Le Legislature della Repubblica Italiana dal 1948
al 2008

Attualitàdi giovanni.dicecca

Dove eravamo rimasti...

Il 2 giugno 1946 si celebrarono le elezioni, le prime dal 1934. Avevano diritto di voto tutti gli
italiani, maschi e, per la prima volta, femmine, con almeno 21 anni di età. Gli aventi diritto al
voto rappresentavano il 61,4% degli italiani.

Vennero  consegnate  contestualmente  agli  elettori  la  scheda  per  la  scelta  fra  Monarchia  e
Repubblica,  il  cosiddetto  Referendum  istituzionale,  e  quella  per  l'elezione  dei  556 deputati
dell'Assemblea  Costituente,  a  cui  sarà  affidato  il  compito  di  redigere  la  nuova  carta
costituzionale, come stabilito con il Decreto Legislativo Luogotenenziale n. 151 del 25 giugno
1944.

Il  meccanismo  elettorale  era  proporzionale  a  liste  concorrenti  in  32  collegi  elettorali
plurinominali.  La legge elettorale prevedeva l'elezione di 573 deputati, ma le elezioni non si
poterono svolgere nelle aree di Bolzano, Trieste e della Venezia Giulia, non ancora sotto la piena
sovranità italiana.

Il  referendum istituzionale venne vinto dalla Repubblica  con circa 12 milioni e  700mila voti,
contro 10 milioni e 700mila per la monarchia. Umberto II di Savoia, re d'Italia subentrato in
seguito all'abdicazione del padre Vittorio Emanuele III il 9 maggio 1946, riconobbe la sconfitta e
il 13 giugno 1946 lasciò il Paese con la sua famiglia diretto all'esilio.

Il 18 giugno 1946 la Corte di Cassazione proclamò ufficialmente la vittoria della Repubblica.

Il  25  giugno  1946  venne  insediata  l'Assemblea  Costituente  con  Giuseppe  Saragat  alla
presidenza. Come suo primo atto, il 28 giugno elesse come Capo provvisorio dello Stato Enrico
de Nicola. Su 504 votanti, De Nicola ottenne 396 voti, Cipriano Facchinetti 40, Ottavia Penna 32,
Orlando 12, Carlo Sforza 2, Alcide De Gasperi 1, Alfredo Proja 1. Le schede bianche furono 14, le
nulle 6.

Come  previsto  dal  Decreto  Legislativo  Luogotenenziale  n.  98/1946,  l'Assemblea  assunse  le
funzioni di organo legislativo, stabilendo nel proprio regolamento interno, che tutti i disegni di
legge deliberati dal Consiglio dei Ministri,  salvo i  casi di massima urgenza, dovessero esserle
trasmessi e che  l'Assemblea stessa avrebbe deciso di volta in volta  quali,  tra tali  disegni di
legge,  dovessero  essere  deferiti  alla  propria  deliberazione.  Lo  stesso  decreto  assegnò
all'assemblea il compito di stendere la nuova Costituzione per lo Stato (vincolata solo per ciò
che concerne  la  forma istituzionale,  individuata nelle  repubblica  dal  referendum effettuatosi
nello stesso giorno dell'elezione dell'Assemblea).

A tale scopo, l'Assemblea nominò al suo interno una Commissione per la Costituzione, composta
di 75 membri, incaricati di stendere il progetto generale della costituzione. La Commissione si
suddivise a sua volta in tre sottocommissioni:

1. diritti e doveri dei cittadini (presieduta da Umberto Tupini);
2. organizzazione costituzionale dello Stato (presieduta da Umberto Terracini);
3. rapporti economici e sociali (presieduta da Gustavo Ghidini).

Un  più  ristretto  comitato  di  redazione  (o  comitato  dei  diciotto)  si  occupò  di  redigere  la
costituzione, coordinando ed armonizzando i lavori delle tre commissioni. La Commissione dei
75 terminò i suoi lavori il 12 gennaio 1947 ed il 4 marzo cominciò il dibatitto in aula del testo.

L'Assemblea Costituente votò la fiducia ai Governi De Gasperi II, III e IV.
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Assemblea Costituente

* Governo De Gasperi II
o Dal 13 luglio 1946 al 28 gennaio 1947
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PCI, PSIUP, PRI

* Governo De Gasperi III
o Dal 2 febbraio 1947 al 13 maggio 1947
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PCI, PSI

* Governo De Gasperi IV
o Dal 31 maggio 1947 al 23 maggio 1948
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PLI, PSLI, PRI

I Legislatura

* Governo De Gasperi V
o Dal 23 maggio 1948 al 14 gennaio 1950
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PLI, PSLI, PRI

* Governo De Gasperi VI
o Dal 27 gennaio 1950 al 19 luglio 1951
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PSLI, PRI

* Governo De Gasperi VII
o Dal 26 luglio 1951 al 7 luglio 1953
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC, PRI

II Legislatura

* Governo De Gasperi VIII
o Dal 16 luglio 1953 al 2 agosto 1953
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Alcide De Gasperi (DC)
o Composizione del governo: DC
* Governo Pella
o Dal 17 agosto 1953 al 12 gennaio 1954
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giuseppe Pella (DC)
o Composizione del governo: DC, Indipendenti
* Governo Fanfani I
o Dal 18 gennaio 1954 all' 8 febbraio 1954
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC
* Governo Scelba
o Dal 10 febbraio 1954 al 2 luglio 1955
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mario Scelba (DC)
o Composizione del governo: DC, PSDI, PLI
* Governo Segni I
o Dal 6 luglio 1955 al 15 maggio 1957
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Antonio Segni (DC)
o Composizione del governo: DC, PSDI, PLI
* Governo Zoli
o Dal 19 maggio 1957 al 1 luglio 1958
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Adone Zoli (DC)
o Composizione del governo: DC

III Legislatura

* Governo Fanfani II
o Dal 1 luglio 1958 al 15 febbraio 1959
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC, PSDI

* Governo Segni II
o Dal 15 febbraio 1959 al 23 marzo 1960
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Antonio Segni (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Tambroni
o Dal 25 marzo 1960 al 26 luglio 1960
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Fernando Tambroni-Armaroli (DC)
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o Composizione del governo: DC

* Governo Fanfani III
o Dal 26 luglio 1960 al 21 febbraio 1962
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Fanfani IV
o Dal 21 febbraio 1962 al 21 giugno 1963
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC, PSDI, PRI

IV Legislatura

* Governo Leone I
o Dal 21 giugno 1963 al 4 dicembre 1963
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giovanni Leone (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Moro I
o Dal 4 dicembre 1963 al 22 luglio 1964
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Aldo Moro (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI

* Governo Moro II
o Dal 22 luglio 1964 al 23 febbraio 1966
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Aldo Moro (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI

* Governo Moro III
o Dal 23 febbraio 1966 al 24 giugno 1968
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Aldo Moro (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI

V Legislatura

* Governo Leone II
o Dal 24 giugno 1968 al 12 dicembre 1968
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giovanni Leone (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Rumor I
o Dal 12 dicembre 1968 al 5 agosto 1969
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mariano Rumor (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PRI

* Governo Rumor II
o Dal 5 agosto 1969 al 27 marzo 1970
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mariano Rumor (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Rumor III
o Dal 27 marzo 1970 al 6 agosto 1970
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mariano Rumor (DC)
o Composizione del governo: DC, PSU, PSI, PRI

* Governo Colombo
o Dal 6 agosto 1970 al 17 febbraio 1972
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Emilio Colombo (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI

* Governo Andreotti I
o Dal 17 febbraio 1972 al 26 giugno 1972
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC

VI Legislatura

* Governo Andreotti II
o Dal 26 luglio 1972 al 7 luglio 1973
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti
o Composizione del governo: DC, PLI, PSDI

* Governo Rumor IV
o Dal 7 luglio 1973 al 14 marzo 1974
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mariano Rumor
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o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI

* Governo Rumor V
o Dal 14 marzo 1974 al 23 novembre 1974
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Mariano Rumor
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI

* Governo Moro IV
o Dal 23 novembre 1974 al 12 febbraio 1976
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Aldo Moro
o Composizione del governo: DC, PRI

* Governo Moro V
o Dal 12 febbraio 1976 al 29 luglio 1976
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Aldo Moro
o Composizione del governo: DC

VII Legislatura

* Governo Andreotti III
o Dal 29 luglio 1976 all' 11 marzo 1978
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Andreotti IV
o Dall' 11 marzo 1978 al 20 marzo 1979
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC

* Governo Andreotti V
o Dal 20 marzo 1979 al 4 agosto 1979
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC, PRI, PSDI

VIII Legislatura

* Governo Cossiga I
o Dal 4 agosto 1979 al 4 aprile 1980
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Francesco Cossiga (DC)
o Composizione del governo: DC, PSDI, PLI

* Governo Cossiga II
o Dal 4 aprile 1980 al 18 ottobre 1980
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Francesco Cossiga (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PRI

* Governo Forlani
o Dal 18 ottobre 1980 al 28 giugno 1981
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Arnaldo Forlani (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PRI, PSDI

* Governo Spadolini I
o Dal 28 giugno 1981 al 23 agosto 1982
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giovanni Spadolini (PRI)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI, PLI

* Governo Spadolini II
o Dal 23 agosto 1982 al 1 dicembre 1982
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giovanni Spadolini (PRI)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PRI, PLI

* Governo Fanfani V
o Dal 1 dicembre 1982 al 4 agosto 1983
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI

IX Legislatura

* Governo Craxi I
o Dal 4 agosto 1983 al 1 agosto 1986
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Bettino Craxi (PSI)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, PRI

* Governo Craxi II
o Dal 1 agosto 1986 al 17 aprile 1987
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Bettino Craxi (PSI)
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o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, PRI

* Governo Fanfani VI
o Dal 17 aprile 1987 al 28 luglio 1987
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Amintore Fanfani (DC)
o Composizione del governo: DC e Indipendenti

X Legislatura

* Governo Goria
o Dal 28 luglio 1987 al 13 aprile 1988
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giovanni Goria (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, PRI

* Governo De Mita
o Dal 13 aprile 1988 al 22 luglio 1989
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Ciriaco De Mita (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, PRI

* Governo Andreotti VI
o Dal 22 luglio 1989 al 12 aprile 1991
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, PRI

* Governo Andreotti VII
o Dal 12 aprile 1991 al 24 aprile 1992
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giulio Andreotti (DC)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI

XI Legislatura

* Governo Amato I
o Dal 28 giugno 1992 al 28 aprile 1993
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giuliano Amato (PSI)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI

* Governo Ciampi
o Dal 28 aprile 1993 al 10 maggio 1994
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Carlo Azeglio Ciampi (Tecnico)
o Composizione del governo: DC, PSI, PSDI, PLI, Indipendenti di "sinistra" (provenienti da PDS
e Verdi)

XII Legislatura

* Governo Berlusconi I
o Dal 10 maggio 1994 al 17 gennaio 1995
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Silvio Berlusconi (FI)
o Composizione del governo: FI, AN, Lega Nord, CCD, Unione di Centro

* Governo Dini
o Dal 17 gennaio 1995 al 17 maggio 1996
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Lamberto Dini (Tecnico)
o Composizione del governo: Tecnico

XIII Legislatura

* Governo Prodi I
o Dal 17 maggio 1996 al 21 ottobre 1998
o Composizione del governo: PDS, PPI, RI, Verdi, Indipendenti
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Romano Prodi (l'Ulivo)

* Governo D'Alema I
o Dal 21 ottobre 1998 al 18 dicembre 1999
o Composizione del governo: DS, PPI, RI, SDI, Verdi, PDCI, UDR, Indipendenti
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Massimo D'Alema (DS)

* Governo D'Alema II
o Dal 22 dicembre 1999 al 25 aprile 2000
o Composizione del governo: DS, PPI, I Democratici, RI, Verdi, PDCI, UDEUR, Indipendenti
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Massimo D'Alema (DS)

* Governo Amato II
o Dal 25 aprile 2000 all' 11 giugno 2001
o  Composizione  del  governo:  DS,  PPI,  I  Democratici,  RI,  SDI,  Verdi,  PDCI,  UDEUR,
Indipendenti
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o Presidente del Consiglio dei Ministri: Giuliano Amato

XIV Legislatura

* Governo Berlusconi II
o Dall' 11 giugno 2001 al 23 aprile 2005
o Composizione del governo: FI, AN, CCD-CDU, successivamente UDC, Lega Nord, Indipendenti
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Silvio Berlusconi (FI)

* Governo Berlusconi III
o Dal 23 aprile 2005 al 17 maggio 2006
o Composizione del governo: FI, AN, UDC, Lega Nord, Nuovo PSI, Partito Repubblicano Italiano,
Indipendenti
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Silvio Berlusconi (FI)

XV Legislatura

* Governo Prodi II
o Dal 17 maggio 2006 al 4 febbraio 2008
o Composizione del governo: L'Unione
o Presidente del Consiglio dei Ministri: Romano Prodi (deputato, PD)

 

Giovanni Di Cecca
4 febbraio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com 
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Gli scenari delle decisioni di Casini

Attualitàdi giovanni.dicecca

Sono ore decisive a Via dei due macelli a Roma.
La Direzione Nazionale ha sostenuto all'unanimità la scelta di correre da soli, Casini
temporeggia ed il Cavaliere pressa.

Che fare?
Ci sono momenti nella vita delle persone di fare scelte difficili, anche assurde, ma che
a volte si  reputano vincenti. Casini, Cesa e Buttiglione si  trovano in  questa diffice
empasse.

Ma  cerchiamo  di  capire  insieme gli  scenari,  perché  solo  questo possiamo fare  in
questa fase.
Gli scenari sono semplicemente due più una ipotesi.

Scenario 1 - L'UDC corre da solo
Se è vero che possiamo correre da soli, la domanda è quanto possiamo raccogliere.
Diciamo che,  per  effetto  mediatico  del  Gran  Rifiuto  da  un  lato,  e  la  "campagna
acquisti" di quei moderati che non si riconoscono nel PD ma non votano PdL perché
non sopportano Berlusconi, non si va più in la 10%.

Un ottimo risultato, senza alcun dubbio per un partito che ha raccolto alle ultime
politiche  il  7%,  e  che  solo  per  una  scellerata  amministrazione  dell'allora
Segretario  Provinciale  di  Napoli  Antonio  Milo  (poi  passato  ad  Italia  di
Mezzo), si  sono persi i 24.000 voti famosi  necessari  per il pareggio, ed eventuale
vittoria.

Ma come dico sempre non possiamo cambiare il passato.
Possiamo solo imparare a non commettere gli stessi errori fatali!!!

Resteremmo  comunque  un  partito  che  rimarrebbe  all'opposizione,  moderata,  ma
sempre  opposizione,  con  una maggioranza di  Centro Destra  o di  Centro Sinistra
(l'urna è sempre rotonda).

Scenario 2 - L'UDC rinuncia al simbolo e corre con il PdL
Si riformerebbe il tridente, ma questa volta non all'arraffa il voto, ma unito insieme
per vincere ed assicurare stabilità alla Nazione (come accaduto nella XIV Legislatura)
e governare per risolvere i veri problemi della nostra società, cercando in questa fase
di  recessione (non chiamare le cose col  proprio nome equivale a non risolverle) di
mettere i cittadini più soldi in tasca da spendere e quinidi circolare, facendo respirare
un po' tutti  i  settori  che in questa fase boccheggiano, in  particolar  modo il  lavoro
dipendente  e  quello  autonomo,  che  se  è  pur  vero  che  l'ISTAT  dice  che  abbia
aumentato il proprio reddito del 13% da mie indagini personali, queste informazioni
mi sembrano un film di propaganda e basta.

Il test più semplice è vedere quante persone viaggiano in macchina sulla A1 Napoli -
Milano.

In questo scenario si va al Governo e si possono prendere quelle decisioni vitali per il
Nostro paese, portando il  bagaglio storico, sociale e culturale dei  discendenti  della
Democrazia Cristiana.
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Non ultimo affrontare il  problema annoso e più che mai  urgente di  Napoli  e della
Campania per la gestione, ad essere gentili, piratesca, di questa amministrazione che
ha l'Attack sulla sedia in tutte le amministrazioni dal Comune alla Regione.

Scenario 3 (ipotetico) - L'UDC corre col simbolo e corre con il PdL
A dire il vero è fantapolitica, ma la Politica, è noto, è l'arte dell'impossibile!
Valgono le stesse identiche parole del precedente scenario.

Ho creduto che con l'ammaina bandiera della Bandiera Rossa al  Kremlino nel 1992
(atto finale della caduta dell'Impero Sovietico) le ideologie fossero cadute con esse.

La DC, di cui difendo strenuemente, nel bene e nel male, le scelte politiche effettuate,
con la caduta del Muro, ha perso anche molto del suo valore politico, e come l'Antica
Roma, è caduta per vecchiaia, perché il suo ciclo era finito e la Storia, volontà degli
Uomini, ha deciso di cambiare, così anche le vecchie ideologie, a mio avviso, possono
lasciare lo spazio a nuove e più performanti  strategie politiche, per la Politica dei
Problemi del XXI Secolo.

Fare una scelta di Anschluss (il cui termine in Tedesco vuol dire collegamento, e non
Annessione punto e basta) al Parito delle Libertà, può, in questa fase iniziale ed un
po' convulsa,  essere  una  carta  vincente  di  progressione  verso quel  Bipartitismo
Governativo, che costringe i parititi a Governare bene (se vogliono essere rieletti) o
stare all'opposizione e controllare.

La  storia  recente  ci  ha  dimostrato che  accozzaglie  di  partiti  servono  solo  a  fare
numero per  vincere  le  elezioni,  fare  potere,  non  a  Governare  e  risolvere  i  veri
problemi della gente.

Ora l'unica soluzione possibile, a questo punto, è correre insieme, visto che tutti,
Casini in testa, riconoscono in Berlusconi la Leadership di questa coalizione.

Ma, dopo le elezioni, cominciare a fare su base Regionale, in vista delle successive
elezioni, le  Primarie (come e meglio  del  PD) per la  scelta della Leadership, come
avviene negli USA per il Democratic Party e Republican Party, applicando lo stesso
metodo (su scala ridotta).

Chi vuole Governare in modo Democratico deve avere prima una investitura dal basso
e poi può fare campagna elettorare con i perdenti delle Primarie come comprimari.

Ma la mia, è solo un'analisi, provocatoria e propositiva (assonante a positiva), ma la
scelta è solo nelle mani di Casini.

Giovanni Di Cecca
15 febbraio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Terremoto nell'UDC: fuoriusciti
l'Europarlamentare Bonsignore ed il Senatore
Zanoletti

Attualitàdi giovanni.dicecca

La decisione di Pier Ferdinando Casini sta provocando un vero e proprio terremoto nel Partito.

Dopo le dimissioni di Baccini, Tabacci e Giovanardi, si stanno aggiungendo alla diaspora anche
l'Europarlamentare UDC Vito Bonsignore ed il Senatore Tomaso Zanoletti come ha detto Fede
leggendo delle agenzie  al TG4,  che  aderiranno al progetto del Partito delle  Libertà  di Silvio
Berlusconi.

Anche il Capogruppo dell'UDC al Comune di Torino potrebbe lasciare il partito per aderire al PdL

 

Giovanni Di Cecca
18 febbraio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com 
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L'Ipocrisia di Bassolino

Attualitàdi giovanni.dicecca

Quando è troppo è troppo!!!
Come è noto a tutti, in tutto il mondo (ahi noi), in Campania si è consumato il più
efferato crimine contro la salute e contro i cittadini con un danno, che ha investito più
di 3.000.000 di cittadini.
Antonio  Bassolino,  però  dice  all'ANSA,  che  resta  perché  ha  il  dovere  di  andare
avanti!!!.

Ma siamo noi  che siamo idioti,  o lui  pensa che  gli  italiani  ed i  campani  lo siano
davvero? 14 sono gli anni dell'Emergenza Rifiuti di cui almeno 8 passati col timone in
mano, e 3000 sono le tonnellate ancora in giro per Napoli e Provincia.

Eppure al caro Governatore tutte le parti poltiche hanno chiesto le sue dimissioni, ma
resta ancora li:
1 - Paura da rinvio a giudizio, per cui restando ancora in plancia di  comando, può
ancora godere dell'immunità
2 - Paura della perdita di poltrona e del potere?

Caro Don Antonio, faccia per una volta in vita sua la cosa giusta, si dimetta e dimostri
ai magistrati che veramente è inncoente!
Se resta al timone di questa Regione fa solo un danno a se stesso, ma soprattutto fa
un danno alla sua città di arte, cultura e... munnezza!!!

Giovanni Di Cecca
1 marzo 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com 
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Elezioni 2008: Ai nastri di partenza

Attualitàdi giovanni.dicecca

Oggi si sono aperti gli uffici per la presentazione delle liste dei candidati alle politiche.
Appena saranno ufficializzate pubblicheremo tutte le liste.
Se è vero che la campagna elettorale è iniziata già dalla fine del Governo Prodi II,
solo da questa settimana inizieranno le ostilità vere e proprie.

Già albeggaino i bagliori dei primi colpi di cannone sparati dal superfavorito Candidato
Premier  Silvio  Berlusconi  che  ieri  ha  pubblicamente  strappato  un  simbolico
programma del PD.
Ma  come  spesso faccio,  cito  il  grande  Montanelli  "Gli  italiani  hanno  la  memoria
corta!!!" Infatti sono passati solo 13 mesi dal reincarico a Prodi, e gl italiani (ed anche
i giornali, ahimè) hanno dimenticato i famosi 12 punti di Prodi

Noi,  che  siamo  una  community  che  fa  informazione,  queste  cose,  non  le
dimentichiamo, e ve li  facciamo ricordare con tutta l'enfasi. A  quanto ci  risulta, il
Governo uscente,  nno ha  fatto  altro  che  strappare  quei  punti,  puntando solo  a
mantenere unito con spago usurato questa accozzaglia.

Il  vero problema, per loro, è che il Centro sta veramente facendo la vera parte da
leone. L'attacco vile ed inutile al comitato elettorale del Senatore Ciocchetti, dimostra
che siamo davvero, al momento la III Forza della politica italiana.

Giovanni Di Cecca
9 marzo 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  
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Elezioni 2008: Apertura della Campagna
Elettorale 2008 UDC

Attualitàdi giovanni.dicecca

Al Teatro Augusteo, si è aperta la campagna elettorale dell'UDC Campano.

Presenti il Segretario Provinciale Prof. Testa, il Deputato "uscente" nonché Segretario
Cittadino di Napoli Michele Pisacane, l'On. Erminia Mazzoni ed il Presidente Ciriaco de
Mita

Il Segretario Testa, prima di cominciare il suo breve intervento ha letto tutti i nomi che fanno
parte  delle  due  liste  Camera  Campania  1  e  Senato  ringraziandole  ed  aggiungendo  la
professionalità di ognuno.

Tra i nomi che sono in lista in Campania 1, è presente il Rettore dell'Università degli Studi
di Napoli "Parthenope" Prof. Gennaro Ferrara

Nel  suo  intervento  ha  sottolineato  come  i  nomi  delle  liste  siano  state  il  frutto  di  attenta
meditazione volte più alla qualità e concretezza piuttosto che all'immagine della bambolina di
turno o del VIP.

Altro tema, molto importante per Noi Campani, è stata la notizia del raggiunto accordo con la
Germania per lo smaltimento dei rifiuti.

Accordo che era stato oggetto del Consiglio Nazionale che si svolse per l'occasione a Barra
il 10 gennaio 2008.

Il  Responsabile  Organizzatico  Giorgio Iodice,  che  per  l'occasione  si  è  prestato  come
presentatore del convegno ha introdotto l'On. Michele Pisacane che prima di iniziare il suo
breve intervento  saluta  tra  i  presenti  in sala  l'ex Direttore Generale  della  RAI,  Biagio
Agnes.

L'intervento  dell'On.  Pisacane  è  stato  incentrato  sulla  difficile  corsa  che  ci  aspetta  e  sulla
capacità di saper essere alternativi al "Veltrusconismo"

Dopo l'On. Pisacane, interviene l'On. Mazzoni, candidata al nella difficile corsa alla Camera Alta
della Repubblica: Il Senato.

Nel suo intervento sottolinea come tutte le società demoscopee indicano che i giovani con età
compresa  tra  i  18 ed  34 anni,  sono  per  la  maggioranza  orientati  fuori  dagli  schieramenti
estremi, e fuori dal duopolio PD-PdL, più orientati all'area di centro e all'UDC.

Caso  strano  poiché  è  un dato  in  controtendenza  rispetto  alla  precedente  generazione  più
orientata all'estremismo rosso e nero.

Conclude la serie di interventi l'On. Ciriaco de Mita, già Presidente del Consiglio dal 1988
al 1989 e Segretario della Democrazia Crisitiane nonché deputato nelle legislature IV,
V, VI, VII, VIII, IX, X, XI, XIII, XIV e XV..

Il suo intervento è stato un esempio di idee e capacità dialettica da Prima Repubblica.

Il  punto fondamentale  del  suo discorso  è  la  capacità  delle  istituzioni  di  guidare  il  mercato,
creando le premesse per lo sviluppo, che secondo lui è stato tumultuoso dal secondo dopoguerra
al 1968, e poi in lento ed inesorabile declino fino alla stati del 1994 ad oggi.
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Elezioni 2008 - Il Rettore Ferrara ai giovani di
Casalnuovo

Attualitàdi giovanni.dicecca

Sabato 29 marzo è stata una giornata a Napoli ed in provincia ricca di incontri dei
candidati dell'UDC.
In mattinata il Presidente Casini ha incontrato i militanti e simpatizzandi dell'UDC al
Teatro Politeama, nel cuore di Napoli, con i candidati Adornato, Testa, Pisacane, de
Mita.
Nella  Provincia  di  Napoli,  il  Rettore  dell'Università  Parthenope  Gennaro  Ferrara
incontra i giovani di Casalnuovo.

Tanti i temi affrontati.
Particolare attenzione è stato il  nodo di  Bagnoli, dove a vent'anni  è più dalla fine
dell'Industria Siderurgica, non è stato fatto niente pre bonificare e riutilizzare quegli
immensi spazi dell'ex Acciaieria.

Il  Rettore, inoltre, si  è soffermato sulla sua proposta di aprire proprio a Bagnoli la
sede di Scienze Motorie della Parthenope, con fondi stanziati dal CNR (circa 130MLD
di Lire oggi paragonabili a circa 67 MLN di Euro), e di come non si sia mosso nulla.

Altro tema affrontato è lo scarso interesse degli investimenti esteri in Italia, in special
modo al Sud ed a Napoli, e di come questa amministrazione si sia resa incapace di
affrontare le problematiche che noi tutti oggi vediamo sotto i nostri occhi.

L'incontro si è concluso con un buffet.

Giovanni Di Cecca
30 marzo 2008
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PD-PdL personaggi in cerca d'autore

Attualitàdi giovanni.dicecca

Ho visto con interesse la prima Conferenza Stampa su Rai 2.

Da elettore mi sento veramente frustato!!!

A parole i programmi sono interessanti, e probabilmente realizzabili, ma da un punto di vista
formale, slogan e, come cantava Mina parole parole parole...

In prima istanza le parole di Veltroni sulla creazione di una Bocconi del sud, mi indignao fin
nell'intimo.

Parliamo del problema Università.

Se la Bocconi è un vero e centro di eccellena, mi chiedo:

l'Università degli Studi di Napoli "Federico II" (che per chi non lo sapesse è la Università laica più
antica  del mondo), non può essere un centro di eccellenza? oppure l'Università di Catania o
Messina (non dimentichiamo il Centro Erice di Zichichi).

La  vera problematica,  semmai,  è quella di rendere  effettivamente l'istruzione superiore una
istruzione per la classe dirigente di domani.

Per cultura personale,  quando ho un dubbio cerco di vedere fuori i  confini Nazionali  come si
comportano gli altri paesi.

Negli USA, è vero che esistono le grandi e relativamente antiche Yale, MIT, Harvard ecc, ma
esistono anche quelle più "recenti" che si sono imposte per una qualche eccellenza che sanno
saputo produrre.

Il vero problema è che chi fa istruzione superiore pensa che la teoria basti, e non si mettono in
mano "pinza e martello" e vedere come funziona un qualcosa, naturalmente commisurando con
realismo il carico di lavoro in relazione anche con gli altri esami del corso di laurea.

Ma anche per il resto le parole sono state convincenti (probabilmente Veltroni sarebbe un ottimo
venditore di macchine usate).

Si è parlato di far riprendere all'Italia una spirale economica positiva.

Ma se io pago il  20€ allo stato su un prodotto di 100€ è logico che anche una piccola spesa
diventa atroce considerando il ricarico del venditore.

Come ho avuto spesso modo di dire, scalando ad un realistico 10% di IVA, lo stesso prodotto lo
pagherò solo 90€.

In sostanza se è vero che tutti i figli devono poter partire da una stessa linea di partenza, è vero
che il figlio dell'avvocato, del commercialista avrà sempre la marcia in più di quello dell'operaio
semplice,  non fosse altro che se il padre è un grande nome,  i  clienti sono automaticamente
girati al figlio che non deve lavorare troppo per  cercare clienti come accadrebbe per un suo
collega figlio di operaio che non ha un grande nome.

Ma è anche vero che nella libera professione la bravura è sempre una variabile insostituibile.

Il figlio del principe del foro, se è una schiappa, non va avanti.

Quello che avrei voluto sentire e che non sento, sono quegli incentivi sulla bravura.

Ad esempio in Spagna gli  studenti  che  fanno esami  hanno  gli  incentivi  nel  pagare  le  tasse
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universitarie in proporzione a quello che fanno.

In America esistono delle Borse di studio per permettere al figlio dell'operaio (e non solo) di
poter  andare  in  quei  centri  di  Sapienza  come  il  MIT  o  Harvard  che  altrimenti  gli  sarebbe
precluso.

In Italia non esiste tutto sommato niente di tutto questo!!!

O quasi...

Poi, non lamentiamoci se i nostri migliori concittadini che si sentono frustati da questo modo
inefficente di fare le cose espatriano oppure emigrano dal SUD verso il Nord.

Massimo Seracini, nella sua intervista video, lo ha detto senza mezzi termini!!!

Per questa sera i  due candidati Premier del PD e del PdL mi sono sembrati due personaggi
Pirandelliani in cerca di autore a caccia di un voto utile a loro e alle loro posizioni.

Ma il voto, non è sempre utile per premiare il parito o coalizione che si ispira al nostro ideale o
punto di vista?

 

Giovanni Di Cecca
1 aprile 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  

aggiungi commento

sara
5 settimane 1 giorno
fa

Eventi
« Aprile 2009

L M M G V S D

1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

27 28 29 30    

© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

PD-PdL personaggi in cerca d'autore | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1111

2 di 2 01/04/2009 20.39



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Elezioni 2008: Incontro "i giovani il Futuro"

Attualitàdi giovanni.dicecca

Al refettorio di Santa Maria La Nova, nel centro storico di Napoli, si è svolto l'incontro con il
Presidente de Mita candidato nella difficile cors al Senato.
Al refettorio di Santa Maria La Nova, nel centro storico di Napoli, si  è svolto l'incontro con il
Presidente de Mita candidato nella difficile cors al Senato.

Tra  i  presenti  il  Capogruppo  al  Comune  di  Napoli  Stanislao  Lanzotti,  il  Presidente
Nazionale del Movimento Giovanile UDC Vittorio Sepe

Si sono poi aggiunti verso la  fine  del convegno, a  causa di  impegni precedenti ed il  traffico
bloccato dalla pioggia, il Segretario Provinciale di Napoli Nunzio Testa ed il Rettore della
Parthenope Gennaro Ferrara.

Negli interventi si è parlato della difficile condizione dei giovani e di come questo Paese non
voglia e non riesca ad investire, specialmente al Sud.

L'intervento  conclusivo  del  Presidente  de  Mita  ha  sottolineato  come  i  Giovani  sono
effettivamente  il  futuro  del  nostro  paese,  e  i  come  ai  tempi  suoi  i  ragazzi  del  Movimento
Giovanile della DC non avevano
Tra  i  presenti  il  Capogruppo  al  Comune  di  Napoli  Stanislao  Lanzotti,  il  Presidente
Nazionale del Movimento Giovanile UDC Vittorio Sepe

Si sono poi aggiunti verso la  fine  del convegno, a  causa di  impegni precedenti ed il  traffico
bloccato dalla pioggia, il Segretario Provinciale di Napoli Nunzio Testa ed il Rettore della
Parthenope Gennaro Ferrara.

Negli interventi si è parlato della difficile condizione dei giovani e di come questo Paese non
voglia e non riesca ad investire, specialmente al Sud.

L'intervento  conclusivo  del  Presidente  de  Mita  ha  sottolineato  come  i  Giovani  sono
effettivamente  il  futuro del  nostro  paese,  e  i  come ai  tempi  suoi,  i  ragazzi  del  Movimento
Giovanile  della  DC  non avevano  spazi  concessi  all'interno  del  Partito  in  senso  stretto,  ma
dovevano conquistarselo sul campo con un duro lavoro di squadra.
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Elezioni 2008: Lorenzo Cesa saluta gli abitanti di
Pianura

Attualitàdi giovanni.dicecca

Mercoledì  9 aprile,  a  72 ore  dal  fatale  13 e  14 aprile  dell'Election Day,  il  Vice  Segretario
Provinciale e candidato alla Camera dei Deputati Giovanni Cannata incontra i propri amici ed
elettori nel suo quartiere Pianura che in questi mesi è balzato agli onori della cronaca per la
questione Rifiuti in Campania.

Erano  presenti  inoltre  il  Capogruppo  al  Comune  di  Napoli  Stanislao  Lanzotti,
l'Europarlamentare Aldo Patriciello il Vicesegretario Provinciale Carmine Mocerino ed il
Segretario Nazionale On. Lorenzo Cesa

Il primo ad aprire gli interventi della serata è stato il commissario della municipalità di Pianura
Antonio Volpe che ha portato i saluti della municipalità agli intervenuti

Di particolare interesse gli interventi di Mauro Scarpitti candidato alla Camera dei Deputati e
Lanzotti che hanno sottolineato come in questa Campagna Elettorale le sole due voci che si
sentono in TV sono  quelle  del  Duo Veltrusconi,  orientati  a  fare  una  campagna elettorale
soporifera.

Ma, nel loro intervento sia Scarpitti che Lanzotti hanno evidenziato come tutti i candidati alla
Camera e al Senato del Nostro Partito, si stiano spendendo per cercare di vincere l'ardua sfida.

Nell'intervento dell'On.  Patriciello,  Eurodeputato,  sono state  illustrate  le  varie  possibilità  di
finanziamento alle imprese messe a disposizione dell'Unione Europea

Nel suo intervento, Gianni Cannata ha ringraziato tutti i convenuti, mostrando come il
lavoro dell'UDC non sia stato solo di facciata e durante il periodo elettorale, ma sia
continuo, sempre al servizio dei cittadini, soprattutto in questo periodo dove Pianura,
è balzata agli onori della cronaca solo per il problema dei rifiuti in Campania.

L'intervento  conclusivo  è  statp  del  Segretario  Nazionale  Lorenzo  Cesa,  che  ha
sottolienato come in  questo finale di  campagna elettorale il  dono dell'ubiquità sia
quasi una necessità,  e di  come abbia voluto fortemente essere presente in  primo
luogo per supportare l'azione politica dell'amico Gianni Cannata, ed in secondo luogo,
ma non meno importante, essere vicino materialmente alla Citta di Napoli ed ai suoi
cittadini letteralmente massacrati dalla pessima amministrazione di Bassolino e dei
suoi cloni.
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Elezioni Politiche 2008: Vittoria schiacciante del
PdL

Attualitàdi giovanni.dicecca

A Silvio Berlusconi la vittoria nelle Elezioni Politiche 2008
Vince il  Bipartitismo all'Italiana,  con  i  due  maggiori  partiti  che  accumulano il
consenso di più del 85% degli italiani
Dopo  anni,  finalmente,  la  sinistra  estrema  e  tutti  i  cespuglietti  non  viene
rappresentata ne alla Camera ne al Senato.

Una  affermazione  forte,  ma doverosa,  visto  e  considerato  che  nel  panorama  del
parlamento europeo eravamo l'unica  Nazione a rappresentare in  Parlamento delle
forze sconfitte dagli Uomini e da Storia.
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Elezioni 2008: I Seggi ai partiti, Senato e Camera

Attualitàdi giovanni.dicecca

Senato della Repubblica
Popolo della Libetà
IL POPOLO DELLA LIBERTA' 144
LEGA NORD 25
MOVIMENTO PER L'AUTONOMIA ALL.PER IL SUD 2
Totale 171 seggi

Partito Democratico
PARTITO DEMOCRATICO 116
DI PIETRO ITALIA DEI VALORI 14
Totale 130

UNIONE DI CENTRO 3

SVP 2

SVP - INSIEME PER LE AUTONOMIE 2

VALLEE D'AOSTE 1

-----------------------------------------------------
Camera dei Deputati
Il Popole della Libertà
IL POPOLO DELLA LIBERTA' 13.628.865 37,388 % 272
LEGA NORD 3.024.522 8,297 % 60
MOVIMENTO PER L'AUTONOMIA ALL.PER IL SUD 410.487 1,126 % 8
Totale 340 seggi

Partito Democratico
PARTITO DEMOCRATICO 12.092.998 33,174 % 211
DI PIETRO ITALIA DEI VALORI 1.593.675 4,371 % 28
Totale 239 seggi

UDC 36 seggi
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Il Terremoto politico del XXI Secolo

Attualitàdi giovanni.dicecca

A pochi giorni dall'insediamento del Nuovo Esecutivo (a cui va il Nostro Augurio), è forse più
facile  affrontare  il  Terremoto  Poltico  che  ha  scosso  nelle  fondamenta  la  Nostra  Repubblica
all'indomani del 25 Aprile e a pochi giorni dal 1° maggio.

Per  la  prima  volta  in  60  anni  spaccati  di  Repubblica  Italiana  non  sarà  presente  una
rappresentanza di dichiarata appartenenza Comunista e Socialista.

Cosa abbastanza incredibile se si pensa all'anomalia italiana di appartenenza a schieramenti che
fanno capo a tale ideologia.

Che sia finalmente caduto il Muro anche in Italia?

Se è vero che, complessivamente a Sinistra, ha pesato il grande fallimento della Politica di
Romano Prodi che ha indebolito un'economia ansimante come quella italiana, vero è anche che
una  politica  basata  troppo  sull'utopia  di  stampo  marxista,  una  visione  del  mondo  troppo
pessimista e poco fattiva, a cui va sommato la politica dei No! punto e basta, hanno decretato
il fallimento totale di questa colizione (per me definibile accozzaglia). 

Ma chi sono i gli eredi delle due grandi "feste proletarie e democratiche" del 25 aprile e del 1°
maggio?

Forse è meglio fare un piccolo salto indietro nel tempo.

L'armistizio di Cassibile o armistizio corto,  siglato segretamente il 3 settembre del
1943,  è  l'atto  con il  quale  il  Regno  d'Italia  cessò  le  ostilità  contro  le  forze  britanniche  e
statunitensi (alleati) nell'ambito della seconda guerra mondiale.

Poiché tale armistizio stabiliva la sua entrata in vigore dal momento del suo annuncio
pubblico, esso è comunemente detto dell' "8 settembre", data in cui, alle 18.30,[1] fu
pubblicamente reso noto prima dai microfoni di Radio Algeri da parte del generale Dwight D.
Eisenhower e,  poco più di un'ora dopo,  alle  19.42,  confermato dal proclama del maresciallo
Pietro Badoglio trasmesso dai microfoni dell'EIAR (da Wikipedia).

Nel corso della seconda guerra  mondiale,  la  Resistenza italiana (chiamata anche Resistenza
partigiana o più semplicemente Resistenza) sorse dall'impegno comune delle ricostituite forze
armate del Regno del Sud, di liberi individui, partiti e movimenti che, dopo l'armistizio dell'8
settembre  1943 e  la  conseguente  invasione  dell'Italia  da  parte  della  Germania  nazista,  si
opposero - militarmente o anche solo politicamente - agli occupanti e alla Repubblica Sociale
Italiana, fondata da Benito Mussolini sul territorio controllato dalle truppe germaniche.

Il movimento resistenziale - inquadrabile storicamente nel più ampio fenomeno europeo della
resistenza all'occupazione nazista - fu caratterizzato in Italia dall'impegno unitario di molteplici e
talora opposti orientamenti politici (cattolici, comunisti, liberali, socialisti, azionisti, monarchici,
anarchici).  I  partiti  animatori della  Resistenza,  riuniti  nel  Comitato di  Liberazione Nazionale
(CLN), avrebbero più tardi costituito insieme i primi governi del dopoguerra.

La Resistenza costituisce il fenomeno storico nel quale vanno individuate le origini stesse della
Repubblica italiana. Infatti, l'Assemblea costituente, eletta il 2 Giugno 1946 contestualmente allo
svolgimento del referendum istituzionale, fu in massima parte composta da esponenti dei partiti
del CLN (PCI, PSIUP, DC) che, in tale veste, elaborarono la Costituzione, ispirata ai princìpi
della democrazia e dell'antifascismo (da Wikipedia ).

Dei partiti che hanno fatto parte della Liberazione e la Storia della Resistenza oggi non esiste più
nessuno

Il PCI ha la sua ultima reincarnazione nel Partito Democratco, ma come noto ha perso parecchi
pezzi nella cosiddetta Sinistra Antagonista (o Sinistra Estrema), e non ha saputo essere un vero
partito democratico e di governo quando ha avuto la  possibilità di poter  andare al Governo
nell'anno della scesa in campo di Silvio Berlusconi
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Il  PSI  è  stato  travolto dallo  Tzunami di Tangentopoli  e  non ha avuto  più  la  possibilità  di
rialzarsi

La DC, partito di cui l'unico erede oggi in Parlamento è l'UDC, ha subito lo stesso fenomeno del
PCI  per  la  frammentazione  delle  "baby  DC" e  dall'altro  è  stato  annientato  anch'esso  dallo
Tzunami di Tangentopoli

L'unico erede di queste due feste, morlmente, potrebbe essere la Sinistra Arcobaleno, ma come
ho detto non è più presente in parlamento.

Il  dato  politico  che  fa  ragionare  gli  analisti  politici,  che  non  è  da  sottovalutare,  è  la
frammentazione anche interna i nuclei familiari.

Fin  quando  esisteva  il  PCI,  ed  ancora  fino  a  pochissimi  anni  fa,  si  era  comunisti  o  in
cotrapposizione familiare oppure per tradizione.

Oggi in un nucleo familiare composto da quattro persone maggiorenni, si può essere Comunisti,
PD, PdL, e UDC.

Se Berlusconi è ancora il grande comunicatore, ed ha raccolto un grande numero di consensi,
constatando la disfatta della Sinistra Arcobaleno, quello che è interessante è il 5,8% dell'UDC.

Parafrasando il titolo di un film recente, "questo non è un voto da vecchi"!!!

Infatti molto dell'interesse e del consenso che ha avuto il partito che ha avuto come
candidato presidente Pier Ferdinando Casini, è stato un voto under 35.

Che la generazione attuale sia molto più smaliziata e matura della precedente dei padri?

Forse più consapevole che la Politica non è solo un gran carnevale ad uso e consumo di alcuni
pagliacci e vedette, ma è anche l'unico modo per creare le condizioni di sviluppo per la Nostra
società.

Tra pochi giorni si festeggia il 1° maggio, forse e finalmente, festa di tutti i lavoratori e non più
feticcio di culto esclusivo di una fazione politica.

 

Giovanni Di Cecca
27 aprile 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  
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Napoli ad un passo dalla tragedia

Attualitàdi giovanni.dicecca

La  situazione sui Rifiuti a Napoli ed in Campania è ad un passo dalla tragedia!!!

La  spazzatura si sta  accumulando nuovamente  dopo un periodo relativa calma,  e  l'aumento
delle temperature non sta certo favorendo la soluzione dei problemi.

Anzi, i problemi che potevano essere risolti si stanno ingigantendo e se non verrà trovata una
soluzione (o più soluzioni) definitiva il rischio igienico sanitario è altissimo.

Precedentemente, quando il clima era di tipo invernale, fuori dall'Urbe (il Centro Antico e Centro
Storico di Napoli), ed alcune zone del Centro Storico (vere e proprie discariche a cielo aperto) ci
sono state le prime avvisaglie (in particolar modo la presenza di roditori attratti dall'olezzo dei
rifiuti).

Il maggio dei monumenti, che mette in mostra la straordinaria storia della Città di Napoli,
che annovera bellezze artisctiche ed architettoniche che vanno dal IV Secolo a. C. al
XX Secolo d. C., potrebbe annoverare tra poco un altro monumento: "Il monumento alla
Munnezza"  del  XXI  Secolo  ad  opera  del  Consiglio  Comunale  di  Napoli  (Tutto:
Maggioranza e Pseudo-Opposizione).

 

Giovanni Di Cecca
15 maggio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  
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Doppietta Ferrari a Magny-Course

Motoridi giovanni.dicecca

Il Gran Prix di Francia si apre con le polemiche da parte dei tifosi locali per la scellerata politica
di Bernie Ecclestone,  perché nel 2008 dovrebbe esserci l'ultimo Gran Premio di Formula 1 a
Magny-Course.

Si  parla  di  spostare  il  GP di  Francia  a  Parigi,  ma nell'attesa,  è  stato  presentato un nuovo
progetto destinato, chiamato Magny-Course, che dovrebbe ridare un nuovo slancio al circuito.

Ma tornando alla gara, dopo il dominio Ferrarista nelle qualifiche  (primo e seconda posizione a
Raikkonen e Massa), in gara le cose non cambiano.

La Ferrari del brasiliano passa per primo la bandiera a scacchi seguito dal compagno finlandese.

Terza posizione per l'italiano Jarno Trulli

La Ferrari consolida il suo primato in classifica (91 punti) sulla BMW (74) e sulla McLaren (58),
Massa allunga su Kubica e Raikkonen e lascia a -10 il rivale Hamilton, che non sembra ancora
entrato in competizione.

 

Giovanni Di Cecca
22 giugno 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  

aggiungi commento
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F1 - Hamilton baza in testa alla classifica piloti

Motoridi giovanni.dicecca

Lewis  Hamilton  dopo  il  successo  al  GP  d'Inghilterra  (e  magra  figura  di  Massa,
13simo), nel GP di Germania si ripete dominando la gara dal primo all'ultimo giro.

Massa, terzo, non riesce a scalzare l'inglese e si fa battere dal connazionale Nelsigno
Piquet.

Hamliton scavalca  massa anche nella  classifica piloti  dopo il  pareggio della scorsa
gara.

Ancora  saldo  in  mano  Ferrari  la  classifica  Costruttori  (105)  su  BMW  e  su  una
minacciosa McLaren in netta crescita.

Giovanni Di Cecca
20 luglio 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com
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Windows XP - Velocizzare la procedura di
Spegnimento e Accensione (Sospendi)

Impresadi giovanni.dicecca

Credo che sia capitato spesso a molte persone di voler accendere il proprio PC nel più breve tempo possibile.

Molto spesso, infatti, il PC appena installato ha su di se solo il sistema operativo e qualche applicativo tipo Office o,
sicuramente (o quasi) un antivirus.

Ma  quando  iniziamo  a  installare  sulla nostra macchina  driver  per le  più svariate  periferiche  (acquisizione  video,
scanner, macchine digitali, ecc) ecco che il nostro PC, anche se di ultima generazione, sembra perdere la velocità e lo
smalto dei primi giorni.

Come è noto a tutti gli informatici, ed un po' meno ai non addetti ai lavori, più cose mettiamo su un PC (spesso
inutili) più cicli clock perdiamo ogni volta.

Ma spesso sono cose che servono e non possiamo fare altrimenti.

Fatto  il piccolo  preambolo, vediamo  come rendere  più veloce l'accensione e  lo  spegnimento  del nostro  PC  con
Windows XP.

-- Funzionamento di accensione e spegnimento

Quando accendiamo il PC, il BIOS (quel chip che si trova sopra la motherboard, genralmente evidenziata da una
etichetta sgargiante) contiene il software minimo per permettere al nostro PC di cercare la traccia 0 del primo disco
rigido identificato come partente (il disco C:, per essere semplici).

Fatto  ciò  viene caricato  in memoria il loader del sistema operativo  e poi Windows con tutti i dispositivi hardware,
profili utente ed il software installato

Quando si spegne, viene fatta la procedura al contrario, vengono rilasciati i vari dispositivi hardware, memorizzati le
eventuali modifiche effettuati ai profili, poi scaricato il sistema ed infine spento mediante il sistema ACPI (= Advances
Control Power Interface, che ci tornerà utile dopo)

Questa operazione è dispendiosa in termini di tempo.

La soluzione è trovare una soluzione a metà strada tra lo spegnimento del sistema ed il caricamento di tutti i dati.

Questa soluzione è chiamata ibrernazione o sospensione

-- Come attivare la sospensione e renderla efficace

Il modo più immediato  per verificare se un sistema ha o  meno la sospensione attivata è caricare il Task Manager
Windows (facendo CTRL+ALT+CANC).

Nel Menu Chiudi sessione verificare se la voce sospendi è attiva:
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Windows XP - Task Manager Windows

Se non fosse attiva, si deve effettuare la seguente procedura:

1 - Pannello di Controllo -> Opzioni risparmio energia

2 - Sezione Sospensione Attivare il check Attiva sospensione

Windows XP - Task Manager Windows
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3 - Cliccare su Applica

4 - Sempre nella stessa schermata, selezionare la sezione Avanzate

5 - Nel riquadro Pulsanti di alimentazione selezionare nel menu a tendina Sospensione

6 - Cliccare su OK

Windows XP - Task Manager Windows

A questo  punto, quando  si preme il pulsante di accensione, a computer acceso, e... automaticamente il PC va in
sospensione.

Quando viene ripremuto il tasto di accensione a PC spento, il sistema riparte esattamente da dove era stato fermato,
riducendo drasticamente i tempi di accensione.

Questa tecnica è molto più efficente dello Standby perché il PC viene proprio spento ed il contenuto della memoria
salvato sul disco rigido.

 

Giovanni Di Cecca
2 agosto 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  

aggiungi commento
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Windows XP - Cambiare i dati di Registrato a
nome di (Proprietà del sistema)

Impresadi giovanni.dicecca

Se  si  installa  un Windows  XP  da  zero,  in  fase  di  registrazione  (quando  si  mette  il  nome
dell'Utente, la Società ed il numero di codice di Windows), automaticamente alla fine, quando
premeremo il  tasto destro del  mouse su Risorse  del  Computer,  e  selezioneremo Proprietà,
avremo la Schermata di sinistra.

Il Campo Registrato a nome di, conterrà esattamente quello che è stato inserito nella fase di
Registrazione.
 

Ma per  chi compra un PC (ad esempio un portatile come l'Asus Eee PC), il  nome del profilo
principale e quello dell'utente coincidono.

Per modificare questo campo, si deve accere al registro di sistema e modificare le impostazioni,
nel seguente modo:

1 - Start -> Esegui -> regedit

2 - Selezionare, la seguente voce del registro:

Risorse  del  computer\HKEY_LOCAL_MACHINE\Software\Microsoft\Windows
NT\CurrentVersion

3 -  Cliccare  due volte  sulla  voce  RegisteredOwner  e  modificare  il  nome nel  campo Dati
valore (nel mio caso da Giovanni a GIOVANNI DI CECCA)

4  -  (facoltativo)  Modificare  eventualmente  anche  il  campo  Dati  valore  di
RegisteredOrganization  (cliccando  sopral  a  voce  due  volte  col  tasto  sinistro  del  mouse)
inserendo quello che si vuole (nel mio caso l'indirizzo web del mio sito)

5 - (facoltativo) Modificare eventualmente la voce SourcePath il percorso nel quale Windows
XP,  automaticamente  va  a  caricare  i  file  di  Windows  quando  si  installano  ad  esempio  dei
protocolli (questa opzione va fatta sull'Asus Eee PC se si dispone di una memoria SDHC da 8GB
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o superiore,  copiando la cartella I386XP dal DVD di ripristina, si sprecano circa 500 MB, ma
possono tornare utili in seguito).

Il  campo  Dati  valore  di  SourcePath  (usando l'esempio  dell'Asus Eee PC)  è  da A:\i386 a
E:\I386XP

Chiudere l'Editor del Registro di Sistema (casomai memorizzando la pagina nei Preferiti), poi
eseguire  la  procedura detta  all'inizio  del  post (ok,  ripeto: Risrse del  Computer -> Tasto
destro del  mouse -> Proprietà) e  vedere  il  nostro nome e  la  nostra  società  nel  campo
Registrato a nome di .

 

Giovanni Di Cecca
6 agosto 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento
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Rendere una SD (o USB Pen) avviabile con il DOS

Impresadi giovanni.dicecca

Può sembrare strano, ma avere una chiavetta USB o una SD avviabile può risolverer parecchi
probelmi.

Per fare ciò ci occorrono tre cose:

1 - Una penna USB o una SD (in questa fase non ci interessa quanto grandi)

2 - Un Floppy Disk avviabile (sic!, quindi un PC con Windows XP e una unità floppy))

3 - Il Programma della HP (gratuito) HP USB Disk Storage Format Tool

A questo punti si deve installare il Software nel PC.

Il programma può formattare le Memorie Flash anche in NTFS File System, cosa interessante
che non ho avuto tempo di studiare approfonditamente nelle applicazioni.

Quando si carica il programma, compare la seguente schermata:

Nel menu a casacata File System, si può scegliere come formattare il disco

Se si sceglie FAT o FAT32, è possibile attivare il check Create a DOS Startup Disk.

Inserendo  un Floppy  Disk  Avviabile,  dopo  la  formattazione,  si  ottiene,  senza sforzi,  un SD
avviabile con il DOS.

Questo post sarà la base per risolvere un problema più grosso sull'Asus Eee PC
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Asus Eee PC - Recovery DVD da SD

Impresadi giovanni.dicecca

Nel post Rendere una SD (o USB Pen) avviabile con il DOS ho mostrato come è possibile
rendere uan chiavetta USB o Memoria SD avviabile con il DOS.

Questo problema è il fondamento per  risolvere un altro e più complesso problema, quello di
riprisitinare il sistema operativo Windows XP da una chiavetta USB, risparmiando i soldi di una
unità ottica esterna (mi hanno chiesto per un masterizzatore Samsung, 55€)

Di cosa abbiamo bisogno

1 - Un Pc completo

2 - Una Memoria SD (o USB Pen) da almeno 2GB

3 - il programma HP USB Disk Storage Format Tool

4 - Il DVD di Recovery uscito dalla confezione dell'Asus Eee PC (per me il 900)

5 - Il programma Symantec Ghost ver. 11 per DOS (cheidete e vi sarà dato...)

6 - una mezzora / tre quarti d'ora della Vostra vita

Come operare

1 - Formattare la Memoria SD (o USB pen) come descritto nel post Rendere una SD (o USB
Pen) avviabile con il DOS

2 - Copiare nella Memoria il file ghost.exe versione 11, ed i due file .gho presenti nella cartella
Recovery (generalmente D:\Recovery) del DVD di Ripristina del portatilino

3-  Avviare  il  Portatilino,  premendo  ESC  finché  non  compare  la  lista  delle  unità  da
scegliere per avviare il PC

4 - Selezioniamo o l'unità SD0 (quella del vano SD) oppure la memoria USB

5 - Al prompt scrivere C:\> ghost

Commenti
recenti

Onore a Reja,
fiducia a Donadoni
2 settimane 6 giorni
fa
azz! vogliono
radere al
3 settimane 23 ore
fa
vulcano buono
3 settimane 1 giorno
fa
dovreste chiederlo
3 settimane 2 giorni
fa
se fate le repliche
ci fate
3 settimane 3 giorni
fa
ciao
3 settimane 6 giorni
fa
Ma farete anche le
repliche
4 settimane 6 ore fa
Ma cosa dici??
4 settimane 4 giorni
fa
Bellissimo

Navigation

Asus Eee PC - Recovery DVD da SD | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1127

1 di 2 01/04/2009 20.45



6 - Caricare il file di immagine, seguendo i seguenti passi (i caratteri maiuscoli indicano i tasti da
premere)

Local -> Disk -> From Image

Col tasto TAB (vicino la lettera Q) spostarsi e selezionare una volta il primo file, che identifica il
disco C

7 - una volta che il sistema ha eseguito il Dump del disco C, rifare le operazioni dal punto 4 per
il secondo file identifica il disco D

Dopo circa una mezzoretta di lavoro (complessivo), fate riavviare il portatilino, e sembrerà tutto
come nuovo, come se fosse appena uscito dalla scatola (con annesse impostazioni di fabbrica)

Questo post,  apre  la strada al  processo simile ed inverso, quello di ghostare il  sistema che
abbiamo pazientemente settato a nostro piacere.
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Asus Eee PC 900 – Come guadagnare spazio ed
usare il PC normalmente

Impresadi giovanni.dicecca

In questo post analizzeremo tutto il software uscito in dotazione dal Portatilino, e cercheremo,
insieme  di  analizzare  cosa  è  necessario,  cosa  può  essere  omesso,  e,  cosa  installare
eventualmente quando richiesto.

Come possiamo osservare dall’immagine seguente, quando accendiamo il PC per la prima 
dopo aver risposto alle domande iniziali  di  Windows, al  nostro primo accesso al Deskt
troviamo  inseriti  nel  sistema  una  pletora  di  software,  che  a  mio  giudizio,  considerat
ridottissime dimensioni dello spazio (12 GB in tutto), una assurdità.
Anni fa IBM pubblicizzava il suo PS/1 con il seguente slogan: “Cinque minuti e sei all’opera”
Ma all’epoca Internet come la intendiamo oggi (ovvero il Web) era poco più di un test al CERN di
Ginevra, e Mosaic era un oggetto misterioso per addetti ai lavori in ambito delle applicazioni
basate su Rete.

Asus, ha fatto la stessa cosa!

Ma Windows XP, non è IBM DOS 4.0!!!

Dopo aver fatto l’accesso a Windows XP Home, cliccando su Risorse del computer, abbia
seguenti informazioni sullo spazio:
Disco C: 1,97GB
Disco D: 6,27GB

Da considerare che il sistema non ha lo spazio per la memoria virtuale
Andando  a  controllare  Installazione  applicazioni  (Start  ->  Pannello  di  Controllo  ->
Installazione applicazioni) abbiamo installato i seguenti pacchetti:
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Francamente troppo!!!

Togliendo:

Adobe Reader 8.1.0 144 MB
Assistente per l’accesso a Windows Live 1,30 MB
Intervideo X Pack 18,55 MB
Microsoft .net framework 1.1
Microsoft .net framework 1.1 hot fix
Microsoft .net framework 1.1 hot fix
Microsoft Power Point viewer 2007 61,95 MB
Microsoft Works 9.0 341 MB
Pacchetto di compatibilità Office 2007 64,17 MB
Raccolta foto Windows Live 22,31 MB
Star Office 8 Asus Edition 810 MB
Windows Live installer 2,95 MB
Windows Live Mail 23,19 MB
Windows Live Toolbar 3,67 MB
Windows Live Writer 9,65 MB

Abbiamo guadagnato in blocco: 1502,74 MB = 1,46 GB

Che ripartito sui due dischi diventano:
Disco C: 2,30 GB
Disco D: 7,40 GB (praticamente vuoto)

A questo punto, possiamo pensare alle soluzioni più convenienti per poter lavorare, non perdere
troppo spazio ed avere tutti i comfort di un PC normale.

In prima chi sceglie l’Asus con Windows, generalmente è mosso da due necessità: la pr
quella di avere con se un computer “amichevole” la seconda è quello di poter fare quasi tutto
quello che viene fatto con un portatile o fisso di tipo tradizionale (in linea teorica, aggiungendo
un disco esterno da 1 TB = 1024 GB, si può fare tutto quello che si  fa con un PC norm
velocità parte)
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Per  quello  che  interessava  me,  ho  sfruttando  le  Portable  application  (applicazioni  gr
scaricabili da internet usabili senza necessità di installarle) come

- Mozzilla FireFox 3.0 Portable (67,8 MB)
- Sumatra PDF (come Adobe Reader ma in 1,37 MB
- VLC Portable (lettore multimediale, forse più potente di WMP in 16,6 MB)
- FileZilla Portable 3.0 (FTP Client come FileZilla in 7,57 MB)

aggiungendo i miei classici

- Post-it Notes Lite 3.0 (in 3,11 MB)
- WinRAR 3.20 (in 2,63 MB)
- il mio Microsoft Office XP Professional SP 3 quasi completo (126 MB)
- Pacchetto di compatibilità Office 2007 (64,17 MB)
- L’antivirus free Antivir (65,97MB)
- Nokia PC Suite (52,37MB)
- HP USB Disk Storage Format Tool (1,09 MB)

per un totale di 408,68 MB, mi avanza lo spazio per la indispensabile memoria virtuale (su D
circa 2GB massimo) lo spazio per la sospensione del sistema (1GB per la copia della memoria
RAM su C) e lo spazio per i dati e qualche altro programma (su D nei circa 5GB rimanenti dallo
Swap di memoria)

Per i dati consiglio una SD da 8GB formattata in NTFS con HP USB Disk Storage Format Tool da
lasciare fissa nello slot SD del Portatilino

Ecco un modo praticissimo ed intelligente per usare al massimo l’esiguo spazio dell’Asus Eee PC
900 e avere, allo stesso tempo,  gli  applicativi  per uso professionale e per lo svago (non ho
smontato Live Messenger e Skype) di un normale PC portatile.

Con VLC non è un problema in assoluto, ma volendo c’è lo spazio per i codec più comuni come
DivX, XviD ed AC3.

Inoltre, per coloro (che come me) hanno uno smartphone Windows Mobile, c’è anche lo s
per gestire Microsoft Active Sync (per sincronizzare il palmare) e per i dati di rubrica di Microsoft
Outlook)

In fine, ma è tanto scontato da essere superfluo, per archiviare i dati si consiglia o un disco
esterno.

Con questa configurazione, il vostro portatilino non vi negherà le soddisfazioni.
Alla peggio… si può sempre ritornare a come l’avete comprato…
In fine, per avere sempre quanto più spazio possibile, pulite la cartella a Temp, che si trova
nella seguente posizione:
C:\Documents and Settings\ \Impostazioni locali\Temp

 

Giovanni Di Cecca
16 settembre 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com  
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La lettura della Bibbia per 7 giorni

Attualitàdi giovanni.dicecca

Credo che il 5 ottobre 2008, possa essere considerato senza alcun dubbio una giornata storica
per ciò che riguarda il Vaticano, la RAI e la Parola di Dio.

Come un fulmine a ciel sereno, dopo la celebrazione dell'Agelus, dopo il rituale "Angelus Dei
nunziavit Maria Sancta Dei Genetrix..." Papa Bendetto XVI annuncia che sulle reti RAI, verrà
trasmesso la  lettura di  tutta la Bibbia (dall'inizio alla fine...  73 Volumi)  per  7 giorni
consecutivi  senza  interruzioni  dal  5  all'  11 ottobre  2008,  nella  chiesa  di  Santa  Croce  in
Gerusalemme a Roma.

Per di più, Egli stesso, il Vicario di Cristo in Terra e Vescovo di Roma inizierà la lettura
dal primo libro: la Genesi.

Tutta l'iniziativa sarà la più grande diretta che la storia ricordi: 139 ore di fila!!!

Il Papa che a pochi minuti dalla sua elezione, il 19 aprile del 2005, molto poco amorevolmente
fu chiamato il Rottweiler di Dio, a sorpresa, secondo quello che è stato ribattezzato lo stile B16,
ha indetto la più grande iniziativa che la storia Cristiana ricordi dai tempi del Cristo morente sul
Golgota: rendere la Parola di Dio viva, vera, carne e ossa.

Che sia la vera svolta dell'evangelizzazione?

Tutti gli italiani, intesi come comunità cattolica (essendo battezzati alla nascita entriamo a far
parte della comunità cattolica), come è noto, non sono dei fan (consentitemi la battuta) delle
liturgie, così lontana dalla nostra vita, così rigida nei precetti.

E' noto che anche il senso di appartenenza Nazionale degli Italiani è stato per sciagurate prese di
posizione  della  sinistra  comunista  nel  II  dopo  guerra,  via  via  diluito  fin  quando  un arzillo
vecchietto  che  ha  sempre  creduto  nell'unità  nazionale,  l'allora  Presidente  della  Repubblica
Italiana Carlo Azeglio Ciampi, non iniziò a definire il Quirinale "La Casa degli Italiani" e rendere
sia l'inno Nazionale  che la Bandiera, non un vessillo di guerra nell'arena dello Stadio solo ai
Mondiali,  ma  farlo  diventare  un  vero  e  proprio  simbolo  della  comunità  italiana,  facendo
risorgere nella maggioranza dei cittadini la proprio identità.

Così,  a  mio avviso,  il  Papa ha intuito che  una cosa è  avere  la Bibbia in casa,  altra  cosa è
leggerla, altra cosa ancora è andare in chiesa a sentire "uno che parla dal pulpito", ma cosa
assolutamente differente e vera, è prendere coscienza di quello che il libro dei libri ci dice.

Concetto  alquanto  complesso,  ma  se  è  vero  che  la  seconda  parte  del  XX Secolo  è  stata
fortemente caratterizzata dalla  comunicazione MassMediale, questo inizio del XXI  Secolone è
intriso oltre ogni limite, ed il messaggio di Dio, la Parola di Dio, forse, per giungere, per dare
quella seconda svolta epocale dai tempi di Cristo, non può più essere solo essere incarnata nel
suo  vicario  (come  accaduto  nella  persona  di  Papa  Giovanni  Paolo  II)  dai  viaggi  e  dalle
celebrazioni "fuori le mura", ma deve prendere corpo ed essere mediata con tutti i veicoli che il
XXI secolo mette a disposizione (TV, Web...) e che per essere veritiera e non uno spot come
accade negli USA, deve avere come iniziatore il suo Capo, e, ecumenicamente (come accaduto
per il Concilio) aperto a tutti e per tutti.

Sul  sito  http://www.labibbiagiornoenotte.rai.it  ci  sono  tutte  le  informazioni,  e  c'è  la
possiblità di poter vedere la diretta che in alternativa è visibile solo sul Satellite.

Di seguito ci sono alcuni link (validi dal 5 all' 11 ottobre 2008):

Visualizza la Pagina con la diretta (è necessario avere Windows Media Player 10 o 11)
http://www.rai.tv/mppopupvideo/0,,Livetv%5E0%5E134239,0.html
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Se si possiede un media player  differente da WMP, ad esempio VLC Media Player (anche in
versione Portable) si può usare il seguente indirizzo (aprendo un Flusso di Rete)

Clicca qui con il tasto destro del mouse selezionando "Copia indirizzo" su FireFox,
oppure "Copia Collegamento" su Internet Explorer
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Asus Eee PC 900 - Modificare il path della cartella
Temp

Impresadi giovanni.dicecca

Lo spazio è l'unico handicap di questo meraviglioso PC!!!
Ma è storia comune a tutti i MicroPC che hanno i dischi a stato solido.
Windows XP, ha all'interno del registro di configurazione, nella locazione:
Risorse del computer\HKEY_CURRENT_USER\Environment
le stringhe TEMP e TMP hanno la seguente stringa

%USERPROFILE%\Impostazioni locali\Temp

ora,  la  stringa %userprofile% indica  la cartella del profilo utente del disco dove è  installato
Windows.
L'Asus Eee PC  ha due dischi  fisici  (uno da 4GB ed uno da 8GB),  ed il  sistema è  installato,
ovviamente, sul disco più piccolo.
In un precedende post, ho dimostrato come, facendo alcune "brutali  disintallazioni" abbiamo
recuperato, praticamente, un disco.
Ho creato una cartella D:\temp dove il sistema effettua lo swap dei file del sistema:
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Windows XP - Il Prompt dei comandi

Impresadi giovanni.dicecca

A differenza dei sistemi Unix e Unix like (Linux, Mac OSX, Solaris...) Windows ha sempre usato
l'interfaccia grafica per effettuare qualsiasi operazione... o almeno questa è la diceria popolare

La verità è un'altra.

Per chi ha già  riavviato il  sistema in Modalità Prompt dei comandi si  è reso conto che il
sistema ad un certo momento del caricamento chiedeva la password di Administator.

La stessa cosa la si può fare su Windows in interfaccia grafica

Premendo il tasto destro del mouse sul Prompt dei comandi, compare al voce Esegui come:

Start -> Accessori -> Prompt dei comandi

Seleziona Account Utente
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A questo punto si sceglie il l'utente amministratore e lo si usa

A dire il vero Windows XP non da particolari problemi per gli utenti.

La vera utilità di questa funzione è su Windows Vista, quando si devono eseguire delle
operazioni  da  consolle  che  richiedono  l'accesso  di  amministratore  (anche  da  utente  definito
amministratore)

Sul  mio  Asus  Eee  PC  c'è  solo  l'utente  Giovanni  che  è  anche  amministratore  (oltre  ad
Administrator), ma su altri PC possono essere presenti più utenti, questa funzione, può tornare
utile per svariate applicazioni.
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GMAIL - Un hard disk in rete

Impresadi giovanni.dicecca

Per  chi  è  utente  GMAIL  ed un tantinello  smanettone,  questa  notizia  può  sembrare  un po
vecchiotta, ma non si può mai sapere.

Google da circa tre anni sta fornendo un servizio gratuito di posta GMAIL che ha uno 
attuale di 7,2GB in aumento indefinito.

Personalmente,  considerato  che  su  quella  casella  convergono  almeno  5  indirizzi  di  pos
elettronica, in tre anni di uso intensivo ho raggiunto solo il 18% di spazio occupato (circa 1,3GB).

Un'unica casella da gestire e, soprattutto, la mia posta sempre con me dovunque stia 
eccellente filtro antispam ed antivirus reale.

Soprattutto GRATIS!!!

Fatti gli elogi passiamo all'azione!!!

Sul sito: http://www.viksoe.dk/code/gmail.htm si può accere allo scaricamento del file (in
mirror su dicecca.net web site) per Windows XP che consente di installare l'interfaccia per
Risorse del Computer.

Una volta installato comparirà in Risorse del Computer la seguente immagine:
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Risorse del Computer - GMail Drive aggiunto

Cliccando sopra abbiamo la seguente schermata che ci dice di inserire login e passwor
nostra gmail (essendo gratuita, ne possiamo registrare anche un paio)

GMAIL - Login

Per ciò che concerne la velocità di trasferimento dei dati, beh... quella è relativa al nostro tipo
connessione:  una  ADSL  20Mbps  sarà  sempre  più  veloce  di  una  ADSL  da  640kbps  e  via
discorrendo.

L'unico problema è la capacità di trasferimento dati che si possono uplodare: 20MB massimo per
volta.
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Asus Eee PC 900 – Cosa si nascone "sotto il
cofano"

Impresadi giovanni.dicecca

Vi siete mai chiesti cosa si cela sotto il cofano del vostro Asus Eee pc?

Ho smontato il mio e vediamo le immagini (cliccate sopra le immagini per vederla ingrandita)...

Asus Eee PC - Vano sotto tastiera con SSD (sopra) e Memoria RAM (sotto)

Asus Eee PC - Vano sotto tastiera senza SSD (sopra) e Memoria RAM (sotto)
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Asus Eee PC - SSD da 1,8" fronte con attacco ide (a sinistra)

Asus Eee PC - SSD da 1,8" retro con attacco ide (a destra)

Su Internet si può trovare molto materiale su come aggiungere more space sull'Asus Eee PC
901, che ha un vano ma non sul 900.
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Windows XP - Convertire un disco (o partizione)
da FAT32 a NTFS

Impresadi giovanni.dicecca

Spesso capita che quando si ripristina un PC (99% dei casi un portatile non con Windows Vista) il
fabbricante che fornisce il set di CD (generalmente 3) ha installato il sistema operativo su su File
System FAT32.

Seppur Windows XP (come tutti i suoi predecessori della serie NT) supporti il File System FAT e
FAT 32 (quest'ultimo, come ovvio, non è supportato da Windows NT 4.0), questi non è il suo
ambiente naturale, e, soprattutto, la stabilità è compromessa alla base, poiché la FAT (che si
trova oggi sui pen drive) non gestisce bene grandi quantità di dati omogenee.

Ad esempio se registriamo un film con il PC in formato grezzo, la FAT 32 non può reggere i 30GB
di un film medio

Che fare?

Reinstallare il sistema daccapo su NTFS?

Assolutamente NO!!!

Esiste una tool nel sistema che ci consente di aggirare benissimo il problema: convert

Da Start -> Esegui -> cmd (che carica la consolle a caratteri), scriviamo la seguente sintassi

C:\> convert c: /FS:NTFS

dove c: indica il disco C, ma in generale può essere qualsiasi disco del PC in locale (D:, E:, ...)

Se il disco è di sistema, seguire le informazioni sullo smontaggio del volume e quindi pianificare
la conversione al riavvio del PC (premere sempre s et )

Riavviato il PC, avremo una serie di schermate di questo tipo:

Windows XP - Riavvio dopo l'operazione di Convert

Commenti
recenti

Onore a Reja,
fiducia a Donadoni
2 settimane 6 giorni
fa
azz! vogliono
radere al
3 settimane 23 ore
fa
vulcano buono
3 settimane 1 giorno
fa
dovreste chiederlo
3 settimane 2 giorni
fa
se fate le repliche
ci fate
3 settimane 3 giorni
fa
ciao
3 settimane 6 giorni
fa
Ma farete anche le
repliche
4 settimane 6 ore fa
Ma cosa dici??
4 settimane 4 giorni
fa
Bellissimo

Navigation

Windows XP - Convertire un disco (o partizione) da FAT32 a NTFS ... http://www.medinapoli.it/?q=node/1134

1 di 2 01/04/2009 20.48



Windows XP - Conversione in corso

Windows XP - Convert completato

Tutti i dati sono comunque salvi e non si è perso nulla, ed abbiamo il nostro File System
NTFS, che ci consente una maggiore sicurezza sui dati nel nostro PC
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Windows XP - Rimozione sicura dell'hardware

Impresadi giovanni.dicecca

Tutti i giorni, usiamo delle periferiche di archiviazione come gli USB Pen Drive

Come è  noto,  compare l'icona nella barra  delle applicazioni  (lato orologio),  che  consente di
disattivare  la  periferica  e  poterla  togliere,  senza  far  subire  shock  elettrici  alla  memoria  o
periferica in generale.

Come detto questa opzione (soprattutto in presenza di virus in macchina) può non comparire.

Che fare?

Esiste uan soluzione alternativa per far comparire l'interfaccia di rimozione delle periferiche su
USB, la seguente stringa:

RunDll32.exe shell32.dll,Control_RunDLL hotplug.dll

Questa stringa, va copiata ed incollata in Start -> Esegui

Dato il tasto invio, compare la finestra di Rimozione sicura dell'Hardware.

Abbiamo creato  anche  un semplicissimo  programmino  (disponibile  con annesso sorgente  in
Linguaggio C) che consente di fare la stessa cosa:

http://www.dicecca.net/public/Utility/Rimozione_sicura_dell'Hardware.zip

 

Giovanni Di Cecca
29 novembre 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento

Commenti
recenti

Onore a Reja,
fiducia a Donadoni
2 settimane 6 giorni
fa
azz! vogliono
radere al
3 settimane 23 ore
fa
vulcano buono
3 settimane 1 giorno
fa
dovreste chiederlo
3 settimane 2 giorni
fa
se fate le repliche
ci fate
3 settimane 3 giorni
fa
ciao
3 settimane 6 giorni
fa
Ma farete anche le
repliche
4 settimane 6 ore fa
Ma cosa dici??
4 settimane 4 giorni
fa
Bellissimo
4 settimane 5 giorni
fa

Navigation

Windows XP - Rimozione sicura dell'hardware | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1135

1 di 2 01/04/2009 20.49



sara
5 settimane 1 giorno
fa

Eventi
« Aprile 2009

L M M G V S D

1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

27 28 29 30    

© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

Windows XP - Rimozione sicura dell'hardware | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1135

2 di 2 01/04/2009 20.49



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Asus Eee PC 900 - Cambiare disco, si puo?

Impresadi giovanni.dicecca

E' una gran bella domanda!!!

Come è stato mostrato nel post Asus Eee PC 900 – Cosa si nascone "sotto il cofano" nel
sottocofano dell'Asus c'è una scheda PCI-Express che contiene fisicamente il disco rigido da 8 GB
di estensione del PC.

Va detto inoltre che il disco da 4GB è dentro il PC e non può essere tolto, o quantomeno, non è a
portata di mano come il secondo.

Sul web, questo è un argomento che non ha particolari riscontri, per svariate ragioni.

Comunque,  sul sito  www.onehardware.it c'è un post interessante  su una PCI-e con delle
memorie da 32 e 64 GB della Patriot Memory.

Il costo è probabilmente il vero problema, da 120€ in su per il 32GB

Il solo modo alternativo, a mia conoscenza rimane la SDHC da 8 (come ho fatto per il mio), da
16 o 32 GB, il cui costo è abbastanza prossimo a quello di questo SSD (SanDisk 179$)

Come tutte le novità i costi, col tempo, dovranno sicuramente scendere, e quindi saranno più
appetibili alle già magre casse di questo Natale di recessione...
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CMOS / GPNV Bad Cheksum

Impresadi giovanni.dicecca

Errore CMOS / GPMV Bad Cheksum
Questo errore, all'accensione del PC, è tipico della Batteria del BIOS scarica.
Un classico effetto è vedere data e ora sfasate su Windows.

Batteria del BIOS sulla piastra madre

Per risolvere il problema:

0 - Staccare la corrente e tutte le periferiche da PC

1 - Smontare l'anta di destra del PC (visto da dietro)

2 - Comprare una batteria al Litio CR 2032 da 3V oppure DL 2032 da 3V della Duracell, che
va bene per tutta una categoria di batterie 2032

3 - Com molta delicatezza tirare indietro la parte a molla verso l'esterno (la linguetta a sinistra
nella foto in alto) fino a far scattare la batteria

4 - Mettere la batteria

5 -  accendere  il  PC  ed,  eventualmente  accedere  alle  impostazioni  del  BIOS per  eventuali
risettaggi (vedere il manuale del BIOS)

A questo punto quell'errore scompare ed il PC funziona normalmente.

Fino all'epoca dei 486, sulle MotherBoard, la batteria era di tipo ricaricabile al Ni-Cd
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2001: Odissea nello Spazio - 40 anni dopo

Cinemadi giovanni.dicecca

Quanti di noi non ricordano la colonna sonora di 2001 Odissea nello Spazio, quando il Sole e la
Terra si allineano (la musica di Richard Strauss, tratta da "Così Parlò Zarathustra op.30"  fu
usata per un periodo anche dal TG3 Regionale sotto la direzione Piero Vigorelli).

Quanto di noi non hanno empaticamente danzato con le  astronavi con la  musica di "sul bel
Danubio blu"di Johann Strauss.

Ebbene, oggi il capolavoro di Fantascienza di Stanley Kubrick compie i suoi primi 40 anni.

Il film fu uno shock culturale poiché con quasi un anno di anticipo rispetto allo sbarco sulla Luna
(20  luglio  1969)  faceva  vedere  quello  che  sarebbe  successo  negli  anni  a  venire,  quando
viaggiare nello spazio, non era un'impresa di pochi coraggiosi (come fu allora) e soprattutto,
ben prima della fondamentale missione dell'Apollo 8 (che la mattina del 24 dicembre raggiunse
la Luna circumnavigandola mostrando per la prima volta il suo lato oscuro).

Ma cosa che sanno in pochi addetti ai lavori è che HAL 9000, il super computer copotragonista
del film, ha come padre Marvin Misky, uno dei padri fondatori dell'Intelligenza Artificiale, Premio
Turing (il corrispettivo del Nobel nel campo dell'Informatica) nel 1969, appunto per l'intelligenza
artificiale.

Anche se vecchio di 40 anni, i colori e le immagini fanno sognare ancora gli spettatori così come
allora.
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Symantec Ghost - L'arte della Clonazione del disco

Impresadi giovanni.dicecca

Il Symantec Ghost è un programma utilissimo per creare delle "immagini" del proprio PC per
poi ripristinarlo in seguito.

Chi possiede un portatile della serie Acer Travelmate 4000 o Asus Eee PC 900 con Windows XP si
ricorda i tre dischi di ripristino (o il DVD) del sistema operativo, da usare in caso di estrema
necessità per ripristinare il disco o la partizione che era saltata.

Il programmino, invece, consente di creare queste immagini per il ripristino del nostro sistema
(ad oggi siamo arrivati alla versione 14) .

La  nostra  analsi  non  scenderà  nel  dettaglio  dell'installazione  o  di  particolari  funzioni  del
programma, ma si  limiterà a vedere come creare e come riprisitnare il disco immagine 
nostro computer.

Per prima cosa serve il programma ghost.exe versione DOS.

Infatti il Ghost è un programma che si esegue sotto DOS ed è di dimensioni praticamente nulle
(sui 700-800KB stand-alone, cioè eseguibile in autonomia)

Seconda cosa che ci occorre è un floppy disk partente oppure una SD o USB Pen partente
con il DOS, con un po' di spazio per copiare il file.

Terza cosa è un disco o partizione di disco (o tendenzialmente anche una SDHC o USB Pen) con
almeno 4GB di spazio sopra in FAT32 (non NTFS)

Facciamo partire il nostro computer con il floppy o la chiavetta USB ed attendiamo che finisce il
caricamento.

A questo abbiamo il nostro vecchio amico Prompt del DOS, che lampeggia.

Scriviamo ghost e diamo invio

Compare la seguente schermata (questa è la versione Windows, ma immagineremo che stia
sotto DOS)
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Schermata iniziale del Norton Ghost

Come detto  in partenza  il  Symantec Ghost  (ereditato  da Peter  Norton  e  dal  suo  Norton
Ghost) è programma molto potente

Per poter navigare nell'interfaccia grafica, ci sposteremo con il tasto TAB ed i tasti freccia,

Con il tasto freccia verso destra, abbiamo ci spostiamo: Local -> Disk -> To Image,

Selezionamo il disco (o partizione) da "ghostare", con un TAB andiamo su OK e scegliamo la
partizione o disco su cui vogliamo creare l'immagine,  scrivendone il  nome con non più
caratteri e diamo invio.
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Schermata di selezione disco

Alla fine compare la schermata che chiede di procedere con il dump (la copia dell'immagine).

Selezioniamo High come compressione ed aspettiamo che finisca.

I file saranno di dimensione massima di 2GB.

Schemrmata di Dump con selezione della Compressione

Alla fine avremo sulla nostra memoria SD o USB Pen o disco rigido l'immagine del disco della
partizione che abbiamo scelto.

 

Giovanni Di Cecca
13 dicembre 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento

Symantec Ghost - L'arte della Clonazione del disco | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1139

3 di 4 01/04/2009 20.50



© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

Symantec Ghost - L'arte della Clonazione del disco | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1139

4 di 4 01/04/2009 20.50



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Symantec Ghost - Splittare l'immagine su più file
di dimensione stabilita

Impresadi giovanni.dicecca

Il Symantec Ghost è uno dei programmi più importanti per la salvaguardia del PC, usatissimo
soprattutto per la creazione dei System Rescue Disk.

Per chi ha usato il programma, il vero problema è quello di creare il multi split a dimensione CD
(650/700 MB) per creare dei dischi facilmente masterizzabili con la possibilità di sfruttare il boot
da CD con il classico e forse mai "decrepito" DOS.

Come fare?

Partiamo da zero e cerchiamo di capire come si effettua il Ghost.

Il Symantec Ghost è un programma che per la maggiore viene usato sotto MS-DOS, quindi sono
necessarie due cose:

1 - Una partizione o disco FAT 32 (va bene sia un pendrive o SDHC da 8GB in su, per essere
sicuri sia un HDD portatile con almeno una partizione FAT32)

2 - un disco avviabile con il DOS installato (anche in questo caso può andare bene un pendrive
avviabile cone mostrato nel post Rendere una SD (o USB Pen) avviabile con il DOS)

Fatto ciò, dal prompt dei comandi diamo la seguente sintassi:

ghost -split=650

il comando -split=650 serve ad indicare che i file non devono essere di dimensione superare i
650 MB.

Possiamo quindi astrarre nel seguente modo: -split=x dove x indica il numero di MB di cui
vogliamo il nostro file.

Per avere l'elenco con tutti i comandi diamo la seguente sintassi:

ghost -h

si apre il programma e compare l'elenco con tutti i comandi, con ESC da tastiera usciamo

In fine per essere certi che la creazione è andata a buon fine, facciamo un controllo

 

Giovanni Di Cecca
14 dicembre 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento
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Windows XP - Installare Windows XP da una
penna USB (o memoria SD)

Impresadi giovanni.dicecca

Credo che il seguente post sia importante per tutti i possessori di sub-notebook che non hanno
una unità ottica esterna.

Cosa ci occorre?

1 - Una penna o memoria SD da almeno 1GB (basta anche solo 512MB, ma un po' più di spazio
può tornare comodo)

2 - Scaricare in locale i seguenti File:

usb_prep8-GdC.zip
bootsect.zip

3 - Estrarre i file dall'archivio usb_prep8.cmd

4 - Avviare il file usb_prep8.cmd

5 - si preme un tasto per continuare e compare la seguente schermata (attivare i check come in
foto)
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6 - Premere Start, il sistema chiederà se si è convinti di procedere. Alla fine il programma avrà
formattato la penna

7 - NON CHIUDERE ALCUNA FINESTRA!!!

8 - Aprire una nuova finestra di prompt dei comandi (Start -> Esegui -> cmd )

9 - Inserire il percorso di dove si è scaricati i file (presumibilmente sul Desktop), quindi:

cd desktop
cd bootsect
bootsect /nt52 k:

l'opzione /nt52 serve a definire il tipo di file system usato da Windows XP.

Bootsect serve a rendere avviabile la flash disk (penna o SD)

10 - Chiudere il prompt dei comandi di bootsect e chiudere poi, il programma di PeToUSB.

Chiudendo il programma PeToUSB compare la seguente schermata
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11 - Inserire nell'unità ottica del PC su cui stiamo lavorando, il disco di Windows XP (Home o
Professional)

12 - Ora configuriamo la shell di questo programma

Premere 1 e selezionare o il CD di Windows XP o il path del disco dove si trova il boot
dell'unità a disco (ad esempio C:\) (compare una schermata di Sfoglia per cercare la
cartella). Nel caso si utilizzasse un disco rigido, copiare, inoltre, la cartella i386 sull'unità
a disco selezionata partente.

1.

Premere  2 e  selezionare  una lettera  non assegnata per creare  una unità virtuale per
copiare i dati temporanei

2.

Premere  3  e  selezionare  la  lettera  dell'unità  della  Penna  USB  o  SD  che  abbiamo
precedentemente formattato (nel nostro caso K)

3.

Premere 4 per avviare il processo4.

Durante il processo verrà richiesto di formattare l'unità T (quella che abbiamo dato per
default come libera). Premere S e invio continuare.

5.

13 - Finita la formattazione del disco virtuale, il programma inizia a copiare i file dal CD (o dalla
cartella del disco rigido) nell'unità virtuale

14 - Alla fine dopo aver copiato 6417 file nell'unità virtuale, il programma chiede di continuare

15 - Fatto ciò il programma copia nella root dell'unità virtuale i Windows XP root file.

16 - Alla fine il programma copierà i dati dall'unità virtuale alla penna USB

17 - Alla fine della copia dei dati, il programma chiede se si vuole dare come lettera predefinita
alla partenza della penna o della SD quando viene avviata (nel nostro caso la lettera U)

Scegliendo  n  rimane  la  scelta  automatica,  scegliendo  s  allova  viene  modificato  il  file
migrate.inf

18 - Poi viene richiesto di "smontare" il drive virtuale T che abbiamo usato per la crazione del
disco
(Nota: smontare significa scollagare il drive, come avviene per i pen-drive)

Dicendo SI il drive viene tolto
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19 - A questo punto abbiamo finito la nostra avventura, premendo due volte il tasto invio dalla
tastiera

Abbiamo così creato un pen-drive capace di installare Windows XP senza il CD-ROM

Per prova, possiamo fare il seguente test

1 - Avviare il PC (per me il mio mitico Asus Eee PC 900) fino a far comparire la schermata di
avvio da altra periferica

2 - Fatto ciò compare la seguente schermata:

Se si lascia l'impostazione di base entro 10 secondi dalla comparsa, il sistema fa partire il PC
dall'HDD, selezionando la seconda voce, parte l'installazione classica di Windows XP

NON  DISCONNETTERE  LA  PENNETTA  USB  FINO  ALLA  FINE  DEL  PROCESSO  DI
INSTALLAZIONE!!!

 

Giovanni Di Cecca
15 dicembre 2008
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento
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Convertire i file MOV e 3gp in AVI

Impresadi giovanni.dicecca

Ormai un anno fa, comprai una macchina fotografica digitale compatta Nikon L11.

Questa macchina, oltre a fare delle magnifiche fotografie (se non si ha pretese professionali e
ultraprofessionali), ha anche la possibilità di poter effettuare delle discrete riprese in formato TV
classico (VGA standard 640 x 480 dpi), spezzando ogni singola ripresa in file distinti che hanno
estensione .mov

Fin qui, nulla di particolare.

Chi  come  me  negli  anni  '90  ha  usato  sistemi  di  videoripresa  (camcoder)  in  VHS  (ve  le
ricordare le videocassete?), poter effettuare un minimo di montaggio dell'enorme quantità di
immagini che si era ripreso (specialmente per chi come me ha vissuto gli ultimi splendori dei 5
minuti delle "pizzette" Super8) diventava una necessità.

Il problema con la "piccola" Nikon è stato quello di creare un unico film dai singoli file, con la
possibilità di poter editare il video con il "taglia e cuci".

I  file  .mov  (che  sono di derivazione Apple  QuickTime) sono sì  visualizzabili  con quasi  tutti  i
programmi videoproiettori (Windows Media Player e VLC Media Player, ad esempio), ma non
sono editabili con applicazioni free come il VirtualDUB (programma che sarà trattato in un post a
parte).

Analogamente  lo  stesso problema lo  hanno i file  registrati  con il  videofonino che hanno per
estensione standard .3gp.

Che fare?

Navigando  sulla  rete  ho  trovato  un  programma  sotto  licenza  GNU/GPL  per  Windows
Mp4Cam2AVI  (scaricabile  qui  da  dicecca.net  -  Web  site),  che  è  un  semplice  ma
efficacissimo programma che consente di convertire i file .mov  e .3gp  in .avi editabili con il
suddetto VirtualDUB.

- Installazione ed uso

Una volta  scaricato il  programma,  lo  si  scompatta  nella  posizione  che più si  preferisce  (ad
esempio nella cartella C:\Programmi).

Si clicca due volte sull'icona MP4Cam2AVI.exe e compare la seguente schermata:
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MP4Cam2AVI

Dopodiché si cerca il file .mov da convertire e si preme su Start (in basso a destra).

Tempo qualche minuto ed il nostro file AVI è pronto per essere usato.

 

Giovanni Di Cecca
2 gennaio 2009
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com    

aggiungi commento
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Convertire File Video con il SUPER ©

Impresadi giovanni.dicecca

Avevamo già discusso la conversione di file video dal formato .mov e .3gp al formato .avi pre
poterlo poi modificare con il programma VirtualDUB, nel post Convertire i file MOV e 3gp in
AVI

Ma a questo punto, è possibile fare un passo in avanti in più.

Come è  noto da qualche  anno a  questa parte  si  sta  diffondendo sempre più la  moda delle
telecamere  che usano come mezzo di registrazione i  dischi  rigidi (come ad esempio le  JVC
Everio, Panasonic SDR series, ecc.)

Il vero problema, poi, è quello di riversare i dati sul PC e creare, poi, dei file o dei video unici
dai tanti file che andiamo a creare ogni volta che attacchiamo e stacchiamo la registrazione.

Il caso che mi è stato sottoposto e da cui parto per stendere questo post, è quello che ho avuto
con la telecamera della Panasonic che registra i file su memoria SD in formato .mod

Il programa che esce in dotazione con la telecamera, è sicuramente efficace, ma richiede una
procedura un po' troppo rigida per poter importare i dati e poterli manipolare.

In altre parole se accidentalmente copiamo solo i file .mod che vengono riconosciuti come file
video e  non salviamo il  resto,  allora  possiamo dire  addio al programma della  Panasonic in
dotazione.

Che fare?

Sul web ho trovato un programma freeware particolarmente interessante (lo riprenderemo in
seguito) che si chiama SUPER © ed è scaricabile da dicecca.net - Web site) che consente la
conversione di un numero abbastanza alto di file nei formati più strani.

Come detto in  precedenza  il  nostro scopo  è  quello  di  convertire  file  "non convenzionali"  in
formato AVI per poi poterli manipolare sia con VirtualDUB che, ad esempio con Windows Movie
Maker.

- Installazione

L'installazione del programma è abbastanza semplice e non richiede particolari informazioni

- Uso

Per coloro che hanno un Firewall montato nel PC (che non sia quello di Windows) il programma
richiede l'accesso alla  rete.  Io l'ho bloccato,  ma non fa  altro che  cercare  una versione più
recente del file su Internet.

A secondo del PC che abbiamo sotto, l'avvio del programma può può essere un po' più lungo.

Se compare la seguente schermata di Warning, non vi preoccupate, il programma ha richieste
un tantinello pretensiose, ma se il PC è una macchina moderna (certo il Pentium III ha dei seri
problemi) può essere solo una mancanza temporanea di spazio (ma quello si rimedia).
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SUPER © - Schermata di Avviso risorse insufficienti

La schermata seguente è quella che compare quando si è avviato.

SUPER © - Schermata iniziale

Trasciniamo il file che ci interessa modificare nel riquadro di sotto (nel nostro caso MOV005.mod)
e  selezioniamo  il  tipo  di  formato  che  deve  diventare  (più  standard  è  meglio  è).  Nel  caso
riportato nella seguente immagine, AVI, MS-mpeg4-V2, MP3
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SUPER © - File trascinato nel riquadro di sotto

A questo punto abbiamo fatto le due mosse principali.

Cliccando su Encode (Active file) inizial il processo di codifica dal file precedente a quello AVI
cui vogliamo arrivare.

Comparirà  una  schermata  in  sovrapposizione  (immagine  seguente)  che  chiede  quale  codec
usare (i codec saranno un altro argomento che sarà affrontato in separata sede).

Il MS-mpeg4-V2 è quello più standard compatibile con Windows Media Player e soprattutto con
VirtualDUB.

A questo punto si deve solo attendere (l'indicatore verde ci dice a che stiamo)

SUPER © - Conversione in progress (banda verde)

Quando ha finito il gioco è fatto!

Si, ma dove sta il file che abbiamo convertito?

Se abbiamo installato il programma sul disco C, il percorso è:

C:\Programmi\eRightSoft\SUPER\OutPut

in caso alternativo, basta mettere la lettera dell'unità su cui è stato installato
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SUPER © - Cartella dei file convertiti

A questo punto i file sono usabili con tutti gli applicativi di video editing.
______
Nota: L'icona a forma di cono autostradale è relativo al programma che uso VLC Media Player

 

Giovanni Di Cecca
4 gennaio 2009
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com    

aggiungi commento
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VirtualDUB - Taglia e Cuci

Impresadi giovanni.dicecca

Nei post Convertire File Video con il SUPER © e Convertire i file MOV e 3gp in AVI avevo
accennato al programma VirtualDUB, come strumento per manipolare i file video che abbiamo
convertito in AVI (Codec video MS-MPEG4-V2, codec audio MP3).

Di questo programma affronteremo in post separati alcune peculiarità  che ne fanno uno dei
programmi più validi per il video editing in licenza FREE.

Le  immagini  che  completano  il  post  sono  riferiti  alla  versione  che  ho  in  uso  sul  mio  PC:
VirtualDUB  1.5.10,  ma  ho  messo,  sul  mio  sito  (dicecca.net  -  Web  site)  la  versione
VirtualDUB 1.8.7

- Il taglia e cuci

Il taglia e cuci è quella tecnica dove preso il film nella sua interezza, esso viene tagliato delle
parti non ritenute necessarie.

Un classico esempio è quello della pulitura di un Film dalla pubblicità (i PC oggi fanno anche da
Videoregistratori... in un altro post vederemo come)

Da dove iniziamo?

Indubbiamente dal Download!

- Download e installazione

1 - Scaricare il file VirtualDUB 1.8.7

2 - Questo file è un archivio ZIP, quindi va scompattato da qualche parte (su Windows XP, se
non si è installati programmi di zippatura come WinZip e WinRar, allora basta cliccare il tasto
destro del mouse sull'icone e selezionare la voce Estrai tutto).

Preferibilmente  la  cartella  una  volta  "esplosa"  sarebbe  opportuna  copiarla  nella  cartella
C:\Programmi

3 - Creare un link al Desktop del file virtualdub.exe (tasto destro del mouse sull'icona e poi
col tasto sinistro selezionare Invia a -> Desktop (crea collegamento).

4 - A questo punto doppio clic sull'icona che abbiamo creato (il programma non necessita di
installazione)
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VirtualDUB - Schermata di apertura

5  -  Cliccando  su File  ->  Open  video file  apriamo  il  file  che  vogliamo  tagliare  e  cucire
(possiamo anche trascinarlo dentro, con il metodo del drag & drop).

Va ricordato che VirtualDUB supporta solo file la cui codifica sia o di tipo grezzo (quindi immagini
ed audio non compresse), oppure con dei codec che non siano proprietari (i file WMV).

Come detto nei post Convertire File Video con il SUPER © e Convertire i file MOV e 3gp
in AVI la codifica ottimale, se parliamo di video importati da telecamere JVC Everio, Panasonic
o Nikon CoolPix L11 che hanno codifiche particolari, questi devono essere convertiti in in AVI
(Codec video MS-MPEG4-V2, codec audio MP3).

Su questo tipo di file, possiamo lavorare come meglio crediamo.

6 - Posizioniamoci con il mouse sulla barra di naviazione (quella in basso) sull'inizio della parte di
filmato che abbiamo intezione di eliminare.

Per un lavoro di fino, è opportuno usare i tasti freccia della tastiera per posizionarci esattamente
sul fotogramma iniziale o finale che intendiamo includere nel nostro taglio

VirtualDUB - Inizio segno del taglio

VirtualDUB - Tastiera con evidenziati i Tasti Freccia
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Una volta posizionati esattamente,  clicchiamo il  pulsante  indicato dalla freccia  nell'immagine
precedente.

7 - Fatto lo stesso procedimento del punto 6, diamo il punto in cui vogliamo chiudere la parte da
tagliare (immagine successiva)

VirtualDUB - Fine segno del taglio

8 - Ripetere l'operazione dei punti 6 et 7 per tutti i punti del film che vogliamo pulire

Ricordo che il file originale non subisce danni!!!

9 - A questo punto abbiamo il nostro file come lo volevamo

10 - Ora va salvato ricomprimendolo (sennò il file diventa di dimensioni di svariati GB)

Questo è un punto cruciale che verrà ripreso in più di un'occasione nei prossimi post.

11 - Per avere un buon file di dimensioni ragionevoli, basta seguire le seguenti immagini (che
riproducono passo passo i passaggi)
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Dettaglio della compressione audio

Dettaglio della compressione video

Immettere nella schermata di salvataggio un nome di file diverso da quello sorgente

VirtualDUB - Taglia e Cuci | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1144

4 di 5 01/04/2009 20.54



Questa schermata ci dice il progresso della compressione.

Spuntando Show Input video e Show Output video, velocizziamo un pochino il processo di
compressione.

Quando scompare la schermata al centro, allora il nostro file è compresso

A questo punto il nostro file è pronto per qualsiasi piattaforma, YouTube compreso.
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Opera su Windows Mobile 5

Impresadi giovanni.dicecca

Windows Mobile è, come noto, è la versione di Windows per Palamari e PDA, che ha integrato
Internet Explorer 4.0

Da diverso tempo, ormai, si stava cercando di supportare Windows Mobile con un browser più
moderno e performante.

Minimo, è stato un progetto che ha cercato di andare verso questa strada.

Premesso che ho come palmare un HP hw 6915 con Windows Mobile 5, il risultato di Minimo
(disponibile su dicecca.net -  Web site) è stato oltremodo deludente,  poiché la richiesta  in
hardware è, oggettivamente, esosa.

Opera Software ASA, produttrice del noto browser Opera, ha prodotto il browser per diverse
piattaforme (tra tutte Nintendo DS e Nintendo Wii).

Opera Mobile è la versione per Windows Mobile 5.

- Download ed installazione

La versione che ho installato sul mio palmarino è Opera 9.5 beta.
(clicca qui per scaricare il file direttamente).

Una volta scaricato il file .cab, lo si copia nel palmare (io l'ho copiato nella memoria SD senza
collegare il palmare)

A questo punto serve un navigatore di file (Esplora File, è una soluzione, anche se preferisco il
Total Commander).

Una volta che si è trovati il file, allora si clicca due volte e lo si fa partire

L'installazione è automatica.

L'unica cosa che chiede è se installare il pacchetto nella SD o nel palmare.

Io ho scelto la SD.

Fatto ciò il programma è installato!!!

Le immagini che propongo di seguito sono il risultato di quanto appena detto:
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Windows Mobile 5 - Esplora file - seleziona il file di opera
Con 1 colpetto sul touch screen parte il Setup

Windows Mobile 5 - Installazione del programma

Windows Mobile 5 - Completamento dell'installazione del file
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sara
5 settimane 1 giorno
fa

Eventi
« Aprile 2009

L M M G V S D

1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

27 28 29 30    

Opera su Windows Mobile 5 | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1146

2 di 4 01/04/2009 20.55



Opera Mobile - Pagina web visualizzata

Come si può osservare, il testo è piccolo (per scorrere la pagina si può fare come con iPhone,
cioè tirando con le dita lo schermo)

Con la seguente modifica, il testo sul palmare diventa visibile anche a chi ha qualche diottria di
miopia.

Cliccando sullo schermo, in basso a destra, compare il menu di settaggio.

Opera Mobile - Settings

Dopo che si è cliccati su settings, compare la seguente schermata
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Opera Mobile - Settings

A questo punto clicchiamo su Mobile view

Opera Mobile - Settings

Cliccando sulla v a sinstra, abbiamo attivato la modalità mobile view.

Non mostra la pagina in tutta la sua bellezza, ma sicuramente consente di vedere meglio

Per tornare alla visualizzazione standard, basta disabilitare questa opzione.
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Creiamo il file autorun.inf

Impresadi giovanni.dicecca

Come è noto, dal 1995, dall'avvento del Windows 95, Windows fa partire automaticamente i CD
con il programma di installazione.

Questa tecnica, si è poi adattata a tutte le altre periferiche che sono uscite di volta in volta come
i DVD e le flash memory (le penne usb e memorie di tutti i giorni).

Ma come possiamo creare una simile funzione?

Dobbiamo creare un file chiamato autorun.inf

Come fare?

Per prima cosa immaginiamo lo scenario più semplice, cioè quello di creare un pen-drive (o
memoria) che quando viene inserito nel PC, automaticamente apra un determinato programma
(vedremo poi  che  può  essere  anche  solo  per  abbellire  l'icona  su Risorse  del  Computer  (o
Computer su Vista)

1 - Carichaimo il Blocco note di Windows (Start -> Tutti i Programmi -> Accessori -> Blocco
Note)

2 - Copiare ed incollare il seguente codice

/**** Inizio del codice ****/

[Autorun]

Open=

Action=

Icon=

Label=

/**** Fine del codice ****/

3 - Riempire i camapi lasciati liberi

Analizziamo ora quali sono le azioni dei campi da riempire

Prima di  iniziare,  è  bene ricordare  che  quello  che non si  pensa di  usare,  può essere
omesso

Open: indica quale programma deve essere aperto quando si clicca due volte sull'icona

Action: indica l'azione che deve comparire nell'autoplay, quando parte la schermata

Icon: indica il percorso dell'icona che si vuole mostrare

Label: indica l'etichetta che vogliamo dare alla periferica una volta connessa. L'etichetta può
superare i limiti  di spazio della  Etichetta di Volume,  cioè quella andiamo ad inserire quando
formattiamo una memoria.
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Il percorso deve essere inserito senza la lettera che identifica l'unità, poiché deve essere usabile
su qualsiasi computer.

Ad esempio se la nostra penna viene identificata con K e la nostra icona che identifica la penna si
chiama apple.ico, oppure apple.exe (perché Windows riesce a leggere le icone anche da file
eseguibili), saremmo incentivati a scrivere

Icon=K:\apple.ico ERRORE!!!

la sintassi giusta è

Icon=\apple.ico

oppure, se il file si trova in una sotto cartella:

Icon=\macfile\apple.ico

Stesso discorsi vale per utti gli altri campi eccetto il campo Label, che non ha azioni ma solo il
compito di illustrare cosa c'è sulla memoria.
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VirtualDUB - Come trasformare il PC in
videoregistratore

Impresadi giovanni.dicecca

Abbiamo  analizzato  in  due  precedendi  post  VirtualDUB  -  Taglia  e  Cuci  e  VirtualDUB -
Creare un unico file da più file video due aspetti interessanti di questo programma free.

È noto che il PC, ormai, non è più solo un archivio dei nostri dati (e si era partiti da un oggetto
da ufficio),  ma da diversi  anni  (personalmente  me ne occupo dal  2002)  lo  possiamo anche
considerare un valido videoregistatore.

I  Moderni Calcolatori Elettronici, sono delle macchine che rispetto a non molti  anni fa hanno
esponenzialmente aumentato le prestazioni ed il videoediting ormai è un'attività alla portata di
tutti.

Sul mercato ci sono ormai tantissimi prodotti, e per questo non tratterò l'hardware.

L'unica cosa che c'è da dire è che necessario avere una scheda (PCI o USB2.0) per acquisire il
flusso dati.

La scheda che ho usato per questo post, e che uso everyday, è la Pinnacle PCTV Pro su PCI.

-- Registrare con VirtualDUB

Prima di iniziare a registrare con il PC, è necessario settare il programma (va detto che se la
scheda di  acquisizione  è  l'unica  periferica  di  acquisizione del  tipo video,  il  setup  di  seguito
descritto è alquanto superfluo)

Per prima cosa File -> Capture AVI
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Questa opzione ci consente di accedere al "sottoprogramma" di cattura immagine.

Fatto  ciò,  dobbiamo settare  la  periferica  di  acquisizione.  Nella  schermata di  Caputre  Mode,
Video -> Source

Fatto questo, Video -> Format impostiamo il flusso della scheda video
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Finito di settare le impostazioni del flusso video, impostiamo ora il flusso audio

Audio -> Compression

ci attiva la schermata di controllo del flusso Audio.

Il formato PCM è un formato non compresso.

In fine dobbiamo salvare il flusso di streaming che registreremo.

File -> Set Capure ci fa scegliere dove salvare il flusso dei dati.

Va detto che non ho messo alcun tipo di compressione!!!

Perché?
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Quando acquisiamo dalla TV (o anche da telecamere e quant altro) avremo quasi certamente la
voglia di fare un taglia e cuci (da una trasmissione TV possiamo togliere la pubblicità).

Il non acquisire in modalità compressa ci consente di effettuare il taglia e cuci "pulito" applicando
la compressione solo al filmato finale.
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BlackBerry - Importare i dati da altri cellulari

Impresadi giovanni.dicecca

Un amico mi porta un BlackBerry Pearl 8110 e mi chiede di trasferire i dati dal suo cellulare
Nokia a questo telefono.
Premesso  che  personalmente  non  ho  mai  reputato  il  BlackBerry  un  telefono  "semplice",
l'operazione si è reputata piuttosto complessa.
Scartata l'idea di mandare i vcard via bluetooth (come si fa con quasi tutti i Nokia e Samsung),
l'unica alternativa è quella di appoggiarsi a Microsoft Outlook!!!

Come fare?

1 - Installare il Microsoft Outlook (XP o 2003) nel proprio PC

2 - Installare (nel caso specifico del Nokia) il programma Nokia PC Suite

3 - Sincronizzare solo la Rubrica (ovviamente dipende sempre se il cellulare Nokia è il Vostro o
di un Vostro amico) del Nokia con l'Outlook,  così che tutti  i  dati presenti nella Rubrica siano
copiati nella sezione Contatti dell'Outlook

4 - Scaricare  l'ultima versione del BlackBerry Desktop Manager (se  il  pacchetto è  quello
Vodafone, la versione sul CD non è molto efficace. Io ho usato la versione 4.7 scaricabile qui da
dicecca.net - Web Site)

5 - Installare il programma del BalckBerry.

6 - Collegare il dispositivo al PC

7 - Fate partire il programma Desktop Manager

BlackBerry - Desktop Manager

8 - Nella schermata che compare cliccare su Sincronizzazione
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BlackBerry - Desktop Manager - Sincronizzazione - 1

9 - Nella schemata successiva cliccare su Sincronizzazione sotto Configurazione

BlackBerry - Desktop Manager - Sincronizzazione - 2

10 - Cliccare sul pulsante bianco Sincronizza. A questo punto il PC farà una serie di schermate
di allineamento. Non preoccupatevi, serve solo al cellulare e al PC per allinearsi. Comparirà la
seguente schermata

BlackBerry - Desktop Manager - Sincronizzazione - 3

11 - A questo punto vedere quali  dati si  vogliono sincronizzare. Quasi tutti i telefoni cellulari
evoluti (quelli che si collegano al PC e scmbiano dati) sincronizzano i propri dati con Microsoft
Outlook (Rubrica Contatti, Agenda, eventualmente E-Mail)

12 - A questo punto,  dopo aver cliccato su OK  tornare alla schermata riportata nella  prima
immagine e cliccare su Sincronizza

I dati presenti sul Nokia sono presenti sul BlackBerry.

Questa procedura, dovrebbe funzionare anche al contrario.

Una  volta  che  si  è  sincronizzati  i  dati  dal  BlackBerry  ad  Outlook,  si  sincronizzano  i  dati
dall'Outlook al Nokia con il Nokia PC Suite.

Ancor di più!!!

Se il programma del cellulare prevede la sincronizzazione con Outlook (a mia conoscenza non
esiste cellulare che si connette ad un PC che non condivida i dati con MS-Outlook), allora tutti i
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cellulari e palmari in nostro possesso possono condividere gli stessi dati.
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Nintendo DS - Oltre il videogame

Impresadi giovanni.dicecca

Nintendo DS - Oltre il videogame

Recentemente ho comprato il Nintendo DS Lite, forse per un ritorno al passato, forse perchè mi
ha incuriosito (il Brain Training ed il More Brain Training sono luciferini...).

Da  informatico  impenitente  (e  maledettamente  curioso),  mi  sono  posto  la  domanda  delle
domande:

Che si può fare con questo giocattolino?

Chi è abituale frequentatore di questo blog, avrà avuto modo di vedere "trasformato" il piccolo e
geniale Asus Eee PC 900 (quello con disco a stato solido) in un portatile a tutti gli effetti.

Mi sono posto la stessa domanda anche sul Nintendo DS.

Se restiamo nell'ambito del software che si compra, allora non è che possiamo fare più di tanto.

Cercando su Internet, trovo una scheda adattatore chiamato R4 Revolution for DS che è un
adattatore NDS -> MicroSD (e NDS -> MicroSDHC per memorie da 4GB in su) che consente di
poter inserire dati all'interno del dispositivo.
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Molti  la usano per  "appezzuttare" i  giochi del Nintendo DS (che formalmente rimane un atto
illegale!!!).

Ma, ho scoperto che esiste un mondo di "smanettoni cantinari" che produce software freeware
per il NDS che senza questo adattatore non potrebbe essere usato

Nella sezione Nintendo DS cercherò di esporre come usare la R4 (che non è reato ne possederla
ne comprarla) per andare oltre il semplice videogame
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Nintendo DS - Vedere i film sulla consolle

Impresadi giovanni.dicecca

software  della  scheda R4 consente  di poter  usare  i  file in formato mp3 (e quindi sentire la
musica con il NDS), ma ci consente anche di vedere dei filmati.

Il Nintendo legge come formato video il file DGP.

Questo  formato  non è  un formato  comune e  per  la  conversione useremo il  SUPER  © che
abbiamo già usato nel post Convertire File Video con il SUPER © .

La procedura di conversione è quasi identica a quella descritta precedentemente.

La differenza sostanziale è nel formato di output.

SUPER © riesce a convertire un file in molti formati per i più svariati "gadget hardware" tra i
quali:

Nintendo DS
Apple iPod / iPhone
Microsoft Zune
Sony PSP
Sony PS3 sia in formato mpeg 4 che BluRay

Fatto la conversione, copiamo il file nella memoria MicroSD della R4 e... Buona Visione...

Qui potete scaricare un file di esempio
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UPS - Cambiare la batteria al Back-UPS 500 della
APC
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Nell'era dei PC, un accessorio è diventato fondamentale per la salvaguardia del nostro PC e dei
nostri dati: l'UPS (acronimo di Uninterrupted Power Supply.

Questo oggetto è costituito da uno stabilizzatore di corrente (per evitare  che picchi possano
bruciare il PC) una batteria da 12V a 7 Ah, ed un inverter che converte la corrente della batteria
da  12V in  corrente  a  220V per  far  funzionare  il  computer  giusto il  tempo di  spegnerlo  (o
mandarlo in Sospensione)

Vediamo ora come sostituire la batteria.

Per prima cosa ci occorre un cacciavite con la punta a stella (un qualsiasi ferramenta lo vende)

e poi ci occorre la batteria di ricambio.
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A questo punto basta seguire i prossimi step

1 -Spegnere l'UPS (come da foto in alto), girare l'UPS e svitare le due viti del vano batteria

2 - Alzare il coperchio ed estrarre la batteria, facendo attenzione ai fili (basta rigirare l'UPS e
lasciare che la gravità agisca... :)

3 - Staccare il cavo rosso e nero tirando lo spinotto bianco (e non il filo)

4 - Collegare il morsetto rosso e nero nei rispetti alloggi (mai invertire, sennò... addio ups) ed
adagiare la batteria nel vano

5 - Mettere preferiblmente una etichetta di quando è stato sostituita la batteria
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6 -  Chiudere  il  vano dell'UPS,  riavvitando  le  viti  svitate  al  punto  1,  collegare  la  spina alla
corrente ed accendere.

Lasciare l'UPS in ricarica almeno una nottata prima di collegarlo al PC, in modo che la batteria ,
possa essere adeguatamente carica prima di cominciare il suo lavoro.
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UPS - Cambiare la batteria all'UPS Trust 600VA
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A differenza  del  modello  della  APC,  cambiare  la  batteria  all'UPS della  Trust  è  un po'  più
complesso a causa del non facile accesso al vano batteria.

Come vedremo nelle prossime immagini, dobbiamo fare un po' più di fatica.

Va detto che un UPS della Trust costa circa 40€, mentre la batteria costa circa 15€, va da se che
si deve valutare se il gioco vale la candela... (a differenza dell'APC Back-UPS 500 che costa
circa il doppio del Trust)

Detto questo, vediamo di cosa abbiamo bisogno:

Per prima cosa ci occorre un cacciavite con la punta a stella (un qualsiasi ferramenta lo vende)

e poi ci occorre la batteria di ricambio.
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1 - Girare l'UPS e con il cacciavite, svitare le 5 viti che chiudono l'UPS (indicate dalle frecce)

2 - Una volta svitate le viti, rigiare l'UPS ed alzare la parte superiore

3 - A questo punto vanno svitatate le 4 viti dell'ulteriore aggancio della batteria

4 - Staccare i morsetti dalla batteria (senza tirare i fili)

5  -  Tira  la  vecchia  batteria  e  mettere  la  nuova  attaccando  un'etichetta  con  la  data
dell'inserimento della nuova batteria
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6 - Riavvitare l'aggancio della batteria

7 - Richiudere la parte superiore dell'UPS prestando attenzione alla piattina bianca che parte
dall'interruttore  del  frontalino  non vada  a  mettersi  nell'incavo  della  vite  in  basso  a  destra
(guardando la foto), e ricordandosi di mettere nella posizione giusta il frontalino col pulsante
d'accensione.
Nel momento in cui si attacca la batteria l'UPS può emettere un cicalino... non preoccupatevi,
osservate solo che la lucetta azzurrina sia spenta... sennnò premere il pulsante e spegnerlo

8 -  Riavvitare  tutte  e  5 le  viti  iniziali  e  far  caricare  solo l'UPS (mettendolo in corrente  ed
accendendolo) tutta la notte prima di metterlo in esercizio sul PC.

La batteria, ovviamente, non può essere buttata come viene, ma deve essere cestinata in un
apposito raccoglitore presente in ogni città.
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Google Maps - Ecco le macchine che riprendono la
città
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Chi usa Google Maps capita che abbia visto anche dei video di alcune strade o immagini presi
dalla strada.

Di seguito pubblico due foto della macchina Google Maps che si occupa di questi servizi
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Windows 7 - Primo Sguardo
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E alla fine arrivammo a 7!!!

Ho avuto la fortuna di poter vedere e testare la prima Beta di Windows 7 (build 7000, da cui sto
scrivendo questo articolo), il successore di Windows Vista.

Ad una prima analisi il sistema sembra essere un po' più snello del precedente e, soprattutto, la
"scarsa" compatibilità hardware di Vista (a paragone di beta), sembra molto meno marcata.

Come su Windows XP, il Desktop possiede solo una icona (se eccettuiamo Send Feedback, ovvio
in fase beta) il Cestino, che su Windows Vista aveva creato qualche problema per la semplice
cancellabilità di questa importante risorsa.

Il Web Browser, manco a dirlo, è Internet Explorer 8.

Ho  installato  con  successo  FireFox  3.0.6  e  Java  Run  Time  Edition  (FaceBook  è  sempre
FaceBook).

In questo  first-look  volevo  anche  segnalare  la  totale  assenza  nel  Pannello  di  controllo  del
pulsantino per visualizzare tutte le icone, come si è sempre fatto dal Windows XP in poi.
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Su una configurazione considerabile "vecchia" di un Intel P4 2,4 GHz e con 512MB di RAM,  il
sistema sembra non strisciare, ma muoversi abbastanza bene.

Al prossimo aggiornamento...

 

Giovanni Di Cecca
20 febbraio 2009
__________
Web Site: http://www.dicecca.net

Blog: http://diceccadotnet.blogspot.com   

aggiungi commento

sara
5 settimane 1 giorno
fa

Eventi
« Aprile 2009

L M M G V S D

1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26

27 28 29 30    

© 2007 MediNapoli - MediNapoli Soc. Coop. di Lavoro a r.l.
SEDE LEGALE: via Coroglio, 57 - 80124 NAPOLI
P.IVA: 05586321217 - REA 763462
Iscrizione albo cooperative a mutualità prevalente e di produzione del lavoro n. A184529
e-mail: info@medinapoli.it
Testata registrata presso il Tribunale di Napoli n. 13 - 21/02/07

Windows 7 - Primo Sguardo | MediNapoli http://www.medinapoli.it/?q=node/1156

2 di 2 01/04/2009 21.01



Numero
tre in pdf

Numero due
in pdf

Numero uno
in pdf

Numero
zero in pdf

Windows XP - Recuperare il CD di installazione
dall'Hard Disk
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Quanti di noi hanno un portatile e quanti di noi hanno il CD di Windows XP installazione (non il
recovery) del portatile?

Sicuramente in molto pochi.

Io ho un Acer Travelmate 4000 (quello in foto) e posseggo i CD di recovery che, dovrebbero,
riportare il PC come uscito dalla fabbrica (sarò bravo io, ma da quando posseggo il portatile non
ho mai avuto la necessità di reinstallare il sistema).

Col tempo, però, questa usanza molto intelligente dei CD di ripristina (come ho pubblicato in un
altro post, anche il mitico Asus ha il suo DVD di ripristina) da diverso tempo si è arrestata in
virtù dei più pericolosi e squallidi sistemi di recupero del portatile da HDD, quasi a dire che il
disco rigido e la partizione siano eterne (quando poi sappiamo che, su un portatile in special
modo, l'affidabilità di un HDD classico è estremamente più labile).

Ad esempio il  portatile  IBM Think  Pad R40,  non possiede il  cd di  ripristina  di  Windows XP
Professional e se dovesse saltare il disco rigido saluti ai dati ed al ripristina.

Cosa si può fare?

Come è scritto sul manuale dell'IBM in caso di disastro dovrei chiamare la società e richiedere
(credo a pagamento) il CD di Windows XP.

Ho scoperto un metodo molto più efficace ed altrettanto legale. Del resto la licenza Windows XP
non ce l'hanno regalata, ed anche se la OEM costa meno di quella boxed (perché compresa nel
prezzo del PC), sono soldi che abbiamo speso per quel prodotto, ed in linea teorica la potremmo
usare  anche su un altro PC,  qualora  il  pc originario dovesse,  per  qualche  accidente,  essere
inutilizzabile, proprio come si fa per la boxed!!!

Cosa dobbiamo avere:

1 - Nel nostro portatile dovremmo avere una cartella chiamata i386 sulla root del disco rigido (il
percorso dovrebbe essere C:\i386).

2 - Il sistema operativo installato, ovviamente, è quello che si trova nella cartella i386 e cioè
Windows XP Home Edition e Professional Edition

3 - Copiare la cartella in un'altra cartella (ad esempio sul Desktop), e chiamate la cartella, ad
esempio, winxp

4 - Se nella cartella i386 dovessero mancare i 4 file OEMBIOS:

OEMBIOS.BI_
OEMBIOS.SI_
OEMBIOS.CA_
OEMBIOS.DA_

allora scaricateli qui e copiateli nella cartella i386 appena copiata (sembra un gioco di parole
:-)

5 - Se il vostro Windows XP è Home, allora scaricate i file di contorno qui,

Se il vostro Windows XP è Professional, allora scaricate i file di contorno qui

6 - Esplodete i file nella cartella winxp e non nella cartella i386
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7 - Scaricate qui, il programma nlite per creare il CD Windows XP partente

8 - Siamo pronti per la fase finale

9  -  Il  programma  nlite  è  anche  in  italiano,  questo  semplifica  parecchio  i  problemi  di
comprensione. Quindi, una volta installato il programma, facciamolo partire:
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Quando ha finito abbiamo un file ISO che possiamo masterizzare sul CD.

A  questo  punto  abbiamo  recuperato  il  CD  di  installazione  (che  dovrebbe  essere  nostro  di
"default") partendo da quello sul nostro PC.
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Mac OS X - Connettere un PC Windows sul Mac
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Uno dei problemi classici per la convivenza del Mac in una rete a prevalenza Windows, è quella
di far accedere il Mac a qualche cartella della rete locale di un Windows (ad esempio Windows
XP)
Essendo il  Mac OS X di derivazione Unix,  esiste in Unix un sistema di accesso remoto ai file
chiamato SAMBA.
Premesso che, come sotto Linux Ubuntu, il sistema vede le cartelle condivise su Windows, nel
caso non accadesse, possiamo accedere in questo modo:

Da Vai -> Connessione al Server

Si inserisce l'indirizzo della macchina cui si vuole connettere.

Generalmente

smb:// indirizzo ip

dove indirizzo ip è un indirizzo di un computer della rete locale (ad es. 10.0.0.3)

Cliccando su Connetti, compaiono le seguente schermate

Cliccando come ospite e di seguito su collegati, comapre
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A questo punto basta scegliere la subcartella condivisa cui si vuole accedere

 

A questo punto il Mac vede le subcartelle della cartella scelta
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La TV digitale terrestre entro il 2012

Attualitàdi giovanni.dicecca

Finalmente  ci  siamo!  Il
Digitale  Terrestre  non  è
più  un  mero  test  per
pochi  affezionati.  Partito
con  la  sua  fase
sperimentale pubblica nel
2004 con l'introduzione di
nuovi  canali  (tra  i  quali
RAI Utile), tra pochi mesi
(nel  2012) cesseranno le
trasmissioni su frequenza
analogica  (la  classica
televisione  che  vediamo
quando  accendiamo  la
TV) e saranno visibili solo
i  canali  trasmessi  in
modalità digitale.

Ma come funziona?
Fino ad oggi lo stato dava in concessione alle società come RAI, Mediaset, ecc, una
certa  banda  di  frequenza  (i  famosi  canali)  dove  la  stazione  televisiva  poteva
trasmettere. Da un punto di vista fisico, il segnale emesso doveva fare in modo da
non accavallarsi con quelli delle altre stazioni televisive (l'interferenza di segnale). A
causa di  questo  problema i  canali  che  lo  Stato poteva  dare  in  concessione  sono
sempre stati molto pochi.

Col digitale, tutto cambia, in quanto la trasmissione del segnale, seppur rispettando il
concetto  classico  di  forma  d'onda,  permette  di  discriminare  nel  segnale  di  una
determinata frequenza una serie di canali e visualizzarli meglio.
Il  Digitale  terrestre,  inoltre  consente  anche  di  usare  meglio  la  tecnica
dell'Isofrequenza, cioè quella di  poter  usare una sola frequenza per visualizzare il
canale preferito, che rimane sempre uguale cambiando città o Regione.
Un classico esempio è quello che ascoltiamo in automobile quando ci sintonizziamo su
RAI Isoradio 103.3. Possiamo ascoltare la frequenza di  isoradio senza problemi su
tutta  la  rete  autostradale,  porprio  perché  passando  da  antenna  ad  antenna  la
frequenza rimane invariata, da cui il termine isofrequenza (in greco isos=stesso).

I problemi?
Gli unici problemi sono quelli relativi all'acquisto di un box digitale terrestre per ogni
TV e videoregistratore che si possiede (il costo è di circa 100€ a box).
La  TV,  quindi,  diventa  come  un  monitor  (il  box  si  collega  alla  TV  come  un
videoregistratore).

Personalmente  ho  collegato  il  box  digitale  terrestre  al  mio  PC  per  usarlo  come
decoder per registrare i programmi televisivi (e con sommo stupore ho scoperto che
Mediaset sul digitale trasmette in stereofonia).
Esattamente come le trasmissioni via Internet, la compressione audio/video è di tipo
MPEG 2 ed MPEG 4,
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Con l'utilizzo del sistema digitale, ci potrà essere una maggiore diffusione di canali,
sia tematici (il 2 febbraio la RAI ha fatto partire RAI Storia) che pay per view (come
Mediaset Premium, ma occorre il decoder con il lettore di smart card), aumentando
l'offerta, ed il pluralismo che spesso in Italia viene chiamato duopolio.
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Formula 1 - Il 29 marzo si apre la caccia al Titolo
Iridato

Motoridi giovanni.dicecca

Quest'anno la 59a edizione del Circus
della Formula 1 parte dall'Australia il
29  marzo,  e  si  concluderà  ad  Abu
Dhabi  il  15  novembre.Dopo  la
cancellazione del DP degli USA che si
svolgeva  sul  mitico  cirvuito  di
Indianapolis, spicca l'assenza del GP
del  Canada,  ormai  divenuto  un
appuntamento  tradizionale  per  gli
appassionati  di  Formula1.  Queste
due defezione pongono fine alle gare
disputate  dal  Circus  nel  Nord
America.

La Ferrari l'anno scorso ha vinto per
la 16a volta il  titolo Mondiale Costruttori,  mentre Lewis Hamilton ha strappato dalle mani di
Felipe Massa il Titolo Piloti,

Sarà ancora un'annata Ferrari vs. McLaren?

O la BMW e sopratutto la Renault saranno gli outsider?

Aspettiamo il 29 marzo e vedremo...

Di seguito è riportato il calendario

 

DATA TRACCIATO PAESE NOTE

29 marzo Melbourne Australia  
5 aprile Sepang Malesia  
19 aprile Al Sakhir Bahrain  

10 maggio Barcellona Spagna  
24 maggio Montecarlo Monaco Cittadino

7 giugno Istanbul Turchia  
21 giugno Silverstone Gran Bretagna  
28 giugno Magny Cours Francia  
12 luglio Nurburgring Germania  
26 luglio Budapest Ungheria  

23 agosto Valencia Spagna Cittadino

30 agosto Spa Belgio  
13 settembre Monza Italia  
27 settembre Singapore Singapore Cittadino notturno

11 ottobre Fuji Giappone  
18 ottobre Shanghai Cina  

1 novembre San Paolo Brasile  
15 novembre Abu Dhabi Emirati Arabi Uniti  
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